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Cree que será necesario una revisión del PGU

Cano de Mateo reconoce el
fallo de la Ciudad Jardín

guals 
antei 
lovilt

hOE

iludai

n la

(hu duda del Plan de Recuperación de Zonas Húmedas presentado por Bono.

ree que es mejor solución que el Plan de Bono 

51as Camacho pide 25.000 
millones para trasvasar 
agua del Duero hasta la 
rovincia de Ciudad Real

p diputado nacional del PP, Blas Camacho, presentó 
^er en una rueda de prensa las objeciones de su 

rtido al Plan Hidrológico del Guadiana, y recalcó 
W propuesta de trasvasar caudales del río Duero 

la provincia de Ciudad Real. Para Camacho, 
511111^^ ^^dida sería más efícaz que el proyecto pre

citado por el presidente regional, José Bono, para 
’^í^^^ regeneración de las zonas húmedas de La Mancha.
que 

ien» El diputado del PP con- 
Icra que José Bono podría 

ovea®nir unos 16.000 millones
isitf 'pesetas para “un proyecto 
la!^ es paq p^^^ y,Qy y ham- 
ción fe para mañana”. Añadió

del 5® la situación europea
El • ^^al haría muy difícil la
intí ''ereión solicitada por el

’''idente de la Junta en
^* proyecto que 

^^’^^^Eio propone se 
^^ ^' trasvase de agua 

pele el Duero hasta Ciudad 
^ frealizaría con 

Canalización de agua des- 
a cabecera del río hasta 

¿embalses de Entrepeñas 
y prendía, desde donde lle- 

trasvase 
en 1 ^^'^^^ ^^ ^1’* entraría 
• ® Cigüela y Guadiana. 
^^ plan, según Blas Cama- 

^" coste de 
■* millones de pesetas.

(Pág. 5)

Blas Camacho 
afirma que el Plan 
de Recuperación 
que Bono presentó 
en Bruselas es “pan 
para hoy y hambre 
para mañana”

El diputado 
popular señala que 
la escasez de agua 
de la provincia de 
Ciudad Real 
hipoteca nuestro 
desarrollo

El concejal de Urbanismo, 
José Tomás Cano de Mateo, 
reconoció a LA TRIBUNA que 
la desalineación en la Ciudad 
Jardín, denunciada por un gru
po de vecinos a este diario, es 
un fallo técnico dentro del Pian 
General de Urbanismo (PGU) 
y señaló que “será necesario 
hacer una revisión para que no 
se den casos de este tipo en 
un futuro”.

El concejal indicó, asimismo, 
que la licencia concedida al pro
pietario de la vivienda situada
entre las calles Los Robles y 

; Las Encina.s está dentro de la 
; ’ legalidad, “pues cumple el

PGU, al estar catalogadas como 
• F-2”.

Error reconocido

El concejal de 
Urbanismo anunció, 
asimismo, que las 
obras del futuro 
aparcamiento de 
vehículos en los 
terrenos de Renfe 
comenzarán a 
mediados de octubre 
y estarán finalizadas 
en un plazo de un 
mes, 
aproximadamente

(Pág. 9)
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Por la difícil situación económica

Una gestora, solución 
para la Hermandad 

de Donantes
El presidente de la Hermandad Provincial de 

Donantes de Sangre, Braulio Campos, se entre
vistó ayer con el gobernador, Tomás Morcillo, 
para analizar la situación económica que atra
viesa esta organización. La fórmula para resolver 
los problemas podría ser una gestora. (Pág. 6)

Según el portavoz es '‘desastrosa”

Socuéllamos: El PP 
denuncia la situación 
económica municipal

El portavoz del Grupo Popular en el Ayun
tamiento de Socuéllamos, Sebastián García, 
denunció ayer, a través de LA TRIBUNA, la 
“desastrosa” situación económica de aquella 
Corporación.

(Pág. 15)

Y ademas
Cuevas pide al Carlos Solchaga Asamblea
Gobierno la sugiere una de la
adopción de reducción ONU bajo la
medidas de los tipos de sombra
estructurales interés de la guerra en
urgentes en Alemania Bosnia

(Pág. 20) (Pág. 24) (Pág. 27)
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Sube la gasolina.

El Gobierno 
subirá la 
gasolina entre 3 
y 4 pesetas

(Pág. 19)
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Maastrícht Punto y seguido
LUIS MOLINERO
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l referéndum francés sobre el Tratado 
de Maastricht, con el resultado de una 
exigua victoria del Sí, supone el punto 

y seguido de los acontecimientos que se han 
vivido en las últimas semanas. El Sí, por 
supuesto, es positivo. Para 340 millones de 
personas supone el resquicio desde el que 
se puede adivinar un futuro mejor, en paz 
y armonía. El sí francés a Maastricht es mejor 
que el NO. Pero el resultado, una victoria 
mínima de los partidarios de la Europa unida, 
introduce un cúmulo de dudas sobre el proceso 
de unión iniciado en Roma en 1957. Maas
tricht, el Tratado aprobado en diciembre de 
1991 suponía el inicio de una senda común 
para seis monarquía y seis repúblicas del Viejo 
Continente pero tendrá que ser renegociado. 
De la misma forma, el Sistema Monetario 
Europeo (SME), el mecanismo de estabilidad 
cambiaria entre divisas al que España se adhi
rió en 1989 deberá ser examinado con lupa. 
El SME, tal y como lo conocemos, es decir, 
como una cesta de monedas con un apon
deración en función del Producto Interior Bru
to de cada país, y con una unidad de cuenta 
central, el ecu, deberá ser replanteado Los 
británicos no lo quieren. Han abandonado el 
sistema y su ausencia genera muchos proble
mas. Además, británicos, italianos, franceses, 
alemanes y daneses tendrán que dedicar 
muchas horas a reparar el estado de ánimo 
al que han llegado en los últimos días. Los 
británicos se sienten humillados; los alemanes, 
injustamente tratados, culpables, únicamente, 
de trabajar más y mejor que sus socios y 
los italianos, un poco despreciados por men- 
tener un sistema en el que no creen ni sus 
propios ciudadanos. Si es cierto que Europa 
sólo existirá cuando exista en la conciencia 
de todos y cada uno de sus ciudadanos, la

conclusión lógica, es que el proyecto de unidad, 
tal y como ha sido expuesto hasta la fecha, 
tiene que superar aún pruebas muy duras. 
Por lo que se refiere a la economía, y en 
concreto a la inestabilidad en el Sistema Mone
tario Europeo, se puede asegurar que el* Sí 
francés, aún siendo un factor de estabilidad, 
no terminará con la tormenta monetaria de 
los últimos días. La especulación está al acecho 
y únicamente la adopción de medidas claras 
y determinantes por parte del Consejo de Jefes 
de Estado y de Gobierno podría tranaquilizar 
el dinero. La ambigua postura de Gran Bretaña 
respecto a su regreso al SME; el no danés 
a Maastricht y la resistencia alemana a bajar 
sus tipos de interés permiten augurar (si no 
se aprueban medidas drásticas) que continuará 
la inestabilidad y la presión sobre las monedas 
más debiles, con la peseta a la cabeza. La 
Europa de las dos velocidades, es decir, la 
Europa dividida en dos grupos de países, ricos 
y pobres, caminando a distinto ritmo, es en 
este momento un realidad triste. A pesar del 
Sí francés al Tratado de Maastricht, nadie 
se atreve a pronosticar qué sucederá con los 
fondos de cohesión, ni qué sucederá con los 
países más debilitados (Gran Bretaña, España, 
Italia, Grecia, Portugal e Irlanda). Vivimos 
un punto y seguido crual. Despejada la incóg
nita francesa. Europa depende ahora, en gran 
medida, de la actitud que adopten alemanes 
y británicos. La situación se parece tanto a 
otras épocas históricas que permite aventurar 
una única sálida al caos: el entendimiento 
mutuo. En beneficio de 340 millones de pesetas 
que desean unánimemente un futuro mejor 
que el tuvieron sus mayores. En este contexto, 
España deberá estar muy atenta a los acon
tecimientos y volcarse, más que nunca, en la 
resolución de viejos problemas que, en este 
momento, parecen lejanos.

Manuel López Camarena 
Redactora jefe 
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so y asegurar que los numerosos males que 

nos aquejan se resolverían ipso facto por 
la expeditiva y tenebrosa vía de los juzgados

El Sí, por 
supuesto, es 
positivo. 
Para 
340 millones 
de personas 
supone el . , 
resquicio 
desde el que 
se puede 
adivinar un 
futuro mejor, 
en paz y 
armonía
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Una de las múltiples lecturas que ofrece el
Ind

viene a significar casi lo mismo. Sin embargo, este 
enfoque simplista y miope del asunto entrañaría 
endosar unas competencias y unas responsabilidades 
que, por ahora y para su tranquilidad, no les están 
conferidas ni a nuestros jueces ni a nuestro sistema 
penitenciario. El magistral y ladino pase de pelota 
supone tanto como pretender que la suma total 
de sinergias culturales, económicas, políticas..., cuyo 
perfecto entramado sólo es capaz de llevar a la 
consecución de un país justo y pacífico, sea suplan
tada por un escueto y arcaico sistema de juicios 
y trenas, o lo que es lo mismo, de garrote y tentetieso. 
Ese mínimo ético de una sociedad que dice el minis
tro de Justicia supone un Código penal, tiene que 
estar recogido previamente en las Constituciones, 
como es nuestro caso, y, lo que es más importante, 
desarrollado en la vida diaria hasta sus “ultimas 
consecuencias, lo que no siempre ocurre en nuestro 
país; sólo después de lo cual empezaría a ser ético 
aplicar sin cargos de conciencia el texto punitivo. 
La Etica, como opción de la libertad del hombre.

Delitos y faltas
MIGUEL SANCHEZ

Ante la ley, de Frank Kafka, es que el campa 
que languidece a las puertas de la Ley sin atre«(^
a penetrar sólo ai morir le es revelado que la! 
es más fácil de traspasar de lo que a los ignora:

e í 
mi
qi

La Etica, como opción de la libertad 
del hombre, tiene que aspirar a algo 
más que a quedarse sentanda haciendo 
de juez y verdugo en una sociedad en 
la que casi todo aún está por hacer

o no iniciados les parece. U.
La versión castiza del aforismo literario y filos»(•"■i

de Kafka es “quien hizo la ley, hizo la traiwm 
La normal penal no puede ofrecer garantías dei^s 
cosa más que del anuncio de la amenaza institueiwe 
para los que delincan y del cumplimiento defichi 
condena, caso de que se detenga al autor )g ni 
que se le pruebe el delito; pero no puede dar ceitgón 
de que la existencia de la sanción penal será w si

tiene que aspirar a algo más que a quedarse cómo
damente sentanda haciendo de juez y verdugo en 
una sociedad y en un Estado en los que casi todo 
aún está por hacer. La represión sin opciones reales 
previas para no tener que ser reprimido tiene más 
que ver con la injusticia que con la ética. Y supo
nemos que un sistema de injusticia no es lo que 
se pretenderá a estas alturas para nuestra sociedad.

ciente para disuadir a los potenciales clientes 
las cárceles. Y la prueba se halla en que nUG 
cárceles están repletas. La propia conciencia é 
mayor guardían del hombre y el mejor garanli

e

qué éste se comportará conforme a las pautas 0 n, 
les y sociales que deben presidir toda civilc jp|
convivencia.

Por dicha razón, siempre será más seguro icio-
todos y a la vez más ético trabajarse las concii- jyi 
que trabajarse la ley.

La Tribuna
de Ciudad Real

Fl

M.C.D.2O22
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El tragaluz
era natural que 
María, en estos 
Congresos, fuera la 

i., "vedette" de moda
i idniin> toda la ciudad; la 

j^j, que. humilde, no 
Islápurd trabajo duro que 
, qiic realizar en la casa 
los campos donde la cose- 

^^^^ jeuva aguarda que empie-
1 prueba de la vendimia, 
¿en María es una tra
tera infatigable; una moza 
Jura y reivindicativa; es 
Jama que admite el piropo 
k enamorados y la súplica

o'

ier P(
•ro, Pe

ripciót 
:replai¡

gs que necesitan amparo; 
señora del lugar donde

los lirios y zurean las
tas que le Iraen reeados\9i« lías quv --- -
libertad para que EH

anal;

inde urgente solución para 
ido lleguen las bodas, 
¡a es una Virgen-madre 
[tiene mucha tarea mater- 
empezada y ha de termi- 
a antes de que llegue la 
1 noche de los tristes, 
{a, en estos Congresos, ha 
ado comprometida con las 
raciones y ha causado sen- 
1 la actitud de velar por 
m de una sociedad que 
me de agnóstica y pre- 
Hgnorar cualquier pensa- 
ito que abogue por su 
ianismo.

uel Al S°y° ^“® ^^ Virgen María 
^42 [ ¡jado sin contenido alguno 

is movimientos feministas omins rtanto gritan hoy en favor
la mujer liberada y traba
da: porque tanto grito y 
a algarada para achicar dis- 
a.s entre los sexos y nivelar 
imbiciones de la mujer, 
j, la Virgen-madre, tiene 
indado a la sociedad para

s I
11
11
1 i

f a

gl j¿ rectifique, puesto que lo
ampet aporta son los valores de 

rsona humana. Poca cosa 
:e ser María ante los hom- 
mucha cosa es María ante 
que confía en la paloma 
irio de María. Entonces,

atre« 
le la! 
gnora:

fílOM
train: ninismo hoy tan cacareado 

is det^s sociedades modernas, 
titueiwe su base porque, como 
3 de lichoJuan Pablo II: “María

S- 
%

María y las feministas
JOSE GONZALEZ LARA

de estrella.
Y para afirmarlo con rotun

didad se está realizando el 
evento al que han concurrido 
los más importantes teólogos 
y estudiosos del quehacer 'de 
María.

Yo creo que la Virgen ha 
conseguido su propósito de lla
mar la atención al mundo cre
yente y al no creyente para que 
se entiendan al hablar de com
promisos y reivindicaciones; Se 
advierte ya un giro copernicano 
en el mundo y se afianzan en 
él las bases evangélicas y solo 
queda que el pueblo creyente 
aporte su tesoro de responsa
bilidad y generosidad.

El feminismo es una corrien
te generadora de torpezas.

pues aún siendo ciertas algunas 
de las reivindicaciones, se des
truyen así mismas porque solo 
son gritos producto de situa
ciones injustas pero no se for
talecen ni en el medio ni en 

' el tiempo y todo queda redu
cido a un grito ahogado por 
falta de solidaridad.

En la ciudad de Huelva, ya 
predestinada para ser la anfi
triona de estos Congresos 
marianos, se abre un nuevo 
estilo de reivindicaciones y 
súplicas a María. La tierra se 
mete en el agua como un cate
cúmeno que necesita bautizo 
en la fe.

Las marismas, de pronto, se 
han convertido en un gran 
espejo roto en mil pedazos en

donde la imagen de la Aldeana, 
de la Dama, de la Señora y 
de la Virgen, se ha multipli
cado para que las gentes se 
sientan liberadas por María y, 
ya se sabe que su palabra la 
cumple, aunque para ello, ten
ga que dejarse atar las manos 
y solo le quede la palabra como 
medicina del alma que se halla 
angustiada.

Mañana será otro día para 
escribir de otras cosas con ese 
acento mariano que aquí se 
respira en las marismas que nos 
hace gozar de la melodía del 
sol y de las nubes bajas que 
parecen calar los huesos de los 
que vendimiadores yo, como 
uno de tantos estoy presto a 
soportar el sol y ki lluvia por 
María.

En la ciudad de Huelva, 
ya predestinada para ser 
la anfitriona de estos 
Congresos marianos, se 
abre un nuevo estilo de 
reivindicaciones y 
súplicas a María. La 
tierra se mete en el 
agua como un 
catecúmeno que 
necesita bautizo en la fe

tor y

Colahora con INTERMON.

:iro. La Virgen, -como 
su intervención el 

actúa como protago- 
hace con luminosidad

Erradicar la pobreza es esencial para 

preservar el medio ambiente. Así actúa 
INTERMON en sus programas de 
desarrollo para el Tercer Mundo.

más alta y cumplida rea- 
r centón del mensaje cristiano.
será) fcsu modelo operativo más 
ientei titilante”.
: nuei j estos Congresos mario- 
iciaí 3 y mariano, con el lema: 
aranif j estrella de la evangeli- 
t^® ín, todo gravita en torno

fi ai
# A
 fi y Vl

fil
 0 (0
, fi VI

interm#!!
I ^NDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO, 
n°9er de Llúria, 15 - 08010 Barcelona.

(93) 301 29 36.
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T
reinta y siete millones de 
votantes franceses deci
dieron ayer sobre el 

futuro de trescientos cincuenta 
millones de ciudadanos eúro- 
peos. Y lo hicieron en favor 
de una Europa unitaria que 
basa sus principios en el acuer
do firmado en 4a localidad 
holandesa de Maastricht el 
pasado mes de diciembre. El 
^oto no supuso un masivo sí 
al Tratado, pero el margen fue 
suficiente como para que no 
queden dudas sobre la voluntad 
mayoritaria de los franceses. 
Algún malévolo comentarista, 
pensando en un resultado muy 
cerrado, hablaba de que este 
referéndum no había supuesto 
ni el sí ni el no a Maastricht. 
sino ..el quizás. De- cualquier 
forma, un quizás es suficiente 
para qué la Unidad Europea 
siga el camino trazado en los 
últimos años por los dirigentes 
del viejo continente.

La primera consecuencia 
que puede extraerse del triunfo 
del sí, y en ese sentido se han 
pronunciado lo.s políticos en 
sus primeras manifestaciones, 
es que Europa sale más segura 
de ella misma tras el referén
dum de ayer. Otros jefes de 
gobierno europeos pueden 
ahora plantearse políticas más 
tranquilas para la ratificación 
del tratado. Y es probable que 
la opinión pública de otros paí
ses comunitarios que no han 
convocado referéndumes no 
quiera ya exigir con tanta fuer
za este compromiso y se limi
ten a aceptar que el acuerdo 
de Unión Europea va a ser a 
través de sus parlamentos.

Maastricht, de todas formas, 
ha sido un buen “sapo” para 
la política francesa y tragárselo 
ha provocado no pocos empa-

Europa^ reforzada en Francia

La primera 
consecuencia que 
puede extraerse del 
triunfo del sí, 
es que
Europa sale más 
segura
tras el referéndum de 
ayer

chos. El mapa de la popula
ridad política, por ejemplo, ha 
cambiado en forma notoria. Ha 
subido con fuerza la figura de 
Simone Veil. mientras que caía 
la de Mitterrand. Eso por parte 
de los sectores ya tradicionales 
de la política francesa. En 
cuanto a nuevas figuras hay 
que tener muy en cuenta a Phi
lippe Seguin. Al grito de “Fran
cia, leváníate” este político de 
segunda fila, que habla con len
guaje de izquierdas mientras 
proclama su fe profunda en las 
tradiciones y las doctrinas más 
conservadoras, es la figura que 
ha dirigido a los partidarios del 
no a Maastricht. Sin duda, 
Seguin es un presidenciable, un 
candidato de futuro que la 
derecha francesa puede oponer 
a los socialistas, y desde luego 
un rival indudable del gran 
líder de la derecha Jacques 
Chirac.

ellas la que unirá \[ 
París, cuyo recorrida 
hacerse en seis horai 
nueva red de autopisi¡

JAVIER MARTINEZ REVERTE

Abierta la puerta del proceso 
previsto por el Tratado, cabe 
decir que él voto de ayer sig
nifica, en lo fundamental, que 
va a comenzar a tomar cuerpo 
la idea de una unidad europea 
con un contenido real en lo 
político, lo cultural, lo social 
y lo educativo. Francia ha 
levantado ayer el telón de un 
nuevo acto europeista y atrás 
queda ya la Europa económica 
modelada en las últimas déca
das. Comienza la Europa polí
tica: la figura del ciudadano 
europeo prevista en Maas
tricht, exhibe ya casi su carta 
de naturaleza.

Lo que va a pasar a partir 
de ahora, salvo que nuevas e 
imprevistas borrascas caigan 
sobre el tratado de Maastricht, 
tiene estas grandes líneas: se 
caminará ya en forma decidida 
hacia la moneda única y se 
creará una banca central euro

pea, independiente de los 
podere.s políticos; los europeos 
podrán votar y ser elegidos 
como concejales en cualquier 
país de la Comunidad, siempre 
que residan allí desde al menos 
diez años atrás; se -comenzará 
a trabajar para una política 
exterior común que, en buena 
lógica, debe desembocar en 
una defensa común, en un ejér
cito europeo; habrá una Euro
pa ecológica mucho más eficaz, 
ya que las leyes en materia de 
protección ambiental tendrán 
mayor peso, en cuestiones 
como la depuración de aguas, 
el tratamiento de desechos, 
vigilancia del transporte de 
mercancías peligrosas, etcétera; 
se derrumbarán casi todas las 
barreras educativas y el pro
greso de las comunicaciones 
será espectacular, con la rea
lización de nuevas líneas para 
trenes de alta velocidad -entre

peas, que preve unos 
kilómetros en un pla^g
anos. 4

El respaldo francés. 
tricht supone también! 1 
ceso para la burocraci¡ 
nitaria de B4;uselas, 51Í^^ 
que significa también 5 
greso, en lo concreto 
derechos de los ciuda 
de su protección., 
ciudadano europeo\pW 
pío, 'que en el futuro soB 
tre en apuros ,en unH 
europeo, podrá acudirH 
apoyó de la embajadaB 
quiera de los países 
en la Unión Europea.B

El voto francés reaH 
que Jean Daniel cídi^B 
un reciente arlícúlo^J 
“patriotismo constih [ 
esto es: el predomino ’í^
ideas de democracia y 1 
tad sobre los nacional fi¡'¡ 
ultranza.

En pierta metida !• ^ 
ceses dieron ayer un di ^ 
do al proceso de balea 
política desatado pori . 
ción de los nacionalisn 
cerbados en los países, 
que comunista. -~

Los franceses, en ti
rón ayer de sus cabezas [ 
tasmas que los partida jwl 
no 'habían intentado hea
delante de sus conciei 
fantasma de una eni 
masiva a Europa desde
ses del Tercer Mundi
Este europeo, y el [

5:

irk

carente de seguridad vi ; 
teras abiertas al térra
a la droga.

L
os males que aquejan a 

la humanidad lo hacen 
por todas partes, a lo 

mejor para hacer bueno el refrán 
“a perro flaco todas son pulgas”, 
o bien, “del árbol caído todos 
hacen leña”, sin olvidar el opues
to, “a río revuelto ganacia de 
pescadores”. Lo que realmente 
está pasando es que sonó “la 
llamada de la selva”. Una “sel
va” llena de hormigón armado, 
de asfalto, de consumo, de 
cables, tuberías y cloacas, por 
entre los que se mueven los 
entresijos fluctuantes del bienes
tar social y de la economía, con 
la inquebrantable alianza, pacto 
sagrado, de la política. Este glo
bo en el que vivimos, a fuerza 
de hincharlo, como en el cansino 
programa de “Sin Vergüenza”, 
va a explotar el día menos pen
sado, sin que nadie quiera ser 
el último que maneje la fatídica 
maquinita, olvidándose de la 
máxima bursátil, “que el último 
duro lo gane otro”. Esta “selva” 
en la que no.s movemos millones 
de civilizados, unidos por toda 
una interminable serie de meca
nismos, lanzó su estridente grito, 
su espantoso rugido, para que 
se oyera en todos los rincones 
ayudado por los vientos y los 
ecos, salido de gargantas que no 
permiten que nadie pierda 
“comba” en este patio de cole
gio, en el que se arriesga mucho 
a una sola baza. Es como si nos 
entrara la “cconomimanía”. sin 
posibilidad de antídoto, descu
brimiento que colmaría de gloria 
a su inventor. Las lianas, que 
son los teléfonos inalámbricos y 
los aparatos de telefax, no hacen 
más que agitarsc estrépitosa- 
mentc para comunicar de uno

La llainada de la selva

En nuestra “selva”, 
llena de ascensores, 
aire acondicionado, 
aceras, semáforos y 
alumbrado 
público, solamente 
saben de que va la 
“fiesta” los que están 
metidos en ella

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

II

dos. Estamos hechos 
que no hay por donde a ^^
No erguimos la cabeza 
estornudar, como dicen
que llevaría los especia

i e 
iel
Ei

traumatología, los mee m. 
huesos, que de seguirás 
a acabar nuestros días y H r 
y con la testa en las in’ 
lo que no tiene ninginii repi
Es como una especie 
demia a la que no se 
final, ni hay vacuna a¡ 
para defenderse de t

:gu 
ei 

Gu 
Bponen parches, que algo 

como aquellas cataplaa ’alí 
nos endosaba nuestra ra '®
harina de linaza, cuanii ■ C' 
mos catarro y eramos p fp
o los parches que se ce’ F 
en la botica, y que í ■
mendaba el boticario, i^jg

a otro confín la convulsión, la 
catástrofe, el descomunal dese
quilibrio. Tenemos el agúa al 
cuello, como vulgarmente se 
dice, sin que los mares no océa
nos empezaran a subir de nivel, 
según se pronostica. La incóg
nita, la pregunta, el misterio de 
los que pateamos la calle a dia
rio, ante este sobrecogedor ala
rido de la selva acristalada, es 
en donde está el dinero, no el 
de aquí ni el de allí ni el de 
más allá, simplemente el dinero, 
porque es evidente que alguien 
lo tiene que poseer y en donde 
sea. Es claro que el valor de 
las cosas, y su representación en 
monedas, no se esfuma de la 
noche a la mañana, y esto, al 
margen de discursos técnicos, es 
lo que quiere, queremos, saber 
los que no entendemos ni “pa-

pa” de coordenadas, tendencias 
alcistas, depreciaciones, y cosas 
por el estilo. Y con palabras sen
cillas y hasta con ejemplos, que 
es, en términos generales, como 
mejor se llega al fondo de las 
cuestiones. En la selva, llena de 
árboles, arbustos, plantas y ani
males salvajes, cuando se oye 
un bramido de estas caracterís
ticas, acomodado a los habitan
tes de aquellas latitudes que 
entienden hasta los bichos más 
minúsculos, al final, o en el inte- 
rín, siempre tiene una explica
ción, natural o provocada, pero 
la tiene. En nuestra “selva”. He
nil de ascensores, aire acondi
cionado, aceras, semáforos y 
alumbrado público, solamente 
saben de que va la “fiesta”, con 
toda rigurosidad, los que están 
metidos en ella, los que fueron

“invitados”, aunque el resultado 
sea el hacer frente desde el más 
pequeño basto el que está más 
arriba, sin que por parte de los 
primeros se conozca el “meollo” 
del tema como es debido, 
teniéndose que conformar con 
lo que se charla en los patios 
de vecindad, sistema trasnocha
do y caduco que no conduce 
a nada práctico. Se oyen, eso 
sí, las “peleas” de unos y de 
otros, se siente el rugir del “vien
to huracanado”, se perciben las 
aplomadas pisadas, pero se mira 
y no se ve, lo que es tristísimo 
y angustioso. Lleva el mundo 
una temporada en la que a los 
habitantes tanto les dan acos
tarse como levantarse, ya que 
las veinticuatro horas del día nos 
las pasamos abroncados, enco
corados, inquietos y enchincha-

amigo de la familia de ^^^ 
vida. Ahora, poco maso
es lo mismo. Ponemosci

ni

aquí y allá, para que» 
el pánico, para que fe neh 
no vaya a más, medid
mondadas por unos y | 
como si fuera la pañí

a

ar

os. 
el

1 se
nos ofrece el amigo deftre 
y que corre de bocaOsid 
de país en país, de cowar 
en conferencia. Pued6&ai 
A nuestras madre.s el iW'di
era difícil que le faHaf* B^’ 
cuando salíamos de bi?®^ 1 
curados, parecía que o® 
ran restregado el p^ 
espalda con un cepilló'
de acero. Pero el 01 
había conseguido y 1^
gada por el excesivo f

«pa 
na’, 
J' 1 añ

curaba por propia naa 
se aplicaba una pomada 
arreglado.
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partido al Plan Hidrológico del Guadiana y desarrolló

irlos MUÑOZ DE LUNA

ny Burgo de Osma, has-
¡nguoi epeñas y Buendía, desde

llegarííi hasta el trasvase 
ígura. De allí, por La 
entraría en el Gigüela 

Guadiana. El plan, según

ue ha desarrollado para 
¡a escasez de agua que 
nuestra provincia y que 
en el trasvase de cau-

Camacho, acompañado 
presidente provincial del 
i. Eduardo Rodríguez 
sa. expuso ayer el pro-

artidíi pillado nacional del PP Blas Camacho ofreció ayer 
litado ]¡eda de prensa en la que volvió a plantear las objeciones

. iel Duero hasta nuestra 
’P®^® En concreto, el proyecto 
' ^^^^ «lado del PP contempla
juit® arel agua desde la cabe- 
iiasjí ;| |-ÍQ, en un punto entre 
i las

^® puestas en el mes de julio. Camacho concretó su plan 
'^^^^^ soasar caudales del Duero hasta la provincia.

i

íS i,iroso 
1 un 
2udir 
ijada 
les i 
ipea 
s re

Cídifi 
:iflo 
instih 
omino V E. Rodríguez Espinosa volvieron a presentarse juntos ante los medios de comunicación, por primera vez desde el Congreso provincial del partido: a la derecha, las lagunas de Ruidera. M. DEL MOR,\I.

ciavi ' '
Cional irn^d Que la ayuda que puede conseguir Bono de Bruselas para regenerar los humedales es “pan para hoy y hambre para mañana

lida ^; 
un 111 
balea 
porí, 

nalisa 
laísesi

as Camacho pide 25.000 millones de pesetas para 
trasvasar agua del Duero hasta Ciudad Real

EI proyecto del PP prevé canalizar el agua desde Almazán o Burgo de Osma, hasta Entrepeñas y Buendía

Blas Camacho, supon- 
aplas alizar el caudal del Due- 
tram '‘'’'§o de unos 120 kiló-
cuainl ’ ^01^ un coste de . alre- 
^Q^p de 25.000 millones de 
se cof ^' diputado, el año 

me debería estar dispo-ue
ario, 
ia de 
mase

sta cantidad, que sería 
líe para solucionar los 
■aas hidrológicos que
nuestra provincia. Res-

il caudal de agua nece- 
W®®amacho la cifró en 200
ue 11 Jetros cúbicos durante

’^ ''f político popular, esta 
pan* a sería mucho más eficaz 

o 06’ I¡proyecto capitalizado por 
^í'idente regional, Joséoca

e owara regenerar los hume- 
•’®^®ff.^”^hegos, para lo que 
eleWido ayuda a Bruselas.

tllar» podría reunir unos 16.000
e la; i*®^ para un proyecto que 
je ni ^^Pima hoy y hambre para 

p6i^ ', aseguró Blas Cama- 
pillo ^^^dadió que la situación 

? actual hará muy difícil 
Nón.

1 01

^0^ ^j;'^*^ ‘-hidó de la eficacia
«3*^ ar .'^*^^'^^^ Oue pretenden 

^ ^gua, como abandonar 
tetó '^‘°' PT ”®Í? 

al acuífero 23

entran al año 300 hectómetros 
cúbicos por lluvia, mientra.s que 
los regadíos consumen 600, pero 
las medidas del gobierno 
podrían ahorrar sólo 300, con 
lo que nunca se lograría su rege
neración”.

Respecto a los regadíos, 
Camacho recordó que en el sur 
de Francia “están poniendo más 
que en los últimos 25 años, 
entonces ¿por qué obligan a qui
tarlos aquí?”. El político tome- 
Ifosero se refirió también, a los. 
trasvases del Tajo a las Tablas 
de Daimiel, cuyo volumen pue
de alcanzar los 30 hectómetros 
anuales si es necesario, pero 
“este año sólo se han trasvasado 
6,5 y la mayor parte se ha que
dado fuera”. Para el diputado 
popular Ciudad Real se encuen
tra ante el problema más grave 
de cuantos podría padecer, ya 
que la escasez de agua hipoteca 
nuestro desarrollo y nuestra pro
pia vida. Como prueba de la 
extrema escasez de agua enu
meró las ínfimas cantidades que 
albergan ya nuestros embalses, 
que, en muchos casos, “son sólo 
cieno”. Sobre los acuíferos, 
recordó que dos de las lagunas 
de Ruidera están secas y “el 
acuífero 23 está ya en el último 
tramo de su capacidad”.

Como conclusión advirtió que 
“o nos llega agua fresca o ya 
podemo.s empezar a sacar a 
nuestro.s santos para hacer roga
tivas”.

En otro orden de cosas, Blas 
Camacho habló también, como 
portavoz del PP en la-Comisión 
de industria del Congreso, de 
la crisis de Repsol. Según seña
ló, ha pedido la comparecencia 
del presidente de la compañía 
pública parí! que explique la 
situación, y criticó que “mien
tras Repsol se dedica a hacer 
inversiones nada rentables en el 
extranjero, viene con recortes a 
Ciudad Real”.

Rodríguez Espinosa cree que algo debe haber cuando han remitido las denuncias contra Selas al Supremo. M. DEL MORAL

Camacho Zancada niega que
haya pensado en dimitir

C.M.L.

Por primera vez desde que 
se celebró el Congreso provin
cial del Partido Popular, el pasa
do 5 de abril, del que salió ven
cedor por escaso margen Eduar
do Rodríguez Espinosa, los dos 
candidatos volvieron ayer a 
comparecer juntos ante los 
medios de comunicación, apro
vechando un tema tan impor
tante como la grave situación 
hidrológica de nuestra provin
cia. Con los dos juntos después 
de tanto tiempo, era inevitable 
que surgieran cuestiones rela
tivas a la situación interna del 
partido nacida del último Con
greso y a la reunión del comité 
ejecutivo el pasado 1 de agosto, 
en el que se negó la inclusión

en este órgano de Blas Camacho 
y que movió al grupo de dipu
tados provinciales que le apo
yaban a rechazar su propia 
inclusión, ofrecida por el comi
té.

Las necesidades del comité

Rodríguez Espinoséi justificó 
la negativa del comité a aceptar 
la inclusión de Camacho por el 
hecho de que este órgano “se 
mueve de acuerdo con sus pro
pias necesidades" y reiteró que 
su compañero en el Congreso 
cumple muy bien sus funciones 
en el partido fuera del comité. 
Además, “no entiendo por qué 
la batalla se plantea en estar 
o no en él”. Por otro lado, recor
dó que los estatutos prohíben

la creación de corrientes de opi
nión internas, intención que 
Blas Camacho negó.

Este, por su parte, calificó 
todo el problema como “una 
anécdota comparado con la gra
vedad del problema del agua", 
pero, aunque no quería que la 
rueda de prensa se desviara 
hacia temas ajenos al inicial, sí 
dijo que, en realidad, nunca ha 
pensado en dimitir como dipu
tado y abandonar sus respon
sabilidades nacionales, tal y 
como se llegó a decir en su día.

Por otra parte, respecto a las 
denuncias contra el alcalde de 
Ciudad Real, Rodríguez Espi
nosa dijo que “los hechos son 
suficientemente claros; si no, no 
habrían remitido el caso al 
Supremo”.

K
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El presidente d^ la organización, Braulio Campos, se entrevistó ayer con el gobernador civil

Una gestora podría encargarse de administrar 
el presupuesto de la Hermandad de Donantes

Tomás Morcillo: “Braulio es el alma de la Hermandad, pero hay que descargarle del trabajo administrativo”

El presidente de la Hermandad Provincial de Donantes 
de Sangre, Braulio Campos, se entrevistó ayer con el 
gobernador civil, Tomás Morcillo, para analizar la situa
ción económica que atraviesa esta organización huma
nitaria e intentar hallar una fórmula que sirva para resol
ver los problemas. Esta fórmula podría ser una gestora.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Una gestora que adminis
traría el presupuesto de la 
Hermandad Pfovincial de 
Donantes de Sangre es la 
solución que podría adoptarse 
para resolvér los problemas 
económicos' de la organiza
ción que preside Braulio 
Campos. . ' .

De esta posibilidad hablár 
ron ayer Campos y- el. gober
nador civil, Tomás Morcillo, 
en el transcurso de la entre
vista que ambos mantuvieron 
para abordar Jos problemas de 
la Hertnandad, una reunión 
que, además, sirvió para que 
el gobernador explicara al 
presidente de la Hermandad 
“algunas cosas que había 
malinterpretado”. Al término 
de la reunión. Morcillo mani
festó una vez más que “hay 
que preparar con tranqulidad 
los presupuestos de la Her
mandad para equilibrar los 
ingresos y los gastos”. En este 
sentido, anunció una nueva 
reunión de todas las partes 
implicadas para seguir anali

zando la situación.

Abandonar métodos 
artesanales

Para Morcillo, es necesario 
“modernizar el sistema admi
nistrativo de la Hermandad, 
hacerlo más ágil” y abandonar 
Jos métodos “artesanales” que 
Se siguen actualmente. Sobre 
¿sté. punto indicó que su 
■administración debería estar 
informatizada.

Asimismo, subrayó que 
“Braulio Campos es el alma 
de la Hermandad y debe 
seguir en ella, pero debemos 
descargado de los trabajos 
administrativos; como toda 
persona altruista, el mejor tra
bajo que puede hacer es el 
del contacto personal con las 
personas,, el dé las. relaciones 
humanas”. Alejado así de la 
administración directa del 
presupuesto, podría dedicarse 
única y exclusivamente a la 
captación de nuevos donantes, 
mientras que la gestión la lle
varían otras personas, proba
blemente dentro de una ges-

1

EI Gobiemó Civil ha sido el escenario de varias reuniones para abordar los problemas de la Hermandad.

tora, que podría crearse en 
los próximos meses.

El gobernador negó rotun
damente que esta separación 
de funciones se deba a que 
las autoridades quieran evitar 
que Braulio Campos maneje 
el . dinero y vuelvan a produ
cirse en el futuro problemas 
presupuestarios como los 
padecidos este año. “En rea

lidad”, dijo Morcillo, “esta era 
una propuesta que el propio 
Braulio había, pensado, pero 
no se había atrevido a for
mularia”.

Por último, el gobernador 
civil aseguró que “el caudal 
de sangre está garantizado” 
y prometió que las institucio
nes seguirán ayudando a la 
Hermandad.

Por su parte, Brauli 
pos se mostró muy sa 
de . los resultados . ol 
tras la entrevista cone 
nador y aceptó la pos 
de crear una gestoi 
administrar el diñen 
Hermandad: “Así, t 
podría tener más tiem 
captar nuevos donank 
concienciar más a la

El pintor manchego inauguró anoche su muestra pictórica en la sala de exposiciones del Ayuntamiento

Feliciano Moya: ^^Me interesa captar los efectc 
de la luz y el color del paisaje de nuestra tiern

El pintor manchego Feliciano Moya inauguró anoche su 
muestra pictórica en la sala de exposiciones del Ayun
tamiento. El artista presenta un total de 25 óleos, dentro 
del estilo impresionista, que recogen paisajes y rincones 
de nuestra tierra. Pintor emocional plasma en sus cuadros 
la belleza del paisaje manchego.

Pilar MUÑOZ

A Feliciano Moya, natural 
de Aldea del Rey y dedicado 
desde muy joven a la pintura, 
no le interesa plasmar sobre el 
lienzo una realidad artificiosa y 
detallista, sino Captar los efectos 
de la luz en la atmósfera 
mediante imágenes construidas 
a base de impresiones del color.

Este pintor no es la primera 
vez que expone en nuestra ciu
dad, ya que lo ha hecho en ante
riores ocasiones obteniendo 
importantes éxitos. En las pin
turas nuevas presentadas por 
Moya se advierte una técnica 
más depurada, las pinceladas 
están más matizadas y utiliza 
menos materia. En cuanto a los 
temas, así como el estilo, que 
sigue siendo eminentemente 
impresionista, son similares a los 
anteriormente expuestos. Conti
núa plasmando el paisaje man
chego y los rincones de nuestros 
pueblos, reflejando la belleza de 
éstos lugares que muchas veces 

pasa desapercibida.
A Feliciano Moya, como 

hemos mencionado anterior
mente, le interesa sobre todo 
reflejar la luz y la atmósfera, 
por ello busca el lugar y la hora 
justa en la que advierte la lumi
nosidad y colorido que quiere 
plasmar, ya que dependiendo de 
la hora del día cambia la luz 
y el color. En este sentido, el 
pintor indicó a este diario que, 
“La Mancha tiene una gran 
gama cromática, por ello me 
interesa plasmar el velo atmós- 
ferico dentro de la captación de 
la luz y en los distintos espa
cios”. Moya pretende dar en sus 
lienzos toques de espontaneidad 
y frescura a base de una eje
cución rápida. Cada pincelada 
ha sido pensada y estudiada, eje
cutándola en el momento pre
ciso, logrando sacar el mayor 
partido a sus obras.

En la muestra llama la aten
ción el colorido y la luminosidad 
que imprime en cada cuadro. 
Predomina el paisaje, y tan sólo

Feliciano Moya posó ayer junto a parte de su obra

en uno de ellos puede contem
plarse una figura en segundo tér
mino. El pintor profundiza en 
sus tratamientos y temas. Expe
rimenta e investiga nuevas téc
nicas, aunque siempre atenién

dose a las leyes de composición 
y siguiendo las normas en cuanto 
a colores y forma. Feliciano 
Moya admira principalmente a 
los impresionistas franceses 
como Monet, Degas, Renoir,

Pissarro, Sisley y & 
otros, así como a f 
Gogh, Gauguin y T 
trec, pintores disps 
de la crisis del ií 
y como respuesta a

M.C.D.2022
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El pantano de Gasset está a unos niveles mínimos

Debido al poco éxito de la campaña de ahorro y las pocas reservas existentes

para la capital
Las zonas altas padecerán falta de presión durante unas horas

che de agua ha sido habitual durante el verano

El Ayuntamiento está buscando agua

paña de ahorro de agua del Ayuntamiento capitalino 
tenido el éxito deseado, por lo que la Corporación 
tornar medidas; una de ellas, es buscar agua en 

auliftsue/o de la capital, ante el grave problema que
/ sai tina si no comienzan las
.ob 

mel 
pos * Pelayo MARTIN
Slot L • , . T T . •

(Oncejal de Urbanismo ylero
Ambiente, José Tomás

j le Mateo, declaró 
jj^j^' INA, que la capit;

a LA
que la capital ten-

la ja hasta noviembre, “pe
te comenzado a detectar.

— todo en las zonas altas
ciudad, que llega con 
presión a las viviendas, 
el depósito de la Ata-

•/T más en ser llenado”.
/Villa de presión es de las 

ras hasta las siete de

precipitaciones.

la mañana, “pero con esto no 
queremos alarmar a la pobla
ción y que coga por las noches 
agua, ya que no va a haber res
tricciones, sino sólo es una falta 
de presión, que una vez pasado 
este intervalo vuelve a la nor
malidad”.

El concejal destacó la poca 
concienciación ciudadana frente 
al problema de escasez, sobre 
todo en las zonas residenciales, 
“donde el gasto no es que haya 
sido menor, sino que ha aumen
tado respecto a otros años”. Por

ello, el Ayuntamiento junto con 
la Confederación del Guadiana 
ya está estudiando algunas 
medidas que palien la falta de 
agua, “aunque aún no ha habi
do ningún resultado”.

La campaña lanzada por el 
Ayuntamiento antes del verano, 
según lo declarado por Cano 
de Mateo ha tenido poco éxito, 
lo que hace suponer que si en 
los próximos meses no hay pre
cipitaciones, “tengamos que, ,á' 
lo mejor, empezar a realizar 
pequeños cortes de suministro”, 
añadió el concejal.

Otra medida que la Corpo
ración tiene en estudio es subir 
el precio del agua utilizada por 
los vecinos de Ciudad Real, 
“pero quiero aclarar que no es 
una medida para recaudar dine

El concejal señaló 
que las zonas 
residenciales han 
gastado más agua a 
pesar de la campaña 
de mentalización del 
Ayuntamiento

ro sino porque, desgraciada
mente, es un bien escaso en 
nuestra ciudad”.

En la actualidad, el pantano 
de Gasset, que abastece de agua 
a Ciudad Real, tiene 6,7 hec
tómetros cúbicos, lo que supone 
un 16 por ciento de su capa
cidad.

Escombrera 
municipal

El Ayuntamiento está 
en conversaciones con el 
Consorcio de Residuos 
Urbanos (RSU) para 
construir la escombrera 
municipal en Sancho 
Rey.

Cano de Mateo indicó 
que para finales del 
próximo mes de noviem
bre será firmado un con
venio entre los dos orga
nismos. También mani
festó que las conversacio
nes con los propietarios 
de los terrenos de Sancho 
Rey, para su posterior 
expropiación, son satis
factorias y destacó que 
las multas, una vez pues
ta en funcionamiento la 
escombrera, serán de una 
mayor cuantía que las de 
tráfico.

Por último, indicó que 
habrá una campaña sobre 
donde dejar todo tipo de 
residuos.

La Tribuna
de duded Reel
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El Quijano acoge hoy el ti’ L 

|CÍi
“El silencio i' 
los corderos' -

Rogelio Borrás propone varias utilizaciones alternativas de la Prisión Provincial, que podrían evitar su cierre.

13 

H
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El presidente de la Comisión de Asistencia Penitenciaria pide que se si^a el ejemplo de Alcázar

Rogelio Borrás presenta varias 
alternativas al cierre de la Prisión

Propone su utilización como centro regional para internos con problemas de drogas

El presidente de la Comisión Provincial de Asistencia 
Social Penitenciaria, Rogelio Borrás, ha propuesto varias 
alternativas al cierre de la Prisión Provincial de Ciudad 
Real, entre las que estaría la utilización como centro 
regional para internos con problemas de drogas.

LT

Rogelio Borrás, en una car
ta remitida al Grupo Socialista 
del Ayuntamiento de Ciudad 
Real, destaca la postura adop- 

'tada por el Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan en defen
sa del mantenimiento de la 
cárcel de está localidad, que 
parece que puede conseguir 
reconvirtiéndola en un centro 
para reclusos que necesiten un 
tratamiento especial. Rogelio 
Borrás pide que aquí en Ciu
dad Real se siga el ejemplo 
de la Corporación municipal 
alcazareña. Con respecto a la

Prisión Provincial, Rogelio 
Borrás afirma que no entiende 
la ■ decisión adoptada y los 
motivos que llevan a su cierre, 
“que perjudica a nuestra 
población, que ya ha visto 
desaparecer el Cuartel de 
Artillería”. Borrás señala que 
estando en activo este centro 
penitenciario, viven en Ciudad 
Real 90 familias, “que ahora 
tendrán que ir a otras loca
lidades con el perjuicio del 
comercio de la capital, así 
como la atención de lo que 
representa la manutención y 
otros gastos de una medi^ de 
200 internos”. En la carta tam

bién hace una referencia al 
AVE, señalando que no es 
una posible solución para que 
funcionarios de Ciudad Real 
se desplacen diariamente a 
Madrid.

El presidente de la Comi
sión Provincial de Asistencia 
Social Penitenciaria añade que 
se llevan varios cientos de 
millones - invertidos en su 
remodelación y restauración, 
incluida la instalación de cale
facción central hace unos 
pocos meses. Esta es otra 
razón más que añadir a las 
ya citadas, por las que resulta 
incomprensible el cierre para 
Borrás.

Posibles usos de la cárcel

■ Rogelio Borrás enumera en 
la citada carta una serie de 
posibles utilizaciones para la

actual Prisión Provincial de 
Ciudad Real, una de las cuales 
sería como centro regional 
para internos con problemas 
de drogadicción.

También propone la insta
lación en este centro de talle
res para formación profesional 
de internos de 2° grado, o 
como sección abierta para 
internos de tercer grado que 
tuvieran trabajo o bien pudie
ran acudir a los cursos que 
imparten el INEM y la Dipu
tación Provincial.

A juicio de Borrás, otra uti
lización apropiada de esta cár
cel sería como centro para 
detenidos pendientes de ins
trucción de sumarios, “ya que 
no sería conveniente una sec
ción en Herrera de la Mancha, 
por la.s dificultades y proble
mas que se derivan de los des
plazamientos y traslados”.

abre hoy la pie

programació ®
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El Cine Club Muni: ejí 
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Teatro Quijano hoy d 
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en el Festival de Bd 
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importantes estatuilla 't 
Academia de Ciencia; « 
Cinematográficas de H 1 
(mejor película, mej . 
adaptado, mejor Í i

CCOO critica los gastos 
promocionales del AVE

LT

El sindicato ferroviario de 
CCOO ha denunciado la actua
ción de la Gerencia del AVE 
en Ciudad Real, en lo referente 
a la organización de una fiesta 
en una conocida discoteca de 
la capital para la presentación 
de los nuevos servicios del 
AVE, las “lanzaderas”, que 
entrarán en funciónamiento el 
próximo día 18 de octubre.

Comisiones Obreras señala 
que esta circunstancia no sería 
preocupante si los responsables

de dicha Gerencia “pagasen de 
sus bolsillos los gastos que esto 
supone”, y añade que “lamen
tablemente, correrán a cargo 
una vez más del bolsillo de 
todos los ciudadanos, a través 
de los impuestos directos e indi
rectos”.

Este sindicato manifiesta que 
resulta paradójico que una 
empresa como Renfe, “sumida 
en un galopante déficit debido 
a su mala gestión y peor admi
nistración, y que la presidenta 
(aprendiz de maquinista) anun

cia además cierre de líneas, plan 
de jubilaciones anticipadas y 
reducción de plantilla (según la 
empresa sobran 8.000 emplea
dos), existan directivos de esta 
empresa por ahora pública que 
se permiten estas licencias”.

El sindicato ferroviario de 
Comisiones Obreras afirma que 
está de acuerdo en que se anun
cie la creación de este nuevo 
servicio, “pero entendemos que 
con los recursos humanos y téc
nicos que existen en la Estación 
es más que suficiente”. CCOO critica los gastos del AVE.
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concejal de Urbanismo, José Tomás Cano 
plateo, reconoció a LA TRIBUNA que la 
¡ineación en la Ciudad Jardín, denunciada 
un grupo de vecinos a través de este perió- 

gs un fallo técnico dentro del PGU, “al

9 Martes, 22 de
Septiembre de 1992

1 Urbanismo
que será necesario hacer una revisión para que 
no se den estos casos en un futuro^’. Por otro 
lado, parece que ya hay fecha definitiva para 
la construcción del aparcamiento de vehículos 
en los terrenos de Renfe. Las obras comenzarán

dentro de un mes y finalizarán a mediados de 
noviembre, con lo que la reordenación del tráfico 
en Ciudad Real sufrirá un nuevo retraso, debido 
a que dependía en gran parte de la construcción 
del mencionado aparcamiento.

Cree que será necesario realizar una revisión del Plan General de Urbanismo, del que dijo que es “el mejor de la región

José Cano de Mateo califíca la desalineación 
enunciada en la Ciudad Jardín, de ‘^fallo técnico”

El aparcamiento ubicado en los terrenos de Renfe estará listo a mediados de noviembre

Pelayo MARTIN

*' *' f“ 1 concejal indicó que la 
icia concedida al propieta-

do 
ros' 
la 

icií

je la casa situada entre las 
S Los Robles y Las Encinas 
dentro de la legalidad pues 
pie el reciente Plan General 
Jrbanismo.
itas viviendas están catalo- 
5 de F-2, en el Plan Gene-

Ck de Urbanismo y pueden 
r un retranqueo de cinco
os, pero con éste se pierde 

__ _neación existente en el res-
e las viviendas. El mismo 

Muni: ejal de Urbanismo y varios 
cciore tos han denunciado esta

hov de alineación, que Cano
0, en dateo calificó de “fallo téc- 
apita!. y error jurídico al haberlo 
e lost nítido”, aunque cree que ha

ood.

un caso aislado, “ya que 
¡dero que tenemos el mejor 
de la región”.

; los; ñadió que ahora no se pue-
mme. 
lació’

paralizar las obras ni sus- 
1er la licencias. Una solu-

ción es, según Cano de Mateo, 
la revisión del Plan para que. 
no se den estos casos, “con
servando sobre todo la alinea
ción de las viviendas, pues aho
ra todos los vecinos tienen el 
mismo derecho que el caso 
comentado”.

Otro caso parecido es el exis
tente en el Polígono Larache, 
en el que hay naves que han 
roto la alineación, “pero que 
también están dentro de lo per
mitido”.

Por otro lado, el futuro apar
camiento de Renfe estará listo 
para comenzar a funcionar a 
mediados de noviembre, mani
festó el concejal. Con este retra
so sobre lo inicialmente previs
to, la reordenación de tráfico 
tiene que retrasar una vez más 
las fechas de su implantación, 
ya que para el concejal de Trá
fico, Emilio Villarino, la entra
da en vigor del aparcamiento 
era el punto inicial de la men
cionada reordenación.

Las obras parece que comen
zarán a mediados del próximo 
mes de octubre. El presupuesto 
es de unos cuatro millones de 
pesetas y acogerá a unos 150 
vehículos, “los usuarios no 
pagarán nada y además contará 
con la ventaja.de estar vigila
do”. Con respecto al deficiente 
asfaltado de muchas calles de 
la capital, el concejal declaró, 
como ya había anticipado* LA 
TRIBUNA, que las calles Mata 
y Calatrava serán arregladas 
dentro de breves fechas, pero 
no habló del mal estado en el 
que se encuentran las restantes 
vías de Ciudad Real.

En la calle Mata, también 
está en estudio el .suprimir el 
semáforo que regula la men
cionada calle con Palma, “pues 
va a estar prohibido circular por 
Palma, en dirección a Mata”, 
también está previsto una zona 
de carga y descarga para faci
litar el trabajo de los estable
cimientos allí ubicados. Cano de Mateo calificó la desalineación de este edificio como un error jurídico
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En poco tiempo, ésto puede convertirse en uno herramienta habitual 
para los trabajadores y vecinos de Almadén (Ciudad Real).
A las 9.000 tm. de residuos tóxicos ya existentes en la zona, 
habrá que sumar la planta incineradora que el gobierno quiere 
construir.
Tu apoyo es necesario para impedir su construcción.
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CURSOS 
DE FORMACION EN 

CASTILLA-LA MANCHA
AREA DE CONTABILIDAD 

CURSO DE 
CONTABILIDAD GENERAL 

Y FINANCIERA
PROGRAMA: Métodos Contables. Teorías de las 
Cuentas, Financiación, Inmovilización, Existen
cias, Balances.

PROFESORADO:
□. ANTONIO BLANCO GOMEZ

DURACION DEL CURSO
20 horas

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 
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■rq Consola de H J Industna y Tnisne 

Castilla-La Mancha
Ciudad Real

JUNTA OE COMUNIDADES - CAMARA DE COMERCIO E 
DE CASTILLA-LA MANCHA INDUSTRIA DE CIUDAD REAL



Martes, 22 de
Septiembre de 1992 10 PUERTOLLANO

Tranquilizar a los trabajadores
Aunque el futuro de Repsol Química no está muy 
claro, no se contempla el cierre de ninguna planta 
productiva, según señaló el director de Recursos 
Humanos a representantes de UGT. Ayer, el secre
tario general de la Unión Comarcal de Puertollano,

opción más deseable, luchar por la consi 
en Puertollano de la planta de polietik
Densidad, prevista en un principio para ,!^¡,¡ 
aunque ahora se baraja la posibilidad 
se construya en Tarragona.

Esteban Fernández, anunció que Iucharán*por con
solidar la industria petroquímica de Puertollano. 
Para ello, UGT propone la ampliación de la pro
ducción de craquer de Repsol Petróleo para 
ampliar el suministro a Repsol Química o, como

Según aseguró el director general de Recursos Humanos de la empresa, Javier Bort, a representantes de UGT

UGT: En este momento no se contempla el 
cierre de ninguna planta en Repsol Químiq

Hay estudios para optimizar algunas plantas y hacerlas rentables^ y esto podría derivar en la parada de unidades

Ana BARCENILLA

Esteban Fernández señaló 
que desde UGT se ha tratado 
la cuestión de Repsol Química 
con una prudencia que no ha 
sido compartido por otras orga
nizaciones, en referencia a 
CC.OO., que con sus declara
ciones ha hecho que circulen 
rumores “catastrofistas y alar
mistas” que no se ajustan a los 
datos sobre el futuro de la 
empresa. Fernández explicó que 
el director de Recursos Huma
nos de Repsol Química, Javier 
Bort, aseguró que no habrá 
cierre de plantas “salimos con 
relativa tranquilidad de la reu
nión porque aunque el futuro 
de la empresa no está muy claro, 
Bort nos aseguró que no hay 
cierre de ninguna planta. Hay 
estudios para optimizar algunas 
de las plantas y hacerlas más 
rentables, y esto podría derivar 
en la parada de unidades de pro
ducción que no significa parar 
plantas”. Según las informacio
nes facilitadas por Bort, la plan
ta de polipropileno no se cerrará 
“se están haciendo estudios para 
ampliar la capacidad” en buta
dieno, polioles y glicoles no se 
cerrará ninguna, aunque se uni
ficarán las dos últimas que es 
algo que estábamos demandan
do los sindicatos“; en cuanto a 
estireno y óxido de propileno, 
se aumentaría la capacidad de 
producción. Fernández aseguró 
que en las conversaciones con 
el director de la empresa se 
manifestó que “en la actualidad 
no está previsto el cierre, pero 
los trabajadores de Repsol Quí
mica sabemos que algunas de 
las unidades de polimerización-! 
habría que pararías porque están 
obsoletas y tienen consumos 
muy altos”.

UGT luchará para que se
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El día 30 se reunirá una mesa negociadora a la que acudirán los sindicatos con la premisa de garantizar el futuro industrial de Repsol Química
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impliquen las fuerzas políticas 
regionales en unas alternativas 
que proponen para consolidar 
el complejo industrial. La pro
ducción de Repsol Química en 
Puertollano, depende de Repsol 
Petróleo y está limitada por la 
producción de craquer, por este 
motivo una de las alternativas 
de UGT propone la “ampliación 
productiva del craquer en 
150.000 toneladas”.

La otra propuesta es que se

construya la planta de Polieti
leno de Alta Densidad “que es 
la supervivencia y la consolida
ción de la petroquímica en Puer
tollano”. Fernández aseguró que 
“si se quiere consolidar la petro
química en Puertollano pasa por 
ampliar el craquer o por montar 
una planta que permita su esta
bilidad y el cierre o parada de 
unidades obsoletas” y señaló que 
parar unidades y optimizar plan
tas redunda en reducción de

puestos de trabajo “si esa pér
dida no se contrarresta con la 
construcción de la nueva planta 
sí tendremos poco futuro”. 
Según el dirigente sindical, UGT 
no tolerará el cierre de plantas 
ni de unidades de producción 
de forma caprichosa, si estamos 
dispuestos a negociar alternati
vas para que el Complejo Indus
trial siga adelante”.

El día 30 se reunirá una mesa 
negociadora a la que acudirán

ciic¡ 
solidariamente los sindiíBles  
la premisa de garantizai^a la 
ro industrial de la e o ( 
para que se especifiqifp la  
mente el Plan Estratégiitres c 
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Veinticinco colegios e institutos participarán en el tercer proyecto del grupo

“Algarabía” enseñará Teatro
en centros escolares

Carmen PEREZ

El grupo de teatro de Puer
tollano “Algarabía“ comienza a 
desarrollar, con el comienzo de 
curso, el proyecto de drama
tización creado para este 92-93, 
llamado “Puertollano... ¡A esce
na!”. Los objetivos de este curso 
son los mismos que en los tres 
proyectos anteriores; únicamen
te se incorpora alguna novedad 
en la parte técnica de la apli
cación, con un programa más

abierto y de mayor interrelación 
entre los 25 centros, tanto de 
EGB como institutos de bachi
llerato o F.P. Durante el primer 
trimestre se tratará la creati
vidad, para que el participante 
desarrolle la suya propia. En 
el segundo trimestre se impar
tirán clases de dramatización y 
la utilización de espacios urba
nos para la realización de accio
nes teatrales. En el tercer tri
mestre, la materialización de la 
dramatización como manifesta-

n e
S C(

‘Algarabía” inicia una nueva andadura en los centros escolares.

caí 
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ción cultural y vehículo de 
comunicación; y para finalizar, 
la cuarta muestra local de teatro 
escolar, que tendrá un formato 
similar al de las ediciones ante
riores, aunque se incremetarán 
las acciones teatrales dada la 
importante aceptación del año 
pasado. Durante este año, tam
bién se ha creado un taller de 
teatro, dirigido a los alumnos 
y alumnas que han participado 
en todos los proyectos ante
riores.
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Preocupación por el precio de la uva
yendimia se generalizó ayer en la zona de 

^^^iQoducción acogida a la Denominación de Origen 
'^díldepeñas”. Todas las bodegas, cooperativas 

ísod^dades agrarias de transformación abrieron 
^^ ^5 puertas sin que el precio de la uva fígurase 

Los productores consideran que el precio inicial de la uva debería sítuarse entre las 2 pesetas kHogrado la blanca y 3,90 la tinta

en las tablillas. Aunque esta campaña de ven
dimia será superior en producción a la regis
trada el pasado año, los precios de la uva, sin 
embargo, no experimentarán subida alguna. Ano
che los industriales se reunieron con los pro

ductores para intentar fijar el precio de este 
año del fruto y que, según las fuentes consul
tadas, no será muy diferente al que ayer fíguraba 
en algunas bodegas acogidas a la Denominación 
de Origen “La Mancha”.

gi La vendimia se generalizó ayer en la zona 
ifie prodncción acogida a la DO “Valdepeñas

Unas 30 bodegas, 5 cooperativas y 3 sociedades agrarias de transformación abrieron sus puertas para la vendimia

Elisa LADERAS

La actual campaña de ven- 
nia presenta buenas perspec- 
5S en cuanto a la producción 
uva se refiere, con un incre- 

|nto que se sitúa en torno 
B0 por ciento más con res- 
etq al pasado año, según indi- 
a LA, TRIBUNA el presi

nte del Consejo Regulador de 
íDenominación de .¿Origen 
jidepeñas”, Enrique Martín 
asco, quien destacó también 
ndimiento y la eialidad ópti- 
Íelfruto, que una vez trans- 
nadó en vino podría, si no 
bian las expectativas^ situar 
cosecha como una”de las 

ores registradas en los últi- 
años.
ñas 30 bodegas, 5 coope

ras y. 3 sociedades agrarias 
transformación abrían ayer 
puestas, como en. años ante- 

s e incluso, alguna como 
e Luis Megía que desde 
nos años no lo bacía, esta- 
4ispuestas para empezar a 
túrar .ipiles-de kilos de uva 
los que elaborar cifras supe- 
es a lo,s 14.500.000 litros de 
blanco, 21.000.000 de tinto 

®.700{000 de rosado, según 
, dati¿)s facilitados por el 

0 “Valdepeñas”.
a vendimia, que concluirá 
cticamente a mediados o 

iidií|Bles ■ del mes de octubre y 
tizai|ra la que no hay demasiada 

eirlio de obra, se desarrollará 
ifiqi® la inspección de tres vee- 
tégií es del Consejo Regulador y 
iprei )s 25 más, contratados para 
educ 
>orl:
(ig«

1 ocasión, que se distribuirán 
las bodegas más imporían- 

y recorrerán las explotacio- 
i e“ agrícolas controlando las 

pl^ adas, las cartillas dé los viti- 
11 «k lores y el desarrollo de la 

Hma. Los veedores cuentan 
.^un equipo técnico de trans- 
”^ón conectado al Consejo 

<ís donde se 
paentra la- base central, y en 

_ quedará’ registrada rápi- 
cualquier anomalía o 

a ^’J^ pudiera, sugir en 
campaña en la que no se 

^cen dificultades, excepto las 
(’^epancias que suelen surgir 

inte los primeros días, moti- 
x is por el precio de la uva.

■n este sentido, los produc- 
^ consideran que el precio 
•al debería situarse en las 
pesetas kilogrado blanca y 

■ tinta, precio que se pagó 
■<>sado año, más el IPC. Sin 

los industriales pese 
i ^conocer que, pagar “dos 

o 2,50 representa una 
para los agricultores”, no 

desembolsar por el fru- 
'^^^ ^® 1° ocie se 

V establecido en el CRDO 
Mancha”, por tener que 

P®tir que se elaboran al

El presidente del CRDO “Valdepeñas”, Enrique Martín Peñasco, charla con representantes de la embajada holandesa durante la Feria del Vino RUBIO

El CRDO, cuyo presupuesto para este ejercicio asciende a 103.000.000 
pesetas, de los cuales 21 se dedican a la promoción de los caldos 
constituirá, una vez .concluida la yendimia, comisiones de trabajo, 
con objeto de dinamizar y hacer del mismo un organismo participativo

amparo de la citada denomi
nación. “Mientras que el vino 
de Valdepeiias se elabore por 
el doble del precio que el de 
La Mancha, no podremos com
petir”, es el comentario gene
ralizado entre los industriales 
que anoche se reunieron con 
los agricultores para intentar 
fijar el precio de la uva,

Comercialixación de los caldos

Aunque los vinos acogido.s a 
la DO “Valdepeñas” se comer
cializan como caldos de calidad, 
son muchas las bodega,s que 
embotellan sus caldos en enva
ses de litro, como lo.s que se 
utilizan para los vinos de mesa, 
lo que supone un gran handicap 
para el Consejo Regulador, 
según palabra.s de su presidente, 
que intentará que estos envases 
desaparezcan en el menor plazo 
posible de tiempo. En opinión 
de Martín Peñasco entre el 40 
y el 50 por ciento de las bodegas 

embotellan el vino en envases 
comunes -los de 6 estrellas-, lo 
que dificulta la presentación de 
los mismos como vinos de cali
dad, originando la competencia 
con los destinado,s a mesa y no 
como lo que realmente son, 
vino.s de calidad.

Para poder superar este han
dicap, la . promoción, según 
Martín Peñasco, es uno de los 
instrumentos indispensables y 
para los que el Consejo Regu
lador no tiene suficiente capital 
para invertir en la subvención 
a los elaboradores, en el aumen
to de la calidad y promoción 
de los caldos. Sin embargo, para 
que los vino,s se comercialicen 
con la botella idónea, la de tres 
cuartos, la Junta de Comuni- 
dade.s si dispone de subvencio
nes, que permitirían al elabo
rador acometer este proceso de 
reforma que daría más prestigio 
a unos vinos, que pese a su 
calidad son condenados a com
petir con los de mesa.

El Consejo Regulador, -cuyo 
presupuesto para el presente 
ejercicio asciende a 103.000.0Ü0 
pesetas, de los cuales 21 se dedi
can a la promoción de los cal
dos, constituirá, una vez con
cluida la vendimia, diversas 
comisiones de trabajo, con obje
to de dinamizar y hacer del mis
mo un organismo participativo.

Los vinos acogido.s a la citada 
DO estarán presentes a finales 
de este mes en Ermua (Viz
caya), en la casa de Castilla-La 
Mancha, donde serán degusta
dos por profesionales, y en Coo- 
penague (Dinamarca), a través 
del Patronato de Interese.s Pro
vinciales el próximo mes de 
noviembre, pero antes, del 6 al 
12 de octubre, participarán en 
la Feria de Denominaciones de 
Origen que se celebra en 
Madrid, para proseguir con su 
promoción en Londres hasta 
donde viajarán el próximo mes 
de febrero.

Vinos 
premiados

Los vinoí de la DO 
“Valdepeñas” han obteni
do cinco medallas en la 
Oran Selección-92 de 
Castilla-la Mancha. Los 
vinos galardonados son 

.Viña Albali, cosecha de 
1991, que ganó la medalla 
de bronce en la categoría 
de vinos blancos, esa mis
ma marca ganó la medalla 
de oro de vinos rosados, 
Videva, cosecha 1991 ganó 
la medalla de plata en la 
categoría de rosados, 
Casíi de la viña, cosecha 
1985, ganó la medalla de 
oro en la categoría de tin
tos Reserva y Señorío de 
los Llano la medalla de 
oro de tintos Gran Reser
va. La promoción de los 
vinos de la DO “Valde
peñas”, es uno de los 
aspectos más importantes 
para la Junta Rectora del 
CRDO, que mantendrá 
este jueve.s una reunión 
con el embajador ruso 
para abordar la posibili
dad de introducirse en los 
mercados de Rusia.
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Discrepancias s^^sa^KaagsBas

Pablo Novillo respondió a las declaraciones de Pedro Peral enias que denunciaba actuaciones de Anastasio López. Para Novillo, “las medallas no se las puede colgar cualquiera, sino quien se las trabaja

II
tiz. 
Sos. 
Í°El diputado popular denunció algunas actuaciones del alcalde alcazareño, sobre el campo de golf y la cesión de la Casa del Pueblo a UGT
haNovillo pide a Peral que refleje la posición del PP|

y sus palabras no se queden en simple verbalizació|
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El Pleno aprobó el pliego de condiciones para la contratación por concurso de las obras del pabellón de ensayos y camerinos
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Respecto a las plusvalías, IU iniciará actuaciones judiciales si la Comisión de Hacienda no se ciñe a la moción

Pedro Pablo Novillo señaló que las declaraciones del dipu
tado regional del PP, Pedro Peral, en las que denuncia 
algunas actuaciones por parte del alcalde de Alcázar, no 
se correspondían con la postura de este partido en el
Ayuntamiento alcazareño.

Mónica RONCERO

El grupo municipal de 
Izquierda Unida en el Ayun
tamiento de Alcázar de San 
Juan señaló que “las medallas 
no se las puede colgar cualquie
ra, sino quien se las trabaja”, 
con estas palabras, el portavoz 
de dicho grupo y máximo res
ponsable de la coalición IU en 
la provincia de Ciudad Real, 
Pedro Pablo Novillo, respondía 
a las declaraciones efectuadas 
por el diputado regional del 
Partido Popular, Pedro Peral, 
en las que denuncia una serie 
de actuaciones por parte del 
alcalde de Alcázar de San Juan, 
Anastasio López Ramírez. Con
cretamente, las actuaciones que 
Pedro Peral censura se refieren 
a la construcción de un campo 
de golf en la localidad, la cesión 
de la Casa del Pueblo al sin
dicato UGT, al tema de la.s 
plusvalías y a las operaciones 
urbanísticas relacionadas con la 
construcción del futuro hiper
mercado con que contará Alcá
zar de San Juan. Por estas 
actuaciones del primer edil en 
el Ayuntamiento alcazareño, 
según Pedro Peral, el grupo 
popular tiene varios contencio
sos con Anastasio López Ramí
rez y con el resto del equipo 
municipal de Gobierno. Según 
señaló Pedro Pablo Novillo, las 
declaraciones del diputado 
popular no se corresponden con 
la postura concreta de este par
tido en el Ayuntamiento alca
zareño.

Respecto a la construcción 
de un campo de golf en la loca
lidad el portavoz de Izquierda 
Unida en Alcázar y máximo res
ponsable de esta coalición en 
la provincia de Ciudad Real, 
asegura que “de las diez o doce 
veces que, en la anterior legis
latura, la Corporación munici
pal votó sobre este tema, otras

tantas el grupo popular ha vota
do a favor”.

Del mismo modo, en el caso 
del hipermercado. Novillo afir
ma que frente íla posición con
creta y permanente por parte 
de Izquierda Unida, contrasta 
la postura vacilante y ambigua 
que han venido manteniendo 
los concejales populares.

El portavoz izquierdista, aun
que celebra el hecho de que 
el Partido Popular diga ahora 
votar en contra de todas estas 
actuaciones, pide que las decla
raciones de Pedro Peral reflejen 
realmente la posición del grupo 
popular en el Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan y qüe éstas 
no se queden “en una simple 
verbalización”.

En cuanto al tema de las 
plusvalías. Novillo ha reiterado 
el deseo de la coalición izquier
dista de que el grupo municipal 
del Partido Popular se adhiera 
a la postura adoptada por 
Izquierda Unida al respecto. En 
este sentido, el máximo respon
sable de esta coalición en la 
provincia de Ciudad Real ha 
anunciado que, en el próximo 
Pleno ordinario, los concejales 
de Izquierda Unida ^volverán a 
pedir que se cumpla la moción 
que presentaron y que el Pleno 
del Ayuntamiento aprobó por 
unanimidad, moción según la 
cual la Comisión de Hacienda 
sería la encargada de estudiar 
el tema y de emitir los dictá
menes correspondientes, cosa 
que, según Pedro Pablo Novillo, 
hasta el momento no ha cum
plido. El portavoz de Izquierda 
Unida ha declarado que su gru
po no está dispuesto a que este 
asunto se olvide o a que se 
dilate en el tiempo, por lo que 
“si la Comisión de Hacienda 
no se ciñe a la moción que el 
Pleno aprobó en su momento, 
no tendremos más remedio que 
iniciar las actuaciones judiciales 
oportunas”.

/
• Í'

Aprobadas las condiciones 
para las obras del Auditori

Ana CASTIBLANQUE

La Corporación municipal 
del Ayuntamiento de Alcázar 
de San Juan acordó en al última 
sesión de Pleno, celebrado con 
carácter extraordinario y por la 
vía de urgencia, la aprobación 
por unanimidad del pliego de 
condiciones económico-admi
nistrativas para la contratación 
por concurso público de las 
obras del pabellón de ensayos 
y camerinos del Auditorio 
municipal, cuya propuesta de 
ejecución asciende a 80.000.000 
pesetas aproximadamente.

Financiación de I(fs edifícios

sesión del Pleno extraordinario 
del Ayuntamiento alcazareño el 
reconocimiento del crédito para 
la financiación plurianual de 
esto.s edificios. Auditorio muni
cipal y pabellón de ensayos y 
camerinos, con cargo a los ejer
cicios de los años 1992, 1993, 
1994 y 1995, con la imputación 
de un gasto de alrededor de 
125.000.000 pesetas el primer 
año, 25.000.000 pesetas el 
segundo, 150.000.000 y 
80.000.000 pesetas respectiva
mente los dos años siguientes, 
lo que supone un gasto total 
de alrededor de 380.000.000 
pesetas.

municipal de Alcázar ík

Ui 
To 

Éali 
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Juan y las dependencias! ^^^
al mismo estarán finana* 
50 por ciento por el A) 
miento de Alcázar de Sai

tes ( 
ce 
de

y la Junta de Comunidí-Ffad 
Castilla-La Mancha. Adí 
los más de 380 mili® ■.•®^

380 millones
Igualmente, fue aprobado 

por unanimidad en la misma La obra civil del Auditorio

pesetas que supondrá i 
lización de la obra civil, 
que añadir una importan 
tidad de dinero destín 
equipamiento.
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5 di^ribuida mensualmente en esta comarca y en la de Alcázar de San Juan 

a revista ^Tasos” celebró su 
décimo aniversario
Es la publicación de más duración de Tomelloso

( Radio SURCO
CASTILLA- LA MANCHA

,fl motivo del décimo ani- 
^¡rio del nacimiento de 
revista tomellosera Pasos 
dirección de la misma ha 
Raizado una serie de ac- 
\qüe se iniciaron el pasa- 

ábado con un almuerzo 
mtrega de pergaminos a 

componentes de dicha 
blicación.

Araceli OLMEDO

1 fundador de Pasos, Pablo 
fc. manifestó que la revista 
&s, que se inició en un prin- 
io como una experiencia 
oto, hoy es un medio que 
la introducido en los hogares 
sólo de Tomelloso sino en 
comarcas de esta población

Pablo Ortiz, actual director de la revista Pasos

JÉi 

V' h

de Alcázar de San Juan,
1 Í*®”*^® y^ existe una dele-
l VI dirigida por José Manuel 

rales. Pablo Ortiz hizo un
----- queño resumen de lo que 

sido la publicación: “Pasos
---- ' ció de una forma difícil, 
-----■ o con mucha ilusión, que 

Iría recoger toda la informa- 
L que aconteciese en esta 

tarca y que necesitaba una 
e de profesionales que con

***3 taso del tiempo se ha ido 
iendo”. Reseñó la gran labor 
i primer director, Alfonso 
tero, el cual expuso las 
lietudes de los primeros 
nentos de la publicación: 
icer que Pasos no se estan- 
a en un localismo sin nin- 
la visión de la vida nacional 
por eso, traté de conseguir 

as de personas que tuvieran 
ietudes sociales, incluso 

ticas y literarias o de músi- 
Evitar, lo que se suele decir 
ientido peyorativo: el pro- 
¡alismo”.

El responsable de la comarca 
de Alcázar San Juan, José 
Manuel Morales, manifestó que 
lo que intentan es conectar a 
los pueblos de esa comarca, 
recogiendo los acontecimientos 
de los mismos, así como llegar 
a todos sus lectores, “que inten
ten ver en Pasos la revista don
de ellos pueden hacer sus cola
boraciones, sus críticas: El prin
cipal objetivo de Pasos-Alcázar 
de San Juan, en estos primeros 
meses que llevamos funcionan
do, es que la gente vaya cono
ciendo la revista, y en octubre 
se hará una presentación oficial 
de la misma”.

Francisco Pérez, responsable 
del suplemento de Tomelloso, 
dijo que intentan mantener el 
tono independiente, que buscan 
la modernización en la compo
sición y el modo de tratar la 
noticia, nuevos horizontes y 
nuevas gentes. Una de las carac

terísticas de la revista Pasos es 
que “todos pueden publicar ( 
abiertamente. La revista debe ( 
ser un poco el notario público”, 
según Pablo Ortiz. Respecto a 
los famosos galardones Popu
lares, creados hace seis años por 
Pasos, para premiar a las per
sonas e instituciones o colec
tivos que se habían destacado 
durante el año anterior, “se sus
penden este año, ya que la 
ampliación de la publicación 
nos impone una reestructura
ción. En la edición del año 
próximo los Populares se exten
derán a todo el ámbito de las 
comarcas de Tomelloso y Alcá
zar”. Pasos fue fundada en sep
tiembre de 1982 por Pablo 
Ortiz, por medio de la Aso
ciación Abierta de Minusváli
dos. Desde abril de 1991 es edi
tada por Edimant, S.L., cubrien
do la comarca de Tomelloso 
con una periodicidad mensual.

tá

camión de 
¡mentos y 
edicinas para
arajevo salió el 
Íbado

|Un camión con la bandera 
(Tomelloso cargó el sábado 
s alimentos, ropas y medica- 
fatos destinados a los habi-

ciaslf^^^ ^^ Sarajevo, formando 
I 1*^^ del convoy que saldrá 
te del día 28 hacia su destino.

Epifanio López, 
j '^ población la cola-

nidaí ®ción que había prestado. 
Adí icando una mención especial 

lilloí JOS barrios de “José M^ del 
J?”. “San José” y del “Car- 

• La campaña ha sido del 
Po agosto al 15 de septiembre, 

estií unos 3.500 kilos de 
S antos (fundamentalmente 

galletas y leche), 
7.000 kilos de ropa 

, ‘*P^ y 15 paquetes de
Asimismo, en la 

j abrió en Caja- 
0 *^' ,? 1^1 efecto, se han reco-
^^ íinn^^'11^11 pesetas, más las

e Sal

Irá i 
civil 
irtaí

IS kf pesetas de subvención
* Ayuntamiento.

El alcalde, Javier Lozano, ha 
enviado información a los 

propietarios del P-18
A. OLMEDO

El alcalde de Tomelloso, 
Javier Lozano, ha enviado una 
carta a los afectados del Polí
gono 18, conteniendo una infor
mación detallada de todo el pro
ceso de realización del proyecto 
de electrificación del mismo.

Lozano expone en dicha carta 
que “Tanto Antonio Ropero, 
como yo mismo, hemos inten
tado explicar -en reuniones 
directas con un buen número 
de vecinos del polígOnoel curso 
de los acontecimientos”. Y dado 
el confusionismo que existe hace 
una serie de matizaciones, entre 
las que destaca que el Ayun- 
tamientp no es el que tiene que 
asumir la responsabilidad de la 
electrificación del polígono, sino 
que la gestión compete a los 
propietarios con la compañía 
eléctrica, que decidió elaborar 
un proyecto global y adjudicar 
la obra en subasta a una empre
sa, ya que las gestiones reali
zadas por una vecina, directa

mente con la compañía, ésta le 
pedía 3.000.000 pesetas por 
regularizar el suministro.

Por otra parte. Lozano afir
ma: “Por supuesto somos cons
cientes de que una buena parte 
de esa obra debe sufragaría la 
compañía eléctrica. El problema 
-bien simple- es que desde el 
principio se negó a ello con el 
argumento de que no entraba 
en sus planes de inversión”.

Y resume el alcalde, diciendo 
que el Ayuntamiento decidió 
protagonizar una serie de ges
tiones “que podríamos haber 
dejado en manos de los pro
pietarios a.fectados, en la sana 
creencia de conseguir un resul
tado mejor, más rápido y más 
económico”.

Esta carta del alcalde de 
Tomelloso ha sido motivada por 
la rueda de prensa que los pro
pietarios dieron el jueves, mani
festando su descontento sobre 
el coste de la electrificación y 
la desinformación que tenían 
por parte del Ayuntamiento.

“LOS 35” DE RADIO SURCO
SEMANA DEL: 19/09 AL 25/09

1 DRAGON RAPIDE No soy de París

2 DIRE STRATTS Ticket To Heaven

3 LOS LIMONES El Ferrol

.4DEF LEPRARD Make Love Like a Man

5 MADONNA This Used To Be Me Playground

6 PRESUNTOS IMPLICADOS Mil Mariposas

' 7 U TRAMPA Bailando Rock And Roll

8 ROXETIE How Do You Do!

9 LUZ Tal para cual

iO'HOMBRES G El orgullo de mamá

U BRUCE SPINRGSTEEN 57 Channeis

U COMPLICES Está llorando el Sol

13 MICHAEL JACKSON Wliols It

14 HISTORIA DE IFA-EJIGBO Ellegibo

15 GRETA Y LOS GARBO Tú eres mi aventura

16 BOBY BROWN Humpin’ Around

17 CORAZONES ESTRANGULADOS Si vienes conmigo

18 LA CALLE La Calle

19 RAF. Deeply Dippy

20 ESTRAGOS Mi Agenda

21SNAP Rliythm Isd A Dancer

22 RICO Bésame

23S1MPLYRED Your Mirror

24 REVOLVER Dentro de ti (Valencia)

25 LOS QUE FALTABAN No sé que hacer

26 VALERA Sólo por un día

27 U UNION Tren de largo recorrido

28 JON SECADA Otro día más sin verte

29 TERAPIA NACIONAL Ven a mi fiesta

30OYSTERBAND FiddIe Or A Gun

31 MECAN'O El Fallo positivo

32 ORQUESTA MONDRAGON A mil por hora

33 WILSON PHILLIPS Give ít Up

34 LOS ROMEOS Arañas mi piel

35 THE SACADOS House’n Roll
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•tes. Ofrendas a la Virgen de Peñarroya
El tradicional Ofrecimiento a la Patrona, el tercer 
domingo de septiembre, tuvo una duración de 
quince horas, desde el mediodía del pasado 
domingo hasta las tres de la madrugada de ayer 
lunes. Al fínal, el dinero recaudado ascendió a 

dos millones cuatrocientas setenta y cuatro mil 
cuatrocientas pesetas, cantidad que shperó a la 
del pasado año, pese a los malos augurios que 
apuntaban a que ^‘este año no habría récord”.
Si en el año olímpico no se hubiera superado

la cifra del año anterior, dos millones tresc 
diecisiete mil quinientas ochenta y tres pi 
“la crisis sería una realidad y la bajaón 
para echarse a temblar”, era el comentario 
ral de los asistentes a este tradicionsi

La memorable jornada, que comenzó a las doce del pasado domingo, concluyó a las tres de la madrugada del lunes tras quince hora^ 

Dos millones y medio de pesetas fueron recaudad^ 
en el Ofrecimiento a la Patrona de La Solana |

El atleta Antonio Serrano ofreció a la Virgen su atuendo olímpico, que alcanzó en la subasta diez mil pesetas te

Antonio G^-CERVIGON

A la hora del Angelus comen
zaba esta nueva edición. Tra.s 
la solemne función religiosa, a 
la que asistieron autoridades, 
cofrades y pueblo en general, 
la Virgen fue sacada al pórtico 
de la iglesia parroquial de Santa 
Catalina.

El peso de la ceremonia tan 
singular lo lleva la Comisión de 
Cultos, a pie de carroza; los dis
tintos componentes de la Junta 
de Gobierno y colaboradores 
recibían las ofrendas y entrega
ban la tradicional estampa y 
medalla. Allí estaba desde el 
presidente, Antonio del Barco, 
hasta el presidente de honor de 
la cofradía, Francisco Jarava 
Aznar, que no quiso perderse 
el acontecimiento. Por vez pri
mera,. en torno a la Patrona, se 
veían dos mujeres: Paquita 
Alhambra y Mari Loli López 
Villalta, que junto con Ramón 
López Ruiz Santa Quiteria, asis
tían por vez primera, “desde 
dentro”.

Algunas impresiones de los 
nuevos mandatarios coinciden 
sobre todo “en el fervor que se 
tiene a la Virgen y el impacto 
que causó la donación de un 
cuadro de San Martín de Porres, 
pintado por Sor Inés Baño, una 
hija de La Solana perteneciente 
a la clausura del Convento de 
Dominicas de la localidad, que 
alcanzaría en la subasta el valor 
de treinta y dos mil pesetas, 
batiendo el récord de los objetos 
subastados. Lo que menos, las 
consabidas calabazas, sandías y 
melones, que no llegaron a las 
mil pesetas.

Por vez primera en la historia 
de la cofradía las mujeres toma
ban parte activa en la jornada 
del Ofrecimiento, que significará

una imborrable impresión para 
Francisca Alhambra: “Ahora es 
cuando me he dado cuenta de 
la cantidad de gente que mueve 
la Patrona; he visto gente de 
Madrid, de Tarragona y de otros 
lugares, que han acudido expre
samente para esta fiesta”.

Mari Loli López Villalta for
ma con su compañera la pareja 
de damas que tiene la Virgen 
en su Comisión de Cultos. Tam
bién se mostraba sorprendida de

La cantidad recaudada el día del Ofrecimiento a la Virgen de Peñarroya fue superior a la del pasado año.

lo vivido y experimentado a lo 
largo de esta semana: “Siempre 
he vivido las jornadas de la Vir
gen desde fuera y no tenía la 
impresión global que ahora ten
go desde adentro; a pesar de 
la “paliza” que supone asistir a 
todos los actos, lo damos por 
bueno y todo por la Virgen; me 
ha sorprendido la cantidad de 
gente que arrastra pero, todo 
ello, contagiado de una devoción 
que a mí me ha emocionado”.

La estampa de la Virgen, que 
marca la conclusión de la subas
ta, valió unas siete mil pesetas, 
según manifestaba otro de los 
nuevos directivos, Ramón 
López, que también abundaba 
en el fervor a la Patrona, “sin 
distinciones de ningún tipo y en 
toda clase de personas, ancianos 
y pequeños”. Le llamó la aten
ción el equipo olímpico del atle
ta Antonio Serrano, que éste

ofreció, 
alcanzó

. pesetas. 
A lo

y luego en la a 
la cifra de dk

largo de la jornal
comentarios apuntaban, 
este año la cifra recaudad j^^ 
inferior, aunque el Mayoi/^ 
serenaba los ánimos y en “ 
mista: “La Virgen siempK ^^‘ 
ra en cinco o seis púa Ifí 
recaudado, va con la ¡ni í £ 
que sufren los precios”, J" h” 
en sus pronósticos.

Servicio a los usuarios
La compañía ya ha tenido un contencioso con la empresa repartidora

La guía Telefónica no ha 
llegado al 30% de abonados

A.G.C.

LJn treinta por ciento de los 
abonados a Telefónica no han 
recibido la nueva guía de telé
fonos, edición en la que apa
recen las cinco provincias de 
Castilla-La Mancha. De los 
2.467 abonados con que cuenta 
la localidad, unos 800 se ven 
privados de este servicio por 
las irregularidades detectadas 
en su distribución a cargo de 
la compañía que, en su día,

ganó el concurso para estos 
menesteres a nivel nacional.

Desde los propios servicios 
de la Compañía Telefónica 
provincial a la que están lle
gando quejas continuamente, 
la buena disposición para dar 
soluciones a estos problemas es 
patente e incluso agradecen las 
muestras de buena colabora
ción espontáneas surgidas en 
este asunto, “la Telefónica asu
me este imponderable surgido 
en el reparto de guías y está

Pr

ra

La nueva guía incluye a las 5 provincias castellano-manchegas
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tratando de corregirlo”, por 
tres vías distintas, pueden 
reclamaría al servicio de abo
nados y tras facilitar su número 
telefónico se pueden servir por 
correo, en otro caso puede acu
dir a la central de la compañía 
más próxima para retiraría o 
si prefiere, utilizar ese viaje de 
gestiones pendientes a la capi
tal para pasarse por las oficinas 
de la Telefónica, donde le faci
litarán un ejemplar.
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Sebastián García afirma que la cantidad que percibió su grupo está prevista en los presupuestos y el tesorero la paga de oficio

;;:: El Partido Popular de Socuéllamos denuncia la 
™^ grave situación económica del Ayuntamiento
id El portavoz del Grupo Popular asegura que la contabilidad del año 1992 se inició *‘hace unos días”

^portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de 
-^ hcuéUamos, Sebastián García, denunció ayer a LA TRL 
X 13 grave situación económica que atraviesa aquella 

‘grporación. El concejal, por otro lado, explicó que 
cantidad que cobró su grupo está prevista en los 

^supuestos y^el tesorero la paga de oficio.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

ebastián García manifestó 
las 180.000 pesetas que 

rcibió su grupo a finales de 
io eomo asignación corres- 
diente al semestre ene- 

junio (30,000 por cada mes) 
án previstas en los presu
stos municipales y, para 

hrarlas, no es necesaria la 
den del alcalde, ya que “el 
torero las paga de oficio”. 

(García, tras asegurar que 
10 hemos incurrido en nin- 
una irregularidad”,. indicó 
pe "el alcalde no puede impe- 
ir que cobremos nuestra asig- 
Íáción” y recordó' que poseen 
^hoja firmada por el tesorero. 

| foresta razón, el portavoz del 
*t Grupo Popular de Socuélla

nos se mostró extrañado por 
Í te críticas recibidas desde el 

PSOE a través del boletín que 
^t pblicó a primeros de agosto, 

¡líáxime cuando en esta publi- 
L ’icactón se asegura que la can- 
r |dad cobrada por los conce- 

opulares asciende a 
pesetas.
embargo, Sebastián

e dü
la A.

García atribuyó a la entente 
formada en los últimos tiem
pos por los grupos del PSOE, 
Izquierda Únida e Indepen
diente los ataques al PP. Según 
el concejal socuellamino, los 
tres grupos se han abstenido 
de cobrar sus respectivas can
tidades para aparecer como 
austeros ante la opinión públi
ca, teniendo en cuenta la situa
ción económica del Ayunta
miento. García cree que acudir 
a estos argumentos es “ruin“: 
“Nosotros hemos cobrado 
hace unos días el dinero< 
correspondiente a dietas, per^ 
el alcalde lo hizo el mes pasa-- 
do, y era una cantidad mucho 
mayor que las 180.000 pese
tas”. Por otro lado, el portavoz 
del PP denunció la grave situa
ción económica que atraviesa 
el Ayuntamiento, y puso como 
ejemplo los 400 millones de 
deudas por créditos. Además, 
se refirió a hechos como que 
la contabilidad municipal 
correspondiente a 1992 se ha 
iniciado “hace unos días” y a 
que el único libro de registro 
es “unas hojas que tiene el 
tesorero”. A su juicio, la situa-

La situación económica del Ayuntamiento de Socuéllamos es muy grave, según el PP.
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ción es tan grave que “nadie 
le quiere vender nada al Ayun
tamiento si no es con el dinero 
por delante”. La situación, 
según el concejal, “está llevan
do a Socuéllamos al despres
tigio”.

La guerra de los boletines

Las críticas vertidas contra

el Grupo Popular aparecieron 
publicadas en un boletín del 
PSOE, en el que “se me des
califica con un lenguaje nava
jero”, dijo Sebastián García. 
En esta misma publicación 
“tachan de panfleto al boletín 
que editamos nosotros” y en 
el que “damos a conocer nues
tro trabajo”. Lo que pasa, 
según el portavoz del PP, es 

que “les molesta nuestro tra
bajo y por eso me echaron 
de la comisión de gobierno”.

Como se recordará, el alcal
de de Socuéllamos, Antonio 
Lizán, expulsó de la comisión 
de gobierno a Sebastián Gar
cía con el argumento de que 
éste se oponía sistemáticamen
te a todas las iniciativas del 
equipo de gobierno.

En la taquilla de la Casa de Cultura fue colgado el cartel de “No hay billetes” en la tercera jornada del Festival de Teatro Lazarillo

1 público de Manzanares se divirtió en el ^^Tercer
Congreso Internacional de Timadores”

Mavo P ^^^ asistentes a la representación de la tercera 
y erl^^^ del XVIH Festival de Teatro Lazarillo 92 se vieron 

;mprí ^^^os a rellenar una fícha, a cambio de la cual recibían 
pun credencial y un dossier, porque como “congresistas” 

la ¡oí 1 a asistir al “III Congreso Internacional de Tima-

Roberto MUÑOZ butacas, y acerca al espectador 
'. ? hasta concienciado plenamente

Ina vez acomodado el públi- 
n la butaca, el presidente 
Congreso explicó la justifi- 

del mismo y por tanto, 
■propia representación. Nos 
Jnios adentrado en el mun- 

timo, porque la tesis que 
plantea es que medio 

es timado mientras el 
^medio es timador.
r hombre ha atravesado y 
|tí>pado de las más variopin- 
Pormas del timo, desde el 
■no “tocomocho” o la “es- 

, hasta los actuales que 
‘ha el Ministerio de Hacien-

L^ encontramos pues ante 
°bra que se podría deno-

P costumbrista, ya que trata 
P'>talizar y dar permanencia 
P f^^ho universal personaje del 

F compañía “Duodeno Tea- 
con-' texto.s de Jordi 

fe''Os, rompe la distancia que 
el escenario del patio de

de que se ha convertido en un 
activo congresita,' miembro de 
la A.T.P. (Asociación de Tima
dores Profesionales), dando 
como resultado un espectáculo 
ligero, directo, divertido y par
ticipativo, airoso y refrescante, 
mostrando el engañó desde sus 
más antiguas técnicas hasta las 
estafas o fraudes actuales.

Podemos decir que ^^ una 
obra de las llamadas “dq repar
to”, sin protagonista^, ya que jos,' 
seis intérpretes qüé lo córnpqñen 
cambian de papelés y de per
sonajes, realizándolos . todos con 
soltura y naturalidad, mostrando 
facilidad en el desdoblamiento, 
al que aportan los matices nece
sarios para que los diferentes 
papeles resulten convincentes.

Magnífica la sencilla decora
ción del escenario, acompañada 
de un nuevo equipo de luz y 
sonido, apoyados por la proyec
ción de películas y diapositivas, 
que contribuyeron notablemente

Duodeno Teatro triunfó en Manzanares con el “III Congreso Internacional de Timadores”.

al éxito del espectáculo*.
En la taquilla, el cartel de 

“No hay billetes”, y lo cierto 
es que el público supo intuir 
lo bien que dentro lo iba a pasar.

La representación de hoy

La representación prevista 
para hoy es “La verdad está en 
inglés”, de Rafael Ponce, que 
será puesta en escena por Esteve 

y Ponce,,pareja artística que con 
este nombre actúa desde el año 
1989.

’ La representación, en la Casa 
de Cultura, comenzará a las diez 
y media de la noche.
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" Fin de la Feria de Bolaños ^MfinUit^

Los bailes populares celebrados en la Plaza de España han sido ¡a clave de la diversión

Exito de participación y mediocridad 
en los espectáculos nocturnos

La verbena 
popular, lo máj 
destacado de |] 
Feria de 
Piedrabuena

La VII gala flamenca volvió a responder a las expectativas de los entendidos

Bolaños ha disfrutado su 
primer año de programa 
único de ferias en el mes 
de septiembre, con gran 
éxito de participación. 
Finalizaron con los fuegos 
artificiales y el baile popu
lar, celebrado en la Plaza 
de España de la localidad, 
y en el que se concentraron 
más de 2.000 personas.

Ignacio RUBIO

La Concejalía de Festejos 
preparó para el último sprint 
de la feria distintos actos, uno 
de los de más lucimiento fue 
las carreras de caballos que 
congregaron a 400 personas 
en las afueras del pueblo. En 
la misma participaron 16 caba
llos y ganó Antonio Díaz en 
carrera de 100 metros. En las 
pruebas de habilidad, la par
ticipación fue inferior, aunque 
resultó de una gran especta
cularidad, siendo muy aplau
dido las entradas al galope 
para coger las cintas. El local 
José Martín se alzó con el 
triunfo. Por la tarde, el espec
táculo cómico laurino “Cór
doba taurina” hizo la.s delicias 
de pequeños y mayores, y por 
la noche, en el Castillo Doña 
Berenguela se presentaba en 
Bolaños, el Nuevo teatro de 
Aragón con la comedia “Pasa 
noches” de Georges Feydeau, 
fue bochornoso presenciar 
como todo, un recinto com
pleto de público, fue abando
nando el mismo, según ter
minaban los actos. Al comen
zar el tercer, y último acto los 
actores estaban en familia y 
todo derivado de la falta de 
comprensión de la obra, la 
frialdad y ser gratuito el 
espectáculo.

El viernes el punto fuerte 
del día, se daba cita en el 
desfile de carrozas, habitual ya 
en estas Ferias, pero con el 
agravante que este año al 
suprimirse el de Ciudad Real 
la praticipación se suponía 
pobre, del resto de la provin
cia, así fue y el Ayuntamiento 

, contrató para el desfile a la 
Peña “El circo“ de Torralba, 
con la parodia carnavalera “La 

• fiesta nacional”, en el desfile 
la Reina y damas tuvieron su 
gran oportunidad de lucirse, 
de lo contrario, de poco val
dría el reinado, para ellas se* 
confeccionaron cinco carrozas' 
con distintas alusiones a temas 
locales, el Cristo, las Justas 

• Literarias, etc. Pasando a la 
noche, el grupo de rock Tra
vesía 7, hizo las delicias de 
los jóvenes en un concierto 
que duró casi 4 horas, y dpnde 
las canciones actuales más bai
ladas fueron interpretadas con 
maestría y buena armonía con 
el público, conectando al uní
sono uno y otro, lo que originó 
una buena noche de música, 
pasando después toda la

Destile en el que participaron la Reina y damas de las fiestas CAI l.EJA

juventud a adueñarse de la 
verbena popular y aledaños de 
los chiringuitos situados en la 
plaza, provocando un gran 
ambiente.

El sábado, último día de 
Feria, comenzó con la carrera 
ciclista para promesas, alevi
nes e infantiles por el circuito 
urbano de costumbre, desta
cando la gran participación de 
la chiquillada, que disfrutó de 
la bicicleta y de los regalos. 
Asimismo el tiro de pichón 
contó con una gran partici
pación de escopetas provincia
les y nacionales fue otro de 
los actos destacados, como lo 
fue la novillada celebrada, 
donde resultó el triunfador de 
la tarde. Joaquín Romero, que 
cortó dos orejas, Almendra
lejo una oreja y Martín Alonso 
que realizó lo mejor de la tar
de pero mató mal, aplausos. 
La plaza registró tres cuartos 
de entradas con lo que el 
Ayuntamiento quedó muy 
satisfecho con la organización 
a cargo de la empresa “Cla- 
vileño”.

Por la noche tuvo lugar en 
la Plaza de España la entrega 
de trofeos de las distintas 
competiciones celebradas a lo 
largo de la semana, congre
gando a numerosísimo público 
que aplaudió a los distintos 
ganadores de los concursos de 
tiro, natación, gachas, migas, 
caldereta, fútbol sala, etc.

Como punto negro de esta 
Feria, el desnudo total duran
te la actuación celebrada en 
la discoteca “Chevi” y las 
peleas mañaneras derivadas 
del alcohol en los chiringuitos 
situados en la calle Almagro.

Gala flamenca

La peña “Perro de Paterna” 
organizó la VII gala flamenca.

Numeroso público asistió a los actos organizados en la Feria CALLEJA

“Membrilla 
Información”, 
una publicació 
del 
Ayuntamiento

con la participación de tres 
grandes cantaores, Agustín 
Blanco, Manuel Paradas y 
José Galán, ante unos 400 
espectadores de pago y unos 
200 más infiltrados, depararon 
una noche.de cante flamenco 
que se prolongó por espacio 
de cinco horas.

Agustín Blanco interpretó 
seguidilla, malagueñas y serra
nas. Manuel Paradas cantó 
Caribeña, Vidalita, rumbas y 
fandangos, entre los más des
tacados “Vidalita”, que es una 
creación suya y en fandangos 
“Hija por dinero”. José Galán' 
cantó malagueñas, tientos, 
tangos y soleá.

Esta gala fue presentada 
por el popular y entendido del 
flamenco Enrique Montoya, 
que definió a los cantantes 
como: José Galán un hombre 
con un estilo peculiar, propio 
de las voces del cante que con
tagian y embriagan los sen
tidos, un dominador de todos 
los artes.

________________ I2s^¡

Con la procesión de baj 
del Santísimo Cristo deU 
gua desde la iglesia parJ 
a su iglesia el pasado £ 
se puso punto y final adab 
y Fiestas de Piedrabuena 
la que han sobresalido una,ü 
de festej'os de los que J 
de destacar la carrera 
turística de carácter pro^ 
celebrada el pasado día B 
la que participaron 120 cj 
dores y ganó José LuisCalv 
Delgado de Piedrabuena, 
carrera sin incidentes que« 
tituyó un éxito tanto en', 
ticipación como en su u 
nización.

La coronación de la Rj 
de las Fiestas y la tradici 
ofrenda al patrón de PiedraJ 
na fue otro de los actos d 
en estos días, junto conb? 
cesión del día 14 en laquei 
ticiparon unas 5.000 per» 
El desfile de carrozas dei 
17 fue uno de los más brilla 
y vistosos de los últimos-: 
las peñas se han esmerai 
a ellas hemo.s de darle nr 
enhorabuena.

Los numerosos juegos¡ 
tiles celebrados en estos 
en el parque municipal« 
las cucañas, el mocho, lab 
del tesoro perdido y rotart 
pucheros entre otros, con^ 
ron gran cantidad de niña 
mayores. Destacó sobre toé 
verbena municipal del Jari' 
la Huertezuela que noche; 
noche se ha llenado a rehe 
y para la que todos liantes 
palabras de elogio.

Manuel Paradas otro gran 
cantante andaluz con un estilo 
muy particular al que se le 
augura un gran futuro en la 
rumba flamenca. Agustín 
Blanco un calzadeño definido 
como un aficionado a precio 
de oro que necesita más actua
ciones para cultivarse tiene 
una gran capacidad de crea
ción, estimulada en sus cantes 
y al mismo tiempo rompe con 
las voces castellano-manche
gas a adentrarse en el “mundo 
negro” del cante.

El presidente de la peña 
“Perro de Paterna” señaló que 
era importante el respaldo de 
los socios a este tipo de actua
ciones, no sólo por su pre
sencia, sino por el apoyo que 
tienen durante el resto del 
año.

“Seguiremos trabajando en 
esta línea, para demostrar 
aquello de que el cante fla
menco es cuando se llora se 
sufre, cuando se siente uno 
a gusto consigo mismo”.

El Ayuntamiento de Mero 
11a, y en concreto la concí 
de Cultura : del mismo Í 
Torres, ha puesto en marcto 
periódico local llamado "w 
brilla información”, cuyo® 
ro 0 apareció en el mesáis 
to. En él aparecen varias 
ciones: teléfonos de u» 
local, editorial, opinión, n” 
ligación, religión, sabías Í 
pasatiempos, etc. En su 0 
aparece una fotografía de 
lugar típico: El Rezuelo.) 
la última hoja el escudo® 
villa. El director de esta P 
cación es Luis María 
Ciudad, profesor de 
fin es el de aumentar• el 
informativo y cultural de ■ • 
brilla, destacando lasnoMO 
sólo dél municipio, sino de _ 
aportaciones de interés e® 
culos de opinión, historia) 
logia del pueblo, fechos 
vantes, etc. La periodio^ _ 
“Membrilla Información 
cada dos meses y el P 
número saldrá a media 
octubre.
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Hay detalles 
que no tienen precio.

O Dirección Asistida.

0=3 Cierre centralizado de puertas 
con mando a distancia.

Elevalunas eléctricos delanteros.

#D Retrovisores color carrocería.

@> Volante regulable en altura.

Gasolina 1.795.000 pts.* GTS.
Diesel 1.970.000 pts.* GTD.

Oferta prorriocional válida, en Península y Baleares solo durante este mes para vehículos en stock. (Con IVA. transporte) 
compatible con otras promociones. Para más información llamar al 900 100 500.

RJENMJLT
Más de 2.000 instalaciones Renault a tu servicio. EL PLACER
KENAUI.T recomiendd lubricantes Sif DEVIVIRLOS
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Crónica taurina de Manuel Molés
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Dámaso González, una ausencia injustificable en la feria de su tierra.
mi 
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La plaza de toros de Albacete cumplía este año su 75 aniversario.

En las ocho corridas y dos novilladas celebradas se llenó la plaza, y algunos días se colocó el cartel de no hay billetes

La Feria de Albacete, un ejemplo positivo contri 
la crisis: corridas dignas y precios ajustados í

La feria de la capital manchega está entre las cuatro mejores que se han celebrado este año
1» 

[111! 

f^Dicen que la crisis empieza a afectar ya al mundo taurino. 
La verdad es que en muchas plazas y en muchas ferias, 
la asistencia de público ha sido menor, pero los taurinos 
menos sesudos y refíexivos le echan la culpa de esta 
falta de calor popular en las taquillas al empedrado.

MADRID. (Fax Press).Cier
to que el país atraviesa momen
tos difíciles en lo económico. 
Pero el mal no está solo ahí 
o en que este año se hayan 
televisado no se cuantos fes
tejos.

La crisi.s llega porque el 
espectáculo ha bajado en su.s 
atractivos, porque las ganade
rías no están bravas ni dema
siados toreros en buen emo-' 
mentó. La crisis llega porqué 
huele demasiado a fraude un 
alto numero de festejos y por
qué encima los préclos se han 
disparado >in,orden ni sentido.

Peor éspectáculo y más caro, 
pues la gente se. retiene a la
bora de pasar por taquilla. . 
Dicen que la crisis ha hecho* 
mella en muchas plazas, y se 
ponen los ejemplos de Huelva. 
Bueno pues a Huelva lo que 
es un milagro es que vayan mil 
personas. Porque a ocho o nue
ve mil pesetas un tendido es 
casi para multar a quien se lo 
gasta.

Ponen de ejemplo a Málaga. 
Feria que se ha desmadrado en 
el número de festejos, Málaga, 
hay que ajustarla y , Málaga, 
como toda Andalucía, luce unos 
precios anti populares y el país 
no está para estos superlujos,. 
que bastante tiene la gente con 
mal pagar en agosto unas vaca
ciones de la familia.

Sin embargo, donde se han . 
hecho las cosas bien o medio 
bien, la gente ha demostrado 
que .la crisis no es determinante, 
Almena está bien cuidada y el 
público acudió. En Valencia se 
ha mejorado la programación 
y la afición ha respondido.y ahí 
está, por encima de todo, el 
ejemplo de^ Albacete. En la 
capital manchega se han dado 
ocho corridas de toros y dos 
novilladas, a lleno casi diario

y en algunos días se ha colocado 
el cartel de no hay billetes. Pero 
fijense en una cosa; el pasado 
día 16, por ejemplo, se queda
ron mil personas en la calle y 
si n kícabdad para, ver a. Apa
ricio, Pólice .y t?ábariero, Ese 
día desde las cuatro de la tarde 
hasta las once de la noche se 
daban en la televisión hasta cua
tro partidos Európeós con equi
pos españoles. Jugaban: Real, 
Barcelona, Atlético de' Madrid 
y Valencia.. Y Telemadrid daba 
un festejo taurino en directo. 
Pues nada afecto porque el car
tel tenía gancho para Albacete. 
No hay billetes.

Ejemplo de lógica y ética

Esta plazay.est^ feria, pese, 
a que le ha faltado algo para 
ser redonda, es un ejemplo de 
lógica y de ética. Sale un toro 
digno, muchas veces en puntas, 
se respeta al aficionado y enci
ma los precios no son abusivos 
y son incluso barato.s compa
rados con otras barbaridades 
que se dan por esas plazas de 
Dio,s o del diablo.

Esa es la solución, o la medi
cina para que ia crisis no pegue 
su mordisco a las taquillas. 
Corridas dignas y precios ajus
tadas. Y da la casualidad que 
las ,cosas bien montadas salen 
mejor. Porque en Albacete 
hemo.s visto faena.s grandes de 
“Finito de Córdoba” y de Man
zanares, triunfos sonados de 
Ortega Cano, “Niño de la 
Capea”, Roberto Domínguez, 
Manuel Amador, Manuel Caba
llero etc. Y así la gente es capaz 
de volver aunque el país esté 
locado por la crisis.

E.s verdad que Albacete es 
un ejemplo positivo y que esla 
entre las cuatro mejores ferias 
del año. También es cierto que

Manuel Caballero sí fue este año profeta en su tierra.
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Si esta feria se acaba “cuadrando” estaremos 
ante un serial modélico que, aún ahora, y 
por comparación me parece ejemjplarizante. 
La empresa Martínez Uranga ha combatido 
la “crisis” con lógica y ética

para merecer un diez le han 
faltado algunas cosas subsana
bles.

Ha faltado Dámaso González 
y para mi son culpables todas 
las partes aunque cada cual 
cuente supelícula.

Ha fallado una corrida ver
daderamente torista porque la 
afición al toro en la Mancha 
merece un plato fuerte de Miu- 
ras, Victorinos o lo que sea.

Ha sobrado una excesiva pro
fusión de “utreros adelantados”, 
ese truco que permite el regla
mento por el que se cuelan 
novilletes en las corridas.

Ha faltado en las 
normales algún hierro 
prestigio como el de

corridas 
de más. 
Cebada

.Gago y ha sobrado esa satu
ración de toros origen Domecq.

Si esla feria se acaba “cua
drando” estaremos ante un ; 
serial modélico que, aún ahora,, 
y por comparación. me parece 
ejemplarizante y demostrativo 
de lo que conviene hacer. La 
empresa Martínez Uranga ha
combatido la “crisis” con 
y con buena dosis' dé 
Mientras otras ferias 
categoría y dinero, la .de 
cele es un gran negocio.
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Las consecuencias de la devaluación
^/ niinistro de Industria, Comercio y Turismo, 
Claudio Aranzadi, dijo ayer que la devaluación 
¿e la poseta producirá, “a cortísimo plazo, un 
iuipacto al alza del precio en pesetas de los 
combustibles importados”. Recordó el ministro

que hay un mecanismo automático para los pre
cios máximos que refleja los de los productos 
petrolíferos, en el que tiene incidencia el tipo 
de cambio, por lo que, “a cortísimo plazo se 
puede producir un impacto al alza”. Aranzadi,

que dijo estas palabras tras su intervención en 
la presentación del XV Congreso Mundial de 
la Energía, añadió que “sería un error aventurar 
cual sería el impacto en pesetas de los precios 
del petróleo en el momento actual”.

El incremento será escalonado de forma que se repercutirá en su totalidad a partir de la segunda quincena de octubre

EI Gobierno subirá las gasolinas entre tres 
y cuatro pesetas al repercutir la depreciación

Las exportaciones agrarias españolas se verán benefíciadas en un 5% por la devaluación, según dijo el ministro Pedro Solbes

MADRID. (Agencias).- La 
repercusión de la devaluación 

ide la peseta puede suponer un 
incremento entre 3 y 4 pesetas 

¡en el precio de venta al público 
de las gasolinas, dijeron ayer 

i a Efe fuentes del sector.
Según las mismas fuentes, la 

subida de los carburantes se 
producirá escalonadamente, ya 
que los precios máximos que 
fija Industria se establecen 
teniendo en cuenta la evolución 

idel dólar y del precio medio 
de los carburantes en los seis 
países europeos de referencia 
a lo largo de dos semanas pre
cedentes, sin considerar la últi
ma que se considera como 
periodo que no cuenta para la 
fijación de precios del siguiente 
período.

La primera subida de precios 
no recogerá el efecto total de 
la devaluación, de forma que 
el incremento se repercutirá en 
,su totalidad a partir de la segun
da quincena de octubre.

Los precios de las gasolinas, 
según dicho mecanismo, 
podrían elevarse entre una y dos 
pesetas en una primera subida 
que se aprobaría inmediata
mente, mientras que el resto del 
incremento se repercutiría en 
la próxima quincena.

El efecto del IVA

Aunque los cálculos de la 
subida elaborados por el sector 
se han realizado sobre precios 
máximos, el incremento del pre
cio de venta al público no será 
inferior, si se tiene en cuenta 
defecto del 15 por ciento del 
Impuesto sobre el Valor Aña- 
1^0- que, en el caso de una 
liubida de cuatro pesetas en la 
super” se traduciría en un 
aumento añadido de impuestos 

60 céntimos por litro.
El ministro Claudio Aranzadi 

'fas anunciar una inminente 
subida del precio en pesetas de 
Ius combustibles importados 
''janifestó, no obstante, que “se- 
fa un error aventurar cuál sería 
d impacto en pesetas de los 
precios del petróleo en el 
"fomento, actual”.

Creo -dijo’ Aranzadi- que 
observar cuál es el impacto 

uula situación monetaria en las 
U"orgías importadas es necesa- 
00 esperar algún tiempo, espe- 
u*almente en el petróleo, donde 
^y^e tener en cuenta, por 

lado su precio en dólares, 
HOo es bajo, en términos reales 

ps^el similar a los años 60, 
i u relación entre el dólar y 
^^Qf^edas de los distintos pai- 

fiA^^>l^^^® a uí^a posible modi- 
del marca legal estable 

oja las tarifas de la energía, 
(^^oomo las retribuciones y eos- 

Estándares de las compañías.

í
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El ministro de Industria, Claudio Aranzadi, anunció ayer una inminente subida de los combustibles derivados del petróleo.

El ministro de Industria, Comercio y Turismo, Claudio Aranzadi, 
manifestó ayer que la devaluación de la peseta producirá, ‘‘a cortísimo 
plazo, un impacto al alza del precio en pesetas de los combustibles 
importados”, aunque no quiso aventurar cuál sería el citado impacto

dijo Aranzadi que la determi
nación definitiva de los costes 
^standares en el marco legal 
estable responderá de lo que 
resulte del sistema de mercado 
que se establezca para la adju
dicación de nuevas centrales.

En cuanto al recorte presu
puestario de su Departamento 
dijo que después de mantener 
contactos con la Confederación 
Española de Organizaciones 
Empresariales para conocer su 
opinión sobre la prioridades de 
las empresas en unos presu
puestos. restrictivos se ha lle
gado a la conclusión de que 
el apoyo del Ministerio se va 
a concentrar en el desarrollo 
e intensificación del plan de 
internacionalización.

Exportaciones

”E1 presupuesto -afirmó-, 
concentrará sus esfuerzos en el 
apoyo a las empresas españolas 
para que enfoquen su política 

en el comercio exterior, tanto 
en el ámbito comercial como 
de las inversiones”.

. Por otra parte, las exporta
ciones agrarias españolas se 
verán benefíciadas en un 5% 
como consecuencia de la deva
luación que sufrió la pasada 
semana la peseta, dijo ayer 
lunes, en Bruselas el ministro 
de Agricultura, Pedro Solbes.

Solbes, en una reunión con 
la prensa, explicó que “respecto 
a las importaciones la protec
ción a los precios agrícolas se 
situará entre un 2,5 y un 5 por 
ciento, en función de los pro
ductos, mientras que el grueso 
de las exportaciones tendrá una 
ventaja de un 5 por ciento”.

Los ministros de Agricultura 
de los “doce”, bajo presidencia 
del británico John Gummer, 
estudian estos días las conse
cuencias para el sistema agro- 
monetario que ha tenido la 
decisión del Comité Monetario 
de la CE de devaluar la peseta 

y permitir la salida de la libra 
esterlina y de la lira italiana 
del Sistema Monetario Europeo 
(SME).

Los “doce” acordaron que 
los precios que reciban los agri
cultores españoles se incremen
ten como consecuencia de los 
acontecimientos producidos en 
el SME tras el “miércoles 
negro”. El reajuste de paridades 
ocasionado hace unos días por 
la devaluación de la lira y de 
desmantelamiento de las dife
rencias monetarias de esa 
moneda, la libra esterlina, el 
dracma y la peseta desencadenó 
un mecanismo de corrección de 
los precios institucionales agrí
colas, fijados en ”ecus verdes”.

Los “ecus verdes” son la divi
sa comunitaria en la que se fijan 
los precios agrícolas cada cam- 
paña.>y cuyo valor es diferente 

> al del “ecu financiero” (forma
do por las paridades de cada 
una de las divisas comunitarias 
presentes en el SME).

Campaña de 
información

Han entrado los textos 
en imprenta, y en dos 
semanas todo estará a 
punto para iniciar la cam
paña de información más 
importante que ha reali
zado nunca el Gobierno. 
Una campaña diseñada 
por los ministerios de 
Exteriores y Portavoz fun
damentalmente, y que tie
ne como objetivo que; 
hasta el último ciudadano 
español sepa qué supone 
Maastricht, qué aporta a 
España y a Europa, y en 
qué nos obliga Maastricht 
a cambiar nuestros com
portamientos económi
cos, sociales y políticos. * 
La campaña tiene do.s 
pilares básicos: los pro
pios miembros del 
Gobierno, que se van a 
implicar directamente 
con reunione.s y compa
recencias públicas, y el 
apoyo “de papel”. Este 
último está ya preparado, 
listo, para aparecer a par
tir del quince de octubre, 
fecha que marca la salida.
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'‘Con la devaluación de la no es suficiente”, manifestó el líder de la CEOE

Cuevas pide al Gobierno la adopción 
de medidas estructurales urgentes

Según el dirigente empresarial, ^^la estrategia económica desarrollada por el Gobierno ha fracasado”

José María Cuevas, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, durante una rueda de prensa.

F ;

El presidente de la Confederación Española de Orga
nizaciones Empresariales (CEOE), José María Cuevas, 
pidió ayer al Gobierno la adopción de medidas estruc
turales urgentes, ya que en su opinión “con la deva
luación de la peseta no es suficiente”.

MADRID. (Fax-Press).- El 
dirigente empresarial también 
analizó los resultados del refe
rendum francés, asegurando 
que es “muy positivo” porque 
viene a despejar las incógnitas 
surgidas tras el “no” danés y 
las turbulencias vividas las 
últimas semanas por el Sis
tema Monetario Europeo 
(SME).

Cuevas explicó, en una rue
da de prensa convocada para 
dar su valoración sobre la 
devaluación de la peseta y los 
resultados del referéndum 
francés, que “el Gobierno 
debería reflexionar con humil

Redondo subraya el ‘desgarro 
que ha sufrido Maastricht

BILBAO. (Efe).- El secreta
rio general de la UGT, Nicolás 
Redondo, estima que los resul
tados del referéndum francés 
revela “el descontento y aleja
miento de una parte de la opi
nión pública europea respecto 
de los acuerdos de Maastricht”. 
Redondo hizo estas valoracio
nes al finalizar una reunión con 
Xabier Arzalluz y otros dirigen
tes del PNV para tratar, entre 
otras cuestiones, del proyecto 
de Ley de Huelga.

Tras valorar de forma posi
tiva la mayoría del “sí”. Redon-

dad” para acometer una serie 
de medidas que reactiven 
nuestra economía y la com
petitividad de las empresas 
españolas. Y mostró su extra
ñeza porque el Ejecutivo úni
camente está centrando su tra
bajo en la elaboración de unos 
Presupuestos Generales del 
Estado más restrictivos.

Vaticinó que si nuestra eco
nomía no se recupera será 
necesario volver a ajustar la 
peseta. La conclusión más 
importante de la devaluación 
de nuestra moneda, según el 
dirigente empresarial, es que 
“la estrategia económica 

do señaló que se ha producido 
un “profundo desgarro” sobre 
el propio acuerdo, que debe 
hacer considerar a la clase polí
tica la necesidad de rellenar 
algunas de las carencias más sig
nificativas del mismo. En con
creto, el secretario general de 
la UGT aludió al protagonismo 
que el texto votado otorga a 
los bancos centrales en el pro
ceso de construcción comuni
taria y alertó sobre el peligro 
de la cristalización de una Euío- 
píi rica, en torno al marco, y 
otra más pobre, en cuyo grupo 

desarrollada por el Gobierno 
ha fracasado”, porque en los 
últimos dos años ha ido per
diendo posiciones nuestra eco
nomía al “fortalecer artificial
mente” nuestra moneda para 
atraer al capital extranjero. 
“El margen de defensa de una 
economía a base de mantener 
altos tipos de interés se ha 
demostrado que no es eficaz”.

Por lo que respecta a la vic
toria del “sí” en el referéndum 
francés, el dirigente empresa
rial precisó que los Gobiernos 
comunitarios deben impulsar 
los acuerdos de Maastricht, ya 
que como recordó el Mercado 
Único Europeo entrará en 
vigor el próximo 1 de enero 
de 1993. En su opinión, si se 
hubieran adoptado ya las 
medidas de convergencia eco
nómica y monetaria se 
podrían haber evitado situa

se encontraría España.
Por su parte, la presidencia 

federal de IU valoró como “ex
traordinariamente positivo” que 
el pueblo francés haya tenido 
la oportunidad de debatir en 
profundidad el Tratado de 
Maastricht, al mismo tiempo 
que lamentó que el Gobierno 
español no esté dispuesto a “to
mar nota” de la actitud de otros 
gobiernos; “el referéndum ha 
sido una lección de democracia 
para F. González”, afirmó el 
responsable de relaciones inter
nacionales de la coalición.
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José Antonio Ardanza.
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Ardanza aboga 
por el ‘reestudii 
de los términos 
del Tratado de 
Maastricht

ciones como las de la semana 
pasada en el Sistema Mone
tario Europeo.

Por otro lado no se mostró 
partidario de una revisión de 
los acuerdos de Maastricht, 
aunque recalcó que los gobier
nos comunitarios deben “ex
tremar su actividad” para cla
rificar decisiones y tomar 
medidas. También rechazó 
que el gobierno alemán tenga 
la culpa de todo lo sucedido, 
porque los Doce firmaron los 
compromisos de Maastricht y 
sabían que se obligaban a una 
política fiscal, financiera o 
costos muy rigurosa. Cuevas 
también se refirió a la reunión 
que tiene prevista con UGT 
y CC.OO para el próximo 23 
de septiembre y mostró su 
deseo de que este encuentro 
sea el primero dentro de un 
proceso de negociación.

VITORIA. (Efe).- El pJ 
dente del Gobierno Vasco,a 
Antonio Ardanza, aseguró J 
que el resultado del referénJ 
francés sobre el tratado] 
Maastricht ha sido un "J 
respiro” para los partidarioij 
la unión europea, aunque a 
sideró que ha puesto de iJ 
fiesto la necesidad de ”rea 
diar” sus términos. 1

Ardanza, en declaracim 
un grupo de periodistas, 
zó el término “renegocisJ 
y dijo que probablemente 
ser necesario “interpretama 
el tratado, viendo dónde sea 
de acelerar y dónde es pred 
hacer un alto y concienciara 
a la ciudadanía europea", i

De cualquier forma, el lela 
dakari destacó que tras el a 
réndum hay “un elementopij 
tivo y es que Francia, al Íq 
ha dicho sí y esto es un a 
respiro, porque si hubieraq 
no, en estos momento pin 
blemente estaríamos recota 
rando todo el proceso comá 
metido de la unión econóa 
y política europea”. 1

"Además de este datoeq 
memente positivo -matizó-! 
una realidad que demuestraj 
difícilmente se puede coCT 
una Europa unida cconól 
y politicamente, e ilusioial 
para los ciudadanos, si 1 
hecho se está produciendon 
ticamente con una Europa! 
dida por la mitad”. |

Nicolá.s Redondo.
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____________ Pujol __ j

Por su parte, el presW 
de la Generalitat de CaiR 
Jordi Pujol, afirmó ayercR 
selas, que es imposible pnfl 
ticar a qué velocidad se fl 
truirá Europa, tras el api**! 
resultado del referéndum! 
Francia. J

”No se puede preveréis 
ro de la Comunidad. El j 
tado es positivo, pero muyfl 
tado, en un contexto summj 
te complejo y en un climu^ 
recido, lo que impone unan 
funda reflexión y un 
logo”, dijo el dirigente can

Pujol hizo estas declaráis 
a su llegada a la sede 1 
Comisión Europea, en la'-1 
comunitaria, donde se en I 
ló con el comisario J 
Milian, responsable deri 
regional. 1
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Para evitar los miles de errores que, según el PP, se han registrado en los últimos meses

El PP pide que la Oficina del Censo 
dependa de la Junta Electoral Central

Don Juan de 
Borbón
permanece 
hospitalizado en 
Pamplona

El grupo popular pretende la apertura de un nuevo plazo de exposición de listas provisionales

Í£I grupo popular del Congreso ha propuesto al resto 
1 de grupos parlamentarios de la Cámara la firma de 
1 una iniciativa para lograr la independencia de la Oficina 
| ¿el Censo Electoral y evitar los miles de errores que, 

según el PP, se han registrado en los últimos meses 
ea el censo electoral.
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MADRID. (Efe).- El vice
secretario general del PP y 
responsable electoral de esta 
formación, Javier Arenas, rei
teró ayer en rueda de prensa 
las críticas al Gobierno por 
su ineficacia en la gestión de 
los datos censales y subrayó 
la necesidad de que la Oficina 
del Censo deje de pertenecer 
al Instituto Nacional de Esta
dística y, por consiguiente, del 
Ministerio de Hacienda, y 
pase a depender de la Junta 
Electoral Central.

Para solucionar la situación, 
el grupo popular remitió ayer 
al resto de grupos una pro
posición no de ley que pre
tende la apertura de un nuevo 
plazo de exposición de las lis
tas provisionales del censo 
electoral y una proposición de 

M lev para modificar la leyes

ciaJ 
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reguladoras del régimen elec
toral general.

Esta segunda iniciativa pro

pone que la Oficina del Censo 
dependa “funcional y jerárqui
camente de la Junta Electoral 
Central, quien nombrará al 
director de dicha Oficina” y 
desea que las reclamaciones 
que se presenten al censo no 
se agoten en la misma, sino 
en la Junta Electoral.

Arenas aclaró que no acusa 
al Gobierno de manipulación 
partidista del censo, pero esti
ma que los errores registrados 
son consecuencia de su “falta 
de diligencia y de su ineficacia 
administrativa” y, respecto al 
censo de 1992, representan 
“una chapuza nacional”.

Tras expresar su confianza 
en que el resto de grupos par
lamentarios de la Cámara se 
sumen a las iniciativas del PP, 
el dirigente de este partido 
insistió en los errores del cen
so electoral de este año, entre 
los que destacó notificaciones 
erróneas de altas y bajas y la

El PP propone la independencia de la Oñcina del Censo Electoral.

inclusión indebida de extran
jeros a los que se les otorga 
la posibilidad de votar.

Todas estas irregularidades 
fueron denunciadas por el PP 
a la Junta Electoral Central 
antes del verano y éste órgano 
se encuentra pendiente de 
recibir diversa documentación

de la Oficina del Censo Elec-
toral para determinar el alcan
ce real de los errores.

Javier Arenas lamentó que 
el Ministerio de Economía 
“sea muy diligente en perse
guir fiscalmente a los espa
ñoles y no lo sea tanto en 
esta cuestión”.

PAMPLONA. (Efe).- El con
de de Barcelona, don Juan de 
Borbón, permanece ingresado 
en la Clínica Universitaria de 
Navarra y, aunque ayer no se 
facilitó ningún parte médico 
sobre su estado, fuentes del cen
tro precisaron que la revisión 
médica a la que está siendo 
sometido continúa “con norma
lidad”.

El padre del Rey ingresó en 
este centro el pasado miércoles 
para someterse a una serie de 
pruebas destinadas a comprobar 
la evolución de la lesión cutánea 
de la que tuvo que ser atendido 
a finales del pasado mes de 
agosto.

Los médicos que le atienden 
se muestran “satisfechos” de la 
evolución del conde de Barce
lona, quien, aunque permanece 
en la Clínica, efectúa diversas 
salidas para pasear o comer en 
algún restaurante de la capital 
navarra.

Don Juan de Borbón ha sido 
sometido en este centro a dos 
operaciones quirúgicas, en la 
última de las cuales, en febrero 
de 1988, se le extirpó la laringe.

Desde entonces, viaja perió
dicamente a Pamplona para las 
correspondientes revisiones 
médicas, aunque, el 28 de agos
to, tuvo que ingresar de urgen
cia como consecuencia de un 
“absceso cutáneo” en el cuello.
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Las exploraciones y estudios periódicos 
^lermiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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Así Io manifestó ayer Elisio Hernández tras presentar a Félix Pons la Memoria Anual de la Fiscalía 

^^El fiscal general no debe renunciar 
a ser un provocador intelectual”

Eligió Hernández reiteró que los físcales deben ser enérgicos en la defensa de los políticos honestos

‘El físcal general no debe renunciar a ser un provocador 
intelectual”, dijo ayer Eligió Hernández, después de 
presentar al presidente del Congreso, Félix Pons, la 
Memoria Anual de la Fiscalía. Hernández salía al paso 
de esta manera a la polémica surgida la semana pasada 
en su discurso de apertura del año Judicial.

MADRID. (Agencias).- En 
aquella ocasión el fiscal gene
ral del Estado se refirió a la 
posibilidad de que los fiscales 
actuasen con mayor energía 
ante acusaciones infundadas 
contra los políticos.

Eligió Hernández, que 
recomendó a los periodistas 
que leyeran con mayor dete
nimiento su discurso para que 
aclaran sus dudas afirmó que 
“cuando un político comete 
un hecho tipificado en las 
leyes penales, el fiscal tiene 
que ser enérgico en la acción 
penal”.

Señalando asimismo que en 
el caso de que la acción penal 
contra un político fuera infun
dada el fiscal “debe oponerse 
a ella”.

Principio de intervención 
mínima

El fiscal general del Estado 
hizo hincapié en el hecho de 
que el Derecho Penal respon
de a un principio de inter
vención mínima, y manifestó 
que “una conducta puede ser 
éticamente reprobable, politi
camente reprochable, y sin 
embargo, no ser delictiva”. 
Hernández puso el ejemplo de 
un medio de comunicación 
que quiera presentar una cri
tica o denunciar una Conducta 
que sea éticamente reprocha
ble.

“Puede darse el caso -ex
plicó Hernández- que dándose 
todas estas circunstancias lue
go no sea efectiva, porque los 
tribunales consideran que no 
está tipificada en las leyes

El TS decreta el secreto del 
sumario por el ‘caso Filesa’

El PP no pondrá condiciones 
al nuevo gobierno cántabro

MADRID. (Efe).- El Tribu
nal Supremo ha ordenado el 
secreto del sumario del llamado 
“caso Filesa” durante veinte 
días para no “frustar determi
nadas investigaciones”, según 
un auto que fue hecho público 
ayer.

El auto dictado por el magis
trado de la sala segunda del 
Tribunal Supremo Marino Bar
bero, señala que “las presentes 
ad^aciones sumariales han lle- 
gí^ a un punto en que el man
tenimiento de la plena publi
cidad podría frustrar el resul
té) de investigaciones en cur-

Veinte días '^-   secreto, decretado para 
las partes excepto el 

ministerio fiscal, tierte una dura
ción inicial de veinte días.

La última diligiencia sobre 

penales”.
Eligió Hernández insistió 

en que esta actitud por parte 
de los fiscales no puede ser 
considerada como un trato de 
favor a los políticos “sino más 
bien se tiende a una fórmula 
de igualdad”, y dijo que “es 
bueno que se dediquen a la 
polítca los que tienen una pro
fesión consolidada y acredita
da, porque ello da una visión 
de altura, y eso es lo que me 
imagino que todo el mundo 
quiere”.

Indulto solicitado para 
Amedo y Domínguez

Sobre el indulto solicitado 
por los policías José Amedo 
y Michel Domínguez, conde
nados por su relación con los 
GAL, Eligió Hernández expli
có que en estos momentos la 
fiscalía está estudiándolo para 
realizar un informe que pasará 
a la sala sentenciadora, que 
a su vez emitirá otro informe.

Respecto a la postura de 
la Fiscalía explicó que ”na- 
turalmente la última palabra 
la tiene el fiscal general del 
Estado, pero teniendo muy en 
cuenta lo que digan los fis
cales”.

En cuanto a la circular en 
la que instaba a los fiscales 
a endurecer las medidas con
tra los insumisos. Eligió Her
nández dijo que algunos fis
cales han puesto objeciones a 
la medida, por lo que en un 
plazo breve se reunirá la Junta 
de Fiscales de Sala para tratar 
el tema.

También explicó más ade

este tema, antes de la decisión 
tomada ayer, se llevó a cabo 
el pasado día 15 cuando el acu
sado Alfredo Flores se acogió 
a su derecho a no prestar decla
ración ante el juez del caso por
que, explicó, está muy afectado 
al figurar en este asunto como 
heimano de la senadora socia
lista Elena Flores y no como 
el mismo.

Informes ‘fantasma*

El “caso Filesa” saltó a la 
luz pública el año pasado a raíz 
de que el chileno Carlos Van 
Schouwen desvelara que perso
nas relacionadas con el Partido 
Socialista Obrero Español con
trolaban, las empresas Malesa,. 
Filesa y Time Sp4li,ias cuales- 
cobrabán dinero a otras enti-' 
dades por elaborar informes 
que nunca llegaron a llevarse 
a cabo.

Eligio Hernández, fiscal general del Estado.

lante que la Sala Segunda del 
Tribunal Supremo ha solici
tado que el fiscal estudie las 
querellas por apología del 
terrorismo presentadas contra 
el diputado de Herri Batasu
na, Jon Idígoras.

Eligió Hernández afirmó 
que las relaciones entre el fis
cal general y los fiscales, así 
como con el Ministerio de Jus
ticia, son de absoluta norma
lidad institucional.

Por último, Eligió Hernán
dez insistió de nuevo en que 
la actitud enérgica por parte 
de los fiscales no puede ser 
considerada por la opinión 
pública, bajo ningún concepto, 
como un trato de favor a la 
clase política, “sino más bien 
se tiende a una fórmula de 
plena igualdad”, y añadió que 
“es bueno que se dediquen a 
la política los tienen una pro
fesión consolidada y acredita
da, porque ello da una visión 
de altura”.

MADRID. (Efe).- El vicese
cretario general del PP y res
ponsable electóral del partido, - 
Javier Arertas, aseguró ayer qué 
la dirección de su partido no 
va a imponer ningún tipo de 
condición a la formación del 
nuevo Gobierno cántabro por
que, según él, es una cuestión 
que compete exclusivamente al 
PP de Cantabria.

En rueda de prensa en el 
Congreso, Arenas aseguró que 
no está prevista ninguna reu
nión de la dirección nacional 
del PP ”para abordar la situa
ción ni en la vía política ni en 
la vía disciplinaria”.

Tras insistir en que en el 
orden del día de la reunión que 
esta tarde mantiene el Comité 
Ejecutivo Nacional del Partido 
Popuiáf HÓ se incluye el estudio 
de la situación provocada por 
la dimisión de seis consejeros 
del presidente cántabro, Juan

Jesús Gil, en 
el banquillo

El alcalde de Marbe
lla y presidente del Atlé
tico de Madrid, Jesús 
Gil y Gil, se sentó ayer 
en el banquillo de los 
acusados de la Audien
cia Provincial de Sego
via, para ser juzgado de 
un posible delito conti
nuado de falsedad en 
documento oficial.

En las conclusiones 
provisionales, el minis
terio público pide para 
Gil una pena de seis 
años de prisión menor 
y una multa de 3(X).0{)0 
pesetas, mientras que la 
defensa solicita la libre 
absolución de su cliente 
y entiende que el delito 
del que se le acusa ha 
prescrito.

La niña de 
Villalba, M 
del Carmer 
Rivas, mur 
estrangulac

VILLALBA. (I 
muerte de la niña. 
Carmen Rivas López 
se produjo por estra 
to, confirmó ayer a 
que lleva el caso, Mi 
Pérez Moreno.

Según el juez, la 
la muerte se despre 
primeros datos des\ 
la autopsia y a falta < 
definitivo.

El juez señaló ta 
se confirma que la 
años fue violada y q 
tra de la tesis que 
en un principio, de 
fallecido por los j 
había recibido en 
ahora se confirma q 
fue estrangulada y q 
pes fueron posterior 
para cerciorarse el 
que estaba muerta”. 
Moreno.

Las primeras inve 
también desvelan q 
no fue decapitada, 
cabeza apareció se] 
cuerpo, circunstanci: 
el juez atribuye “al 
putrefacción del car 
fue rociado con u

El juez encargado 
declaró a Efe que los 
definitivos “tardarán 
en poder conocerse” 
investigaciones contil

La autopsia ha rev 
bién que la muerte 
se produjo 48 hora 
que fuese hallado < 
La niña desapareck 
coles 16 de Septieml 
regresaba del colegie 
ver fue hallado el

Dos niños aho^

Hormaechea, Arenas reiteró 
que la responsabilidad de las 
decisiones al respecto compete 
de forma exclusiva a la direc
ción popular en aquella Comu
nidad Autónoma.

El vicesecretario general, del 
PP expresó, finalmente, su 
deseo de que, “por el bien de 
Cantabria”, se resuelva positi
vamente la situación creada.

Por otra parte, el Boletín Ofi
cial de Cantabria (BOC) sólo 
público ayer el cese y sustitu
ción de uno de los seis miem
bros del Consejo de Gobierno 
que dimitieron el pasado vier
nes, el de Antonino Gutiérrez, 
consejero de Economía y 
Hacienda, departamento del 
que se hará cargo el titular de 
Obras Públicas, José Martín 
Solaeta. El BOC publica un 
decreto por el que se acuerda, 
a petición propia, el cese y se 
le agradecen los servicios.

Por otra parte, cen 
mil personas asistiere 
la mañana al funer 
dos hermanos, de II 
que fueron encontrar 
dos el domingo en 
de riego de Santa 
cante), donde acudiei 
ranas.

Según fuentes de 
local, los dos niños, 
y Pascual Antonio B 
se ahogaron el sába 
tarde cuando estabai 
rañas en una balsa df 
aspersión, aunque si 
no fueron recuperad! 
domingo por la maña

Al funeral, que se I 
en la Iglesia de Núes 
de la Asunción, ha 
familiares, vecinos y 
los pequeños fallecid 
teriormente, los fér 
sido trasladados al £ 
de Santa Pola, donde 
bido sepultura.

Las fuentes de 
Local indicaron que 1 
ños saltaron el pasai 
una valla, de un metr 
de altura, y a contin 
acercaron a la balsa 
esos momentos estab 
de su nivel. Este de 
agua tiene en su int 
rampa forrada de tel 
que es imposible sub 
s.e moja, por fe. que 
alcanzar la parte suf 
estar la balsa medio 
niños no pudieron ll£ 
el borde y se ahogaroi

M
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^SXX»992 24 ECONOMIA La th^
^B Cotizaciones de la Bolsa de Madrid ^^^^ Según datos del Banco de España sobre, la deuda

Indice General anterior
NOMBRE VALOR APERTL RA ULTIMO
Banesto ’ 2’200’00 2.190’00

(214’97) actual (210’78)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO
Financiera y minera _____ 1.290’00 1.200’00

La devaluación eleva la 
Hpiidn pn 300.000 miHnní

B. Alicante 4,53()'0() 4.520'00 Huarte 726’00 717’00

B Andalucía 8.690'00 8.690'00 Hornos de Ibe. Alba. 880’00 825’00

B. Atlántico 2.620'00 2.630'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 2.990’00 2.980’00 Telefónica y Renfe, entre las empresas más endeudadas
B. Bilbao-Vizcava 2.430'00 2.395'00 Obras y Const. Ind. 2.000’00 1.990’00

B. Central-Hispano 3.200'00 3.170'00 Sotogrande 225’00 220’00 La devaluación de la moneda
Barclays Bank 700'00 700'00 Urbanizaciones y Trans. 345’00 .359'()() española en un cinco por ciento
B. Valencia 1.035'00 1.000'00 Uralita. S.A. 565’00 530’00 tras las turbulencias monetarias
B. Castilla 33.700'00 33.700'00 Inmob. Urbis 464’00 454’00 en Europa, traerá como conse-
B. Cto. Balear 3.540'00 ,3.540'00 Vallehermoso 1.130'00 1.100’00 cuencia la elevación en más de
B. Exterior 3.550'00 3.5,35'00 Valenc. Cementos 12.590'00 12.590’0() 300.000 millones de pesetas de
B. Galicia 6.430'00 6.430'00 Portland Valdcr. 7.590'00 7.390’00 la deuda externa de España, I
B. Herrero ■ 3.000'00 3.000'00 Corp. Fin. Alba 3.300'00 ,3.180’00 cifrada hasta abril en 64.145
B. Pastor 4.890'00 4.700'00 Cofir 1.270'00 1.300’00 millones de dólares, unos 6,4 3Al£ - VS^K fe-Mal
B. Popular 9.950'00 9.850'00 Cía. Gral. Invers. 9(M)'OO 940’00 billones de pesetas, según los últi

mos datos del Banco de España.

MADRID. (Efe).- El 2,3,8 por cien
to del volumen total de deuda es en 
dólares, en concreto 1,5.27,5 millones 
(1.-5 billones de pesetas) y el resto 
en otras divisas.

Fn Fens se deben 9 ”’4() millones

B. Santander 4.100'00 4.190'00 Eppic

B. Vasconia 4.465'00 4.465'00 Papelera Española 1.34'00 139’00

B. Vitoria 2.600’00 2.600'()0 Sarrió. S.A. ,39()'()0 .358’00

B. Zaragozano 1.890'00 I.85O'OO Argón 3.68()'()() 3.68()’(M)

Bankinter 5.810'00 5.860'00 Encr. e Ind. Aragonesas 710'00 68()’0()

B. Fomento 1.9,35'00 1.920'00 Algodonera S. Antonio 228200 215’00

/Aguas Barcelona 2.865'00 2.700'00 Carburos metálicos 3..35()'()() 3.495’(M) r
Hidrocantábrico 1.765'00 1.700'00 Cepsa 2.650'00 2.675’(«) de dólares, en francos suizos 8.42,3 

millones de dólares, en marcos ale-Catalana de gas 5.950'00 5.920'00 Eréros 146'00 132’00

Emp. Nae. Electric. 3.300'00 .3.165'00 Emp. Nae. Celulosa LOIO'OO 940’00 manes 7.36,5 millones de dólares v Banco de España.

Eléc. Ribacorzana 1.550'00 1.500'00 Fosforera 1.23()'()() 1.195’00 en yenes japoneses 5.662 millones de
Eléet. Reun. Zaragoza 1.110'00 1.110'0(1 Petromed 3.995'00 3.995’00 dólares. pesetas, de los que ,3,30.()()() milb
F.E.C.S.A. 59h*(M) 582'00 Repsol 2.345'00 2.325'00 En francos Iranceses el endeuda- son en divisas: un 22 por cierao
Gas v Elceirie. 3.400'00 3.4()()'()() Sniace 57'00 56'00 miento es de 3.11,3 millones de dólares, 

en florines holandeses de 1.115 millo
nes de dólares, en pesetas convertibles 
de 13.434 millones y en el resto de 
divisas las cantidades son menores.

Aproximadamente el 84 por ciento 
del total de la deuda, ,50.567 millones

marcos alemanes, un 44 por y.

Hid. Cataluña 342'00 332'00 Tafisa Serie B 75,3'()() 799'00 cn marcos suizos, un 1,5 por s 
en dólares, el 15 por ciento eny 
y el resto en otras monedas.

La devaluación de la pesetas 
mentará los gastos financierosdei 
empresa como los de otras sociedi 
en alrededor de un 5 por ciento.!

Hid. Española 529'00 51()'()() Corp. Mapire 3.600'00 ,3.580’00

Iberduero 680'00 65()'()() Unión v el Fenix 2.7()()'0() 2.650’00

Saltos del Nansa Acerinox 5.750’00 5.64()’(M)

Sevillana Eléc. 480'00 456'00 A. Hornos Vizcava 49'00 48'00

Unión Eléc. Fenosa 481'0(1 465'00 Amper 240'00 220’00 de dólares, algo más de cinco billones K
Eléet. Viesgo 1.800'00 1.800'00 Asturiana Zinc 2.2()0'0() 1.910’00 de pesetas, corresponde a empresas que su repercusión estri siendoi
El Aguila Azkoven j 2.3()()'()() 2.250’00 no financieras; 3.6 billones de pesetas diada por la compañía en funcioi ]
/Azucarera 3.600'00 3.575'()0 Dimetal ' 70()'()() 650’00 a empresas privadas y el resto a públi- tipo de cambio medio de las moni
Campofrío 5.500'00 5.60()'()() Mat. v Construcción 325'00 320’00 cas. Hasta junio. Rente había pi 1
Ebro Agrícolas 1.090'00 1.190'00 Mct. Duro Felguera 790’00 750’00 Las instituciones financieras adeu

dan al exterior 2.646 millones de dóla
res (264,600 millones de pesetas) y 
las administraciones públicas 10,932 
millones de dólares (1,09 billones de 
pesetas). Entre las empresas públicas 
más endeudadas se encuentran Tele-

39.418 millones de pesetas en inte: 
de la deuda.

Telefónica cuenta con una de 
de más de un billón de pesen 
largo plazo, de la que 200.000ra 
nes corresponden a deuda en dni

Fuentes de la compañía señab 
que en los últimos años ha dismira

Koipc 3.980'00 4.000’00 Nicolás Correa 990’00 990’00 1
Tabacalera 3.690'00 3.330'00 .M. Montana (Quijano 135’00 135’00
Unión Ind. Agrogan. 1.3,35'00 1.325'00 Tubacex 109’00 104’00
Ind. Nav. Eny. Cclulos. 1.020'00 999'00 Esp. del Zinc 750’00 735’00

A
Finanzauto 960'00 945’00 Zardoya Otis 8.400’00 8.240’00
Agromán 630'00 6O6’()O Citroen Hisp. 5.1()0’()0 5.100’00 fónica y Renfe,
Asland 1.100'00 1.055’00 Motor Ibérica 360’00 350'00 El endeudamiento de la compañía el endeudamiento en moneda e®
Bami 215'00 202'0() Tudor 2_________________ 720’00 720'00 ferroviaria es de 800,000 millones de jera para evitar riesgos. 1

Cristalera Esp. 7 3.8,35'00 3.700’00 Autopistas C. Esp._________ 1.200’00 1.200'00 T
Cubiertas 5.150'00 4.810’00 Autop. M. Nostrum 1.3)0’00 1.320’00 1
Dragados y Const. 1.115'00 1.085’00 Telefónica 1.100’00 1.090’00 Solchaga pide la reducción diFilo, S.A. 1.265'00 1.260’00 Prosegur 2.020’00 1.960’00

El ‘sí’ no fue sufíciente Mercado de divisas
IOS Tipos ae ínteres aiemane»

WASHINGTON, (Efe).- El presi- que la mayoría de los miembro!

( 
í

La bolsa de Madrid ha iniciado la semana 
con una clara tendencia a la baja, después 
de la subida registrada en la jornada anterior. 
Los inversores, ya habían descontado el viernes 
pasado un ‘sí’ en el referéndum francés lo 
que ha provocado una salida de papel muy 
dispuesto a recoger lo.s pequeños beneficios 
acumulados. El referéndum en Francia, aunque 
favorable, no ha sido suficiente para unos inver
sores que todavía encuentran muchas duda.s 
por resolver, tensiones en el Sistema Monetario 
Europeo así como la trayectoria a seguir por 
los tipos de interés. Tampoco hay que olvidar 
la mala situación de la economía doméstica 
lo que hace que sea el juego a muy corto 
plazo el que se imponga, sin necesidad de 
arriesgar demasiado el dinero en la renta varia
ble.

En un ambiente claramente vendedor, agra
vado por la apertura de la bolsa neoyorquina 
también a la baja, el volumen de negocio ha 
vuelto a ser elevado y torno a los 16.000 millo
nes de pesetas.

MONEDA COMPILADOR VENDM
1 dólar USA......................... 104’559 104’873
1 ecu....................................... 1,38’195 138’611
1 marco alemán.................. 70’339 70’551
1 franco francés.................. 20’564 20’626
1 libra esterlina............... i.., 179’716 180’256
100 liras italianas.:............. n/d n/d
100 francos belgas............. 341’000 342’024
1 florín holandés................ 62’449 62’637
1 corona danesa.................. 18’066 18’120
1 libra irlandesa.................. 184’463 185’017
100 escudos portugueses.. 81’795 82’041
100 dracma.s griegas.......... „ 55’316 55’482
1 dólar canadiense............ 85’320 85’576
1 franco suizo..................... 79’785 80’025
100 yens japoneses............ 84’274 84’528
1 corona sueca.................... 18’77,5 18’831
1 corona noruega............... 17’379 17’431
1 marco finlandés.............. 22’583 22’651
100 chelines austríacos.... 999’798 1.002’802
1 dólar australiano............ .. 76’035 76’263

dente del Comité Interino del Fondo 
Monetario Internacional (FMI), Car
los Solchaga, sugirió ayer una reduc
ción de los tipos de interés de Ale
mania sin que ello sea seguido con 
una medida similar por parte de Esta
dos Unidos.

En una conferencia de prensa ofre
cida para dar a conocer el comu
nicado conjunto del Comité Interino 
del FMI, Solchaga afirmó que “parte 
de los problemas por los que estamos 
pasando en estos momentos se deben 
al hecho de que los tipos de interés 
en Alemania son demasiado elevados 
y los de Estados Unidos demasiado 
bajos”.

”Si eso sigue así, me parece muy 
difícil que ello colabore a una situa
ción de reducción general de las tasas 
de interés”, dijo Solchaga, e indicó

Comité esperan también que 'ti 
futuro pueda reducirse ese diferí 
en las tasas de interés”. , 

En las últimas semanas un inu 
movimiento especulativo debidoj 
diferencia de los tipos de imer^ . 
los países europeos causó unai | 
tabilidad de los mercados finans 
que llevaron a la suspensión Íi 
libra británica y la lira italianJ 
Sistema Monetario Europeo (S q
y a la peseta española a devala 
un 5 por ciento. 2

En su comunicado conjunta P
países miembros del Fondo M “!
tario Internacional, reunidos^ d
seno del Comité Interino, pi® g,
una mayor coordinación de p<’’ 
monetarias entre los países ind® 
les para evitar nuevas crisis ^ 4
mercados cambiarios. D
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diez ENTRADAS PARA ASISTIR AL PARTIDO: 
1 CASERIO VIGON-TEUCRO-CAJA PONTEVEDRA

(Domingo 27 Septiembre-!2,00 horas)
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(5^ ' ■ El concurso consiste en el sorteo de DIEZ ENTRADAS para el partido 
leval- ^®’’'o Vigón-Teucro-Caja Pontevedra.
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2®- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, Plaza del 
Pilar. 7-Entpa. 13001. Ciudad Real, dentro de un sobre en el que se indicará 
SORTEO CASERIO VIGON” y entregando los sobres personalmente en la misma 

dirección o por correo.

2°' El Sorteo se celebrará el jueves, 24 de Septiembre, a las 19 horas y 
el viernes, 25, aparecerá publicado en el periódico.

^° - El agraciado con el premio deberá pasarse por las oficinas de LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL, el viernes, 25, de 10 a 2 y de 5 a 8, y el sábado 26 
'^® 10 a 1, presentando el D.N.I.

CASERIO VIGON, 
EN LA DIVISION DE HONOR, 

CUENTA CONTIGO

2°' No se admitirán cupones que no vaya debidamente cumplimentados y 
TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad del concursante.

^•' Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA 
.DE CIUDAD REAL.

LA TRIBUNA CON EL CASERIO VIGON
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Todos los partidos destacan el estrecho margen del resultado, poco más de medio millón de sufragios

El “sí” francés a Maastrichl obtuvo el
51% de los votos, frente al 49% del “no”

Alivio por el 
triunfo del “sí”J 
preocupación J 
el escaso margen 
en Alemania

Mitterrand luchará ahora por una mayor democratización de las instituciones comunitarias

El ^‘si" obtuvo el 51,05% 
de los votos emitidos en 
el referéndum celebrado el 
domingo en Francia para 
la ratifícación del Tratado 
de Maastricht, según los 
datos oficiales defínitivos 
divulgados a las 11,00 
horas (gmt) de ayer por 
el Ministerio del Interior.

PARIS. (Efe).- La absten
ción en la consulta ascendió 
al 30,32 por ciento del censo, 
integrado por 38.333.696 elec
tores. Votaron “sí” 13.172.710 
personas y en contra 
12.632.816, lo que representa 
un 48,95 por ciento. Así pues, 
poco más de medio rñillón de > 
votos separaron Francia a los 
defensores y detractores del 
Tratado de Maastricht, y el 
“sí" se impuso finalmente por 
un apretado margen.

Los políticos franceses han 
admitido la necesidad de tener 
en cuenta el descontento del 
49 por ciento del electorado 
francés. “Este país está per
turbado”, señaló el presidente 
de la Unión por la Democra
cia Francesa (UDF), Valery 
Giscard d'Estaing, respaldado 
en la consulta por un 60 por 
ciento de sus electores, votan
tes del “sí”.

El presidente de la Comi
sión europea, Jacques Delors, 
abundó en este sentido al 
comentar que los políticos 
deberán acordarse del “nuevo 
aspecto de Francia, de sus 
aspiraciones y temores”.

El primer ministro, Pierre 
Bérégovoy, reconoció que la . 
victoria del “sí” había sido 
“apretada”, y prometió un 

• ésfuerzo para “perfeccipnar la 
edificación de una Comunidad

A

La abstención en la consulta ascendió al 30,32 por ciento del censo.

f

1

Europea más democrática y 
más social”.

El ministro de Asuntos 
Exteriores, Roland Dumas, 
reconoció que hay que hacer 
“una reflexión en el aspecto 
interior ya que se han revelado 
preocupaciones que deben 
analizarse y a las que se debe 
responder”.

El primer secretario del 
partido socialista, Laurent 
Fabius, se pronunció por “una 
Europa más social, más demo
crática y más humana”.

Uno de los máximos líderes 
del “no”, Philippe Seguin,' 
declaró al conocerse los resul
tados .que los franceses “han 
demostrado su voluntad de

recuperar su destino y 
imponer el gran regreso 
lo político contra todas

de 
de 
las

desviaciones conservadoras y 
tecnocráticas”.

Fuentes de la Presidencia 
de la República señalaron 
que, a tenor del resultado del 
referéndum y del debate 
nacional que lo ha precedido, 
Mitterrand luchará ahora por 
una mayor democratización 
de las instituciones comunita- 
rias.París, que durante mucho 
tiempo se ha mostrado hostil 
a dotar de mayores poderes 
al Parlamento Europeo, 
podría luchar ahora para que 
la Asamblea de Estrasburgo 
esté más asociada a los par-

lamentos nacionales.
Francia se ha convertido en 

el quinto país de la CE que 
ratifica el Tratado, después de 
que lo hicieran Irlanda,
Luxemburgo, 
cia.

Dinamarca 
tado, puesto

Bélgica y Gre-

rechazó el Tra
que el “no” se

BONN. (Efe).- Con alivio 
el resultado positivo, perot' 
bién con preocupación poj 
alto porcentaje de votos n= 
tivos, fue acogido en Alem- 
el resultado del referén 
francés sobre el Tratado 
Maastricht.

“No supone motivo d^tii 
fo... pero tampoco caul 
inquietud”, fue la pri 
declaración del ministro 
Hacienda germano, TheoH 
gel, que mejor que nin 
resume la reacción inicial 
mundo político de Bonn.

Para el canciller He 
Kohl, lo más importante 
es que se ponga en prácj 
en Is fecha y la forma previs 
la Unión Europea, y quj^ 
países comunitarios culnit 
antes de. fin de año sus: 
pectivos procesos de raí 
ción del Tratado.

Pero los sindicatos y lar 
sición socialdemócrata add 
ron que no se puede pasar 
alto el escaso margen con 
se impuso, el “sí” de los á 
después del “no" del reís 
dum danés.

Para la Confederación, 
mana de Sindicatos (DGB 
resultado francés constituve 
“señal de alarma” que mu: 
la necesidad de un cambio 
la política europea hacia 
mayor democracia y jusi 
social, ya que “la futura Éu 
será democrática y social o 
será en absoluto”.

impuso al ”sí” por un 50,7 
por ciento frente a un 49,3 
por ciento en el referéndum 
celebrado el 2 de junio.

Los restantes países comu
nitarios, España, Alemania, 
Gran Bretaña, Italia, Holanda 
y Portugal, tienen que ratifi
carlo aún, aunque todos ellos 
lo harán en principio por-la 
vía parlamentaria.

DeeJaradones del presiá 
del Gobierno holandéi

Major se^cuda en el rechazo danés para 
demorar la ratifícación británica al Tratado

LONDRES. (Efe).- La escás», podí/an servir- para relanzar el 
victoria del “sí” francés deja asediado próyecto de unión 
una posición difícil ai primer*^ 
ministro del Reino Uñido, John , 
Major, quien se ha eseudádó' ,
en el rechazo danés para demb,-..'

' europea, al que el referéndum 
frai^és le ha dado un leve soplo 
de Y¡da.

Major se enfrenta con la ere-
rar la ratificación británica del-, ciente oposicióñ delos“euroes- 
Tratado de Maastricht.^, ,cómicos” de^su propio partido

Major, dijo el domingo, por, ^t^ervador que se oponen al 
la noche que el proyecto de ley' ’ Tetado de -Maastricht y a la 

ratificar el' acuerdo . de .• reincorporación de la libra al 
mecanismo de cambios del Sis-

para
Unión Política • y Mónetarid . 
Europea no será presentádo/en. 
el Parlamento britáñicQ.’‘'hásta >
que no sé aclaren lás' í^ricio- , 
mes de los daneses’” • • ^ <

Como actual présidénte deHa ^ 
•Comunidad Européá (CE),> 
Major ha convocado para prin
cipios de octubre próximo una 
cumbre extraordinaria de líde
res europeos en Londres para 
discutir las implicaciones del 
referéndum francés y la reciente 
crisis monetaria.

Esta cumbre y la de diciem
bre en Edimburgo (Escocia) al 
final de la presidencia británica.

^a Monetario Europeo.
. Gqn la posición ambivalente 

pór patte. del partido laborista, 
Major sabe que la Cámara de 
lós'Comunes difícilmente apro-

>baría el Tratado y necesita 
klemorar cuanto sea posible una 
votación. La excusa de esperar 
a que los daneses decidan como 
van a superar el rechazo del 
Tratado de Maastricht, en el 
referendum del pasado 2 de 
junio, le va a dar a Major varios 
meses de gracia que se podrían 
prolongar hasta mediados del 
próximo año. John Major, primer ministro británico.

I

1

M
i

Por su parte, el presidí 
del Gobierno holandés, 
democristiano Ruud LuK 
dijo ayer respecto al reít 
dum francés que “lo queco 
es el resultado y no el m 
que pueda haber entre el 
el no”.

En -rueda de prensá-ofi 
en la Exposición Universal 
Sevilla, Lubbers;. afimid’q® 
51 por ciento de votosW 
tivos registrado en el rete 
dum celebrado ayer en F 
le parece'“una buena mayef 
por lo que felicitó al Gobii 
francés.,

Lubbers justificó^su op 
en el hechp de que,<“enií 
los .países,-si la gente ti^ 
posibilidad ’ .de decir ñu 
Gobierno o a la política 
general, sie^mpre ló hará •

EI presidente del. Goto 
de Holanda, que acqm 
la .princesa Margriet de cíK 
en su visita .a la Expo, dijí 
creer que sea necesario "ti 
tear” ni “modificar” eí?<^, 
nido del,Tratado de Mw 
pero sí . “explicarlo” a 4®^ 
dadanos de' la y.Con’>'' 
Europea, sobre todo ep ^ 
se refiere a su aplicación 1

Preguntado por la post“ 
Gran Bretaña y la situad^" 
Sistema Monetario E^
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(SME) tras el referéndym 
cés, Lubbers quiso difei' 
ambos asuntos y señaló H 
futuro del SME “no 
el problema fundamenta®^ 
un sí en el Reino l»*^

i 2022
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Bajo la sombra de la crisis yugoslava y el hambre en Africa
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Comenzó el debate de la 47
Asamblea General de la ONU

<11ÍVÍO|
uarenta jefes de Estado y decenas de miristros intervendrán en las sesiones

Peroij 
>n p® ^j Asamblea General de la ONU comenzó ayer bajo 

ombra de la crisis yugoslava, el hambre en Africa 
del final de la guerra fría.

los ne }.
Alenu 15 problemas derivados 
f®^ ÍACION ES UNIDAS.

Durante el debate inter- 
rán unos cuarenta jefes de

atado

dpi irán unub uuai&nia jvn^o uv 
ido o de Gobierno y dece-

lisiro 
heo Ib

nina 
nicial

de ministros. Además de 
[venir ante la Asamblea, los 
entes tendrán cientos de 
iones bilaterales, lo que
de Nueva York un centro

nn. a diplomacia internacional
n 1 «nte tres semanas.

n interrogante que tenía 
Afiliados a los gobiernos de

omunidad Europea y ner-
previa

3-

K a los mercados financie
se despejó anteanoche.

sus (do el electorado francés
' ibó, por un mínimo margen 

™ iotos, el Tratado de Maas-

y laop' , .' (s ministros de Asuntos 
' tiores de la Comunidad 

raron positivamente el 
liado del referéndum fran-

I reíen
en una reunión que tuvo 

ir ayer lunes al mediodía en
)NU. Antes de esa reunión 
¡ucedieron en el podio de 

. ”1 isamblea General el minis-
lituve
; mus 
ambio

de Asuntos Exteriores de 
sil, Celso Lafer, y los pre
stes de Estados Unidos,

Bush, y de Nicaragua,
Jeta Chamorro.

®.. Irasil abre tradicionalmente
ciai o umo de oradores del debate 

eral. El presidente Fernando
lor de Mello, que asistió en

^^‘^^^ s anteriores, canceló esta 
indis

iresidri 
ndés,

el viaje por estar implicado 
un escándalo de corrupción 
amenaza con hacerle per- 

el cargo.
Lubs intre los oradores de la 
retó ón de tarde figuraban el pre-

Líe cus nie de Colombia, César
1 mail liria, los ministros de Argen- 

■e el 1 L Irán, Angola y Marruecos,
re otros, y el presidente de

i-oti« ma-Herzegovina, Alia Izet- 
versal owe, que salió el domingo 

Sarajevo en un avión de la 
sVÁ V, aprovechando un alto en

refe Embates.
1 Fraí
Tia'Cf La guerra de Bosnia
Gobis ‘ -----------------------------

^sangrienta guerra de Bos- 
i ops Herzegovina, que desde 
en ai ^0 pasado se ha cobrado
tie® de 10.000 vidas, ocupa un 

portante lugar en esta sesión 
daciones Unidas, a que 
®pera que Izetbegovic repita 
llamamientos para la pro- 

m^ ^ión de vuelos militares en

• no 
ilíli» 
rá”.
3obiJ

Uia.
, pasado sábado, el Consejo 
i“iíf 'Seguridad adoptó por doce 
slJ asa favor y tres abstenciones 
aM ' de China, India, y Zim- 
,iloSj 'ae) una resolución que, en 
muflí practica, expulsa de la Asam-

* a Serbia y Montenegro, 
’^Has principalmente de la 

y de la “limpieza étnica” 
°osn¡a.

&¿

ex.

jció> Asamblea deberá ratificar 
Euií ®s próximos días la decisión 
pm» Q'^sejo, que niega a la nue- 
ferí® J^goslavia, integrada por 
° Í H ^ J^ontenegro, el dere- 

i ( íp ^^^P^’' el escaño de la 
irit^ ''Yugoslavia y le pide 

Jni* 3r su admisión como nue-

ferc>

vo miembro de la ONU.
La medida es un castigo más 

contra Belgrado -que ya es obje
to de un embargo económico 
y deportivo- por su apoyo a las 
fuerzas serbias de Bosnia, y una 
presión para que coopere en

las negociaciones de paz de 
Ginebra.

La decisión de la Alta Comi
saría de la ONU para los Refu
giados (ACNUR) de reanudar 
pronto el puente aéreo huma
nitario -suspendido tras el derri
bo de un avión italiano el pasa
do día 3- es un rayo de espe
ranza para la asediada pobla
ción bosnia.

¿Li INTERESA LA
El Centro de Estudios de la Energía Solar (CENSOLAR), primer Centro 
europeo de formación técnica en la especialidad (*), anuncia la aper
tura del plazo de admisión de solicitudes para el nuevo curso de cualifi
cación profesional conducente a la obtención del DIPLOMA de;

PROYECTISTA INSTALADOR DE ENERGIA SOLAR
(Autorizado por el Ministerio de Educación y Ciencia, O.M.26-III-82)

El curso, que se imparte totalmente en régimen de ENSEÑANZA A DIS
TANCIA, contiene toda la información actualizada necesaria para espe
cializarse en uno de los sectores con mejores expectativas de desarro
llo, y está orientado a la formación técnica en las aplicaciones prácticas 
de esta forma limpia de la energía.

Requisito único:
Poseer un nivel general de formación técnica medio, no sien
do necesario haber cursado estudios previos en la materia.

1 &
 

a 

• 5
: 

’ a

CENSOLAR .
Avde. Repúbllcs Ar^.ntina, T 

41011 SEVILLA -

I ueva factura
Más elarq y detallada. Y si aún le 
cabe alguna duda se la resolveremos. 
Llámenos.

La guerra de Bosnia ocupa un importante lugar en esta sesión de la ONIJ.

su pago fijo mensual y sabrá 
va a pagar cada mes. Llámenos,

Solicite 
lo que

casa para 
con nosotros, 
al 252200

elefono eléctrico
No necesita moverse de 
resolver cualquier asunto 

ikSolo tiene que llamamos

ago fijo mensual
La factura de luz sin sorpresas.

t

ó) o;

A
QUI TIENE NUESTRO 

SERVICIO 
S ESTRELLAS
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(*) Servicio concertado con todos los paises de la CEE.

a Lectura por teléfono
Cuando nuestro lector no pueda 
leer el contador, Vd. mismo nos puede 
indicar la lectura. Llámenos.

EN CIUDAD REAL

HERENCIA 103.2 F.M.

PUERTOLLANO 104.1 F.M.
SOCUELLAMOS 90.5 F.M.

arco iris
RAD

9 O

alar Económico

Benefíciese cuanto antes del ahorro 
de ’calor económico'. Estaremos 
encantados de Informarle en nuestras 
oficinas.

Solo tiene 
que llamamos al 

25 22 00
ESTAMOS MUY CERCA

UNION FENOSA
Cardenal Monescillo, 1 - 13004 CIUDAD REAL

ANTIGÜEDADES
LA MANCHA

COMPRA - VENTA 
DE OBJETOS ANTIGUOS

PROXIMA APERTURA EN;
RONDA DE CIRUELA, 32 ESQUINA AVDA. MANCHA

TELEFONO: 25 43 85 CIUDAD REAL

C
M
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AI no haber obtenido mayoría absoluta ninguno de los cuatro candidatos

El Parlamento estonio elegirá 
al presidente de la República
La coalición conservadora ‘{Isamaa” obtiene el mayor número de escaños

Seiscientos soldados japoneses viajarán a Carnl^

Primera participación nipón} 
en una misión de la ONU

La Asamblea Estatal (Par
lamento) de Estonia debe
rá elegir al presidente de 
la República después de 
que ninguno de los cuatro 
candidatos obtuviera la 
mayoría absoluta en los 
comicios celebrados el 
pasado domingo, informó 
ayer la agencia Baltfax.

MOSCU. (Efe).- Según 
datos preliminares, el actual 
líder del Parlamento, Arnold 
Ruutel/ obtuvo el 42,7 por 
ciento de los sufragios, mien
tras el ex ministro de Asuntos 
Exteriores Lennard Meri con
siguió el 28,4 por ciento.

Los otros dos candidatos, 
Rein Taagepera y Lagle 
Parek, lograron el 23,7 y el 
4,1 de los votos, respectiva
mente.

Según la Constitución esto
nia. el Parlamento deberá 
ahora elegir, antes del próxi
mo 10 de octubre, entre los 
dos candidatos más votados.

La coalición conservadora 
“Isamaa” (Patria) consiguió 
28 de los 101 escaños de la 
Asamblea Estatal. La segunda 
lista más votada, “Rinde! 
Rodu” (Casa Segura), obtiene 
18 asientos en el Parlamento, 
seguida del Frente Popular 
(15 escaños), los Moderados 
(13) y el Partido de la Inde
pendencia Nacional (10).

Según los datos prelimina
res, un 67,45 por ciento de 
los ciudadanos con derecho 
él voto acudieron a las urnas, 
en unos comicios en los que 
estaban excluidos los rusoha- 
blantes, que son un 42 por 
ciento de la población de 
Estonia, según Baltfax.

La herencia soviética

.Las primeras elecciones de 
la era postsoviética tuvieron 
un trasfondo de controversia 
debido a la exclusión de los 
rusohablantes, que constitu
yen casi el 40 por ciento de 
la población.

Las campañas electorales

La retirada de las tropas rusas fue el centro de todas las campañas.

se centraron en el carácter 
y curriculum de los aspirantes, 
más que en sus programas, 
ya que todos prometen con
seguir la rápida retirada de 
los 20.000 efectivos del Ejér
cito ruso que aún permanecen 
en Estonia, transición a la 
economía de mercado e inte
gración en Europa.

Además de Ruutel, que ha 
sido presidente del Soviet 
Supremo desde 1982 y que 
cuenta con el respaldo de la 
coalición conservadora “Rin
de! Kodu’’ (“Casa segura”), 
aspiran a la presidencia el ex 
ministro de Asuntos Exterio
res Lennart Meri, de la coa
lición “Patria”, el académico 
californiano Rein Tagepera, 
del Frente Popular, y Lagle 
Parek, antigua disidente que 
dirige el derechista Partido de 
Independencia Nacional.

Es probable que Meri 
cuente con algunas ventajas 
en la Asamblea del Estado, 
ya que Kagepera, y quizás

Parek también, le apoyen 
para desbancar a Ruutel, que 
simboliza para ambos el odia
do pasado comunista.

La prensa sensacionalista 
ha publicado acusaciones de 
que el padre de Meri, a pesar 
de haber sido deportado por 
las autoridades soviéticas des- 
púes de la Segunda Guerra 
Mundial, fue posteriormente 
agente del RGB, servicios 
secretos soviéticos, pero 
Ragepera ha afirmado que 
esas informaciones son fruto 
de una intensa campaña de 
intoxicación por parte de 
Ruutel.

1 La cuestión de la minoría 
rusa, que supone la herencia 
más incómoda de la época 
soviética, pone en peligro la 
muy deseada integración en 
Europa de Estonia, país que 
puede presumir de ser el más 
“europeo” de lo.s quince que 
integraban anteriormente la 
URSS.

PHNOM PENH. (Efe).- 
Ocho oficiale.s de las Fuerzas 
Defensivas de Japón iniciaron 
ayer su.s tareas para preparar 
la primera participación nipona 
en una misión pacificadora de 
Naciones Unidas.

En las próximas semanas, casi 
600 soldados nipones llegarán 
a Camboya y se unirán a la.s 
decenas de miles de colega.s de 
más de 40 países que tratan de 
poner en práctica el plan de 
la ONU para devolver la paz 
a este país después de casi trece 
años de guerra civil.

Hoy, los oficiales japonese.s 
se darán de alta en la Autoridad 
Transitoria de Naciones Unidas 
para Camboya, (ATNUC) serán 
sometidos a un reconocimiento 
médico y recibirán explicacio
nes sobre la situación en el país, 
los peligro.s a que deberán 
enfrentarse y qué comporta
miento se espera de ellos.

El contingente militar japo
nés que se desplazará en octu
bre próximo estará formado 
principalmente por ingenieros 
que repararán las principales 
vías de comunicación del país.

La presencia nipona se com
plementará con 75 policías para 
supervisar las elecciones del año 
que viene.

La misión de los soldados 
japoneses^ estrechamente escru- 
diñada por varios países, deberá 
ser cuidadosamente estudiada

El Vaticano establece relacioní! 
diplomáticas con México

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- La Santa Sede 
anunció ayer el establecimiento 
de relaciones diplomáticas con 
México, después de casi un siglo 
y medio de hostilidad.

El anuncio fue hecho en un 
comunicado oficial difundido 
por el Vaticano, en el que se 
subraya que el establecimiento 
de relacionéis obedece al deseo 
de ambos estados de promover 
“relaciones amistosas mutuas”.

A partir de ayer, subrayan 
ambas partes, se inaugura una 
nueva etapa en las relaciones 
entre la Iglesia católica y el 
Estado mexicano bajo la señal 
del “mutuo respeto y de la 
confianza”.

además por la ATNUCconi, 
tamente con las autoriadesej 
boyanas y las niponas, paraje 
esta presencia militar** 
desarrolle dentro de los líii¿ 
de la ley aprobada en 
pasado en Japón para el ¿ 
pliegue de tropas.

Algunos diplomáticos asii< 
eos han señalado que la pror' 
presencia de la avanzadilla^ 
ocho oficiales está al borde 
sobrepasar la legalidad, o los 
hecho ya, según con que criiet< 
se mire la actual situad, 
camboyana.

Las tropas japonesas tieii^ 
prohibido participar de iota 
directa en actividades reían, 
nadas con el combate, coniop 
ejemplo desarmar a los gni|i| 
militares, desactivar minas 
hacer respetar el alto el Íueü 

Estas tropas sólo puei 
entrar en actividad si está: 
vigor un alto el fuego, algoi¡{ 
en Camboya está sujeto.a dñ^ 
sas interpretaciones porque:: 
combates, aunque aislados 
esporádicos, siguen en zoit P'’' 
controladas por los Jemert 
Rojos.

Los ocho oficiales recién jj 
gados deberán investigar; 
violaciones del alto el fuei 
teóricamente en vigor, y vis 
que no haya suministros extr 
jeros de armas a las pa 
enfrentadas.

Al 
Gi 

n
El establecimiento de reb líoí 

ríes entre la Santa Sede y Mé 
co es el resultado de! comí 
deseo del Papa, Juan Pablo! 
y del presidente mexicano.0 
los Salinas de Gortari, al ii 
el Vaticano define “un homli 
de diálogo y de visión realisti

El Vaticano abrirá en Mea 
una nunciatura y el país ii 
roamericano contará con il 
embajada ante la Santa Sel

La ruptura de relacioa 
entre México y el Vaticano! 
produjo el pasado siglo y| 
agravó a partir de 1867 conj 
la muerte del emperador Mi 
miliano. Las persecusiones 
tra la Iglesia católica se 
dieron hasta lo.s años 30. 1

de
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Fundación Raoul Follereau

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
e.s cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
Ño obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3,000 pia.s. e.s el precio de su 
curación.

i

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesanos. 
0 3-000 ptas. □ 4 000 ptas.
D 5.000 ptas. D Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
0 Ingreso o transferencia

C/c N‘01-274 200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía. 58-28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N’ 
Población

C.P

1>^ AMIGOS DC lOS 
ENFERMOS DE lEP^

Fundación Raoul follereau ,j,j!
MARQUES OE SANIA ANA. M. 28003 MADRE I» ’ j^,l
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El Talavera 
goleó a un 
inofensivo 
equipo de La 
Solana por 5-1
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Los filiales del At. Ciudad Real impusieron su ley y su buen juego

Igar 1 
ü fuei
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El juvenil de Los Angeles goleó sin 
piedad ai Atlético Tomelloso (1-6)

Pobre imagen del conjunto local que no dio la talla en ningún momento
)neí

; relad

£1 equipo juvenil de Los Angeles, ahora filial del Atlético 
Ciudad Real, goleó sin paliativos al Atlético Tomelloso 
a domicilio por un contundente y claro 1-6. Los tome- 
iloseros no fueron capaces de impedir la avalancha 
de ¡os chicos de la capital que fueron muy superiores.
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Jesús GALLARDO
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lAt. Tomelloso: Sito, Jesús, 
Heredia, Juan, Cristóbal, 
Moya, Mariano, Pedro, Ricar
do. Bauti y Salva. Jugaron 
lanibién a lo largo del partido 
Andújar, Luis, Soria, Menci- 
wsy Ocaña.

6 Los Angeles-Calatrava: 
Chuchi, Manolo, Carlos, Tri

na, César, Loarces, Luis, 
nate. Villa, Soto y Emilio, 
garon asimismo Rojas, 
dro y Leo.
Arbitro: Fernández Cano, 

la delegación de Ciudad 
I^oal. Con decir que no influyó 
®> el resultado y a pesar de

eso no gustó a nadie ya se 
pueden imaginar como fue su 
actuación. Dejó mucho que 
desear en cuanto al segui
miento del juego y muchas 
veces estaba estorbando en la 
jugada. Además aplicó el 
reglamento a su manera y, por 
ejemplo, en un claro mano del 
portero fuera de su área no 
pitó nada por la ley de la 
ventaja.

Goles: 0-1, Luis; 1-1, Ricar
do; 1-2, Luis; 1-3, Villa; 1-4, 
Pedro; 1-5, Leo y 1-6, Soto.

Comentario: Partido maña
nero jugado en el Municipal 
de Tomelloso con mucho 
calor, muy poco público y

terreno de juego algo resba
ladizo por las lluvias del día 
anterior. Cuando un equipo 
juega en casa y al final del 
partido el resultado marca un 
1-6 poco se puede decir del 
resultado y del partido y hay 
pocos argumentos que achacar 
a la derrota, pero en este 
encuentro se dieron circuns
tancias como para hablar bas
tante de por que el At. Tome
lloso perdió el partido.

De salida hay que indicar 
que el equipo local jugaba con 
un chaval de portero, por 
ausencia de los titulares por 
motivos propios (expulsión 
buscada), que en su vida las 
había visto más grandes. Eso 
es un hándicap muy grande 
para afrontar un partido de 
competición. Por otra se falla
ron goles cantados cuando el 
marcador era desfavorable de 
uno y dos goles que de haber-

los acertado el Tomelloso se 
podría haber puesto arriba.

Pero, por último y más 
importante, lo que influyó 
para la derrota local fue el 
distinto comportamiento de 
uno y otro equipo. El equipo 
capitalino salió muy serio en 
defensa, con un centro del 
campo que corría con muchas 
ganas y unos chavales en pun
ta muy incisivos. Aparte de 
esto nunca daban por perdido 
un balón y los peleaban todos. 
Mientras el At. Tomelloso 
jugaba andando, no peleaba 
los balones ni los que tenía 
en el pie y se perdía en mil 
y un regates en el área con
traria y propia. Así se desarro
lló el partido y fueron llegan
do los goles y la verdad es 
que el resultado hubiese podi
do muy bien ser un 3-7 o un 
4-9 a poco de acertar más 
ambos.

Sporting Valdepeñas venció con claridad 
al Gimnástico, en juveniles

— López de LERMA

) Sp. Valdepeñas: Antonio, 
'^*ela, Cañas, Rafa II, César 
^°'?3s), Quintana, Justo (P. 

D J- Tomás Luis, Rafa I, Raúl 
"tonio).

^*‘’’P^st¡co Alcázar “B‘‘: 
" rk (Campos), Laguna.

Oswaldo, Pati, Rafa, 
’^genio (Jose), Angel (Mi- 
¿Pitu (DavidX

^^ León que 
•'*' amarilla a Euge-

® 'Alcázar. Fue protestado

por el equipo visitante en dis
tintas fases del encuentro.

Comentario: Se alzaba el 
telón en la provincial juvenil con 
la vuelta a la competición del 
Sporting Valdepeñas y la verdad 
es que fue positivo sobre todo 
en el resultado. Refiriéndonos 
a los equipos que saltaron al 
campo decirles que los visitantes 
tenían en sus filas jugadores en 
su mayoría de primer año, mien
tras que los locales reunían juga
dores de diferentes puntos, 
como fútbol sala, cadetes, o

incluso algunos juveniles del 
equipo sénior del Sporting. 
Ciñiéndonos a lo que fuera el 
partido comentarles que este no 
tuvo un dominador claro pero 
sí numerosas jugadas de peligro 
que casi siempre eran falladas 
por lo.s delanteros de uno y otro 
equipo. Por los visitantes fue 
Pitu quien más ocasiones tuvo, 
ademá.s de que fuera el jugador 
más incisivo y peligroso; por los 
locale,s fue Tomás Luis quien 
más se prodigara como en el 
minuto 41 cuando tras recibir

de Raúl no supo precisar su 
remate. Ya en la reanudación 
se intensificó el juego en el 
medio del campo, siendo este 
poco vistoso y mostrándose uno 
y otro romos en ataque. Los 
goles sólo podían llegar en fallos 
defensivos o en jugada,s a balón 
parado como así fue. El primero 
en el minuto 70 tras botar una 
falta Rafa 1, el segundo fue obra 
de Tomás Luis al transformar 
un penalty y el tercero de nuevo 
de Rafa I en el minuto 90 en 
el saque de una falta.

5 Talavera: Benito, Justo, 
Palacios, Trigueros, Matilla, 
Luisito, Ors, Ramírez, Moris, 
Guerra y Priego. Ariza por 
Palacios y Alfonso a Priego .

1 La Solana: Truco. Felipe, 
Valentín, Coque, Regalado, 
Gregorio, Blázquez, Del Estal, 
Aurelio, Robledo, y Jimenez. 
Rafa por Robledo y Ayala por 
Jimenez.

Arbitro: Peiró Viana.Regu- 
lar, demasiado tarjetero y ade
mas, con sus ademanes, quiso 
ser el protagonista. Amonestó 
con tarjeta amarilla por parte 
local a Ors y con roja directa 
a Matilla. Por parte de la Solana 
, amarilla a Aurelio, Gregorio, 
Coque y dos a Regalado.

Goles: 1-0 minuto 40. Jugada 
en el centro del campo con pase 
de Priego sobre Ramírez y éste 
en tiro cruzado, bate, a Truco.

2-0 minuto 45. Jugada de 
Ramírez por la derecha con 
pase al segundo palo y allí, com
pletamente solo. Priego bate al 
meta.

3-0 minuto 47(primera par
te). Moris resuelve una larga 
jugada del Talavera enviando 
magnificamente el balón fuera 
del alcance del meta contrario.

4-0 minuto 49. Un balón, al 
parecer sin peligro en el área 
visitante, el defensa despeja, sin 
embargo el balón lo rechaza el 
delantero local Guerra, que 
sólo hace poner el pie pero el 
balón sale bombeado y se cuela 
en la red.

4-1 minuto 71. Saque de 
esquina contra el Talavera, toca 
el balón el meta Benito, no se 
puede hacer con él, y Ayala 
atento y de cerca y a puerta 
vacia bate al meta local.

5-1 minuto 89. Internada por 
la izquierda de Ariza con balón 
medido sobre Guerra que sólo 
tiene que hacer empujar el 
balón para que se cuele en la 
portería contraria.

Comentario: La sola narra
ción de los goles del partido 
comenta por si sola la supe
rioridad del Talavera sobre La 
Solana y eso que los ceramistas 
no están al cien por cien de 
su capacidad. Pese a que el 
equipo amarillo golegó el pasa
do domingo, se le ha visto ino
perante de cara a la meta rival 
cuando hay delante un equipo 
de más entidad.

EI Talavera tiene el próximo 
domingo un difícil compromiso 
ante el Manchego, uno de los 
equipos con mayores aspiracio
nes de cuantos componen el 
grupo de Tercera División.

Por su parte el equipo sola
nero deberá mejorar mucho 
siquiere mantenerse en esta 
categoría ya que en Talavera 
ha dado una mala impresión y 
una preocupante ineficacia de 
cara al marco contrario.

En el capítulo de destacados 
hemos de reseñar a Trigueros. 
Ramírez y Priego de lo locales 
y a Valentín de los de La Sola
na. Precisamente Trigueros fue 
un valladar inexpugnable para 
los ciudarrealeños que, aunque 
buscaron el gol nada pudieron 
hacer por la superioridad mani
fiesta de los defensores talave- 
ranos sobre sus atacantes.
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Por fin golearon los de Argamasilla de Alba en su terreno

El Cervantes dio buena cuenta del
Teatinos al que endosó un claro 5-1

El árbitro no sabe utilizar las tarjetas para cortar la dureza del Juego

El Cervantes, pudo jugar 
a placer y golear a un des
dibujado Teatinos que no 
puso mucha resistencia al 
juego del equipo local. El 
árbitro de la contienda no 
supo utilizar las tarjetas 
cuando la dureza hizo acto 
de presencia en el terreno 
de juego.

Jesús GALLARDO

5 Cervantes: Carlos, Marta, 
Carlos Julián, Alfonso, Anto
nio, Nelín, Jacinto (Olmedo), 
Oscar (Pedro Pablo), Sampe
dro, Aguado y Ramón.

1 Teatinos: Damián, Julián, 
Urruti, Pepe, José Mari, 
Gabriel, Vicente (Jaime I), 
Blasco, Choco, Andrés (Jaime 
II) e Ino.

Arbitro: Ramírez Morales, 
de la delegación toledana, 
ayudado en las bandás por su 
hermano, Ramírez Morales y* 
Arinero Arinero. Estuvo bien 
en un partido sin complica
ciones pero que necesitó las 
tarjetas para cortar ciertos 
conatos de dureza así como 
las protestas de algunos juga
dores. Enseñó tarjetas amari- 
lla.s a Marta; Jacinto, Oscar 
y Aguado por los locales y 

' a. Vicente y Blasco ,por los 
visitantes.

Goles: 1-0, minuto 17: Cen
tro-chut dé Carlos Julián y 
Damián envía a córner con 
apuros. Lo saca Ramón muy 
cercano y el balón llega a 
Jacinto en el palo contrario 
que mete el pie y marca, 

2-0, minutó 51: Balón ade
lantado al área visitante, se 

■ lo lleva Sampedro, hace juga
da individual, regatea a todos

El Cervantes goleó al Teatinos .

los que le salen ai paso y mar- ' 
ca por abajo. 3-0, minuto 54:,' 
Sampedro se lleva un balón , 
suelto en la línea de- medios 
forastera, se mete en el área 
yéndose por pies y marca ante 
la media salida de Damián. 
4-0, minuto.69: Balón questfle 
suelto, después de un ataque 
localJ se lo encuentra • Rarrtón 
al borde del área y ante la 
salida de Damián lo lanza en

salidh del meta focal Carlos. 
5-1,, .minuto 79¿ Saque de^ 
esquina eh el. lado izquierdo 

• dei ataque local, lo hace 
Ramón el punto de penalti y 
allí está Sampedro que mete 
la cabeza y marca a media 
yltura sin que nadie pueda 

^^vitarlo. ?
Cmnentario: i^gundo par

tido de liga dellCervantes de 
Argamasilla de Alba ya qué

vaselina y el balón, entr^ junto . la pasada jornada le locó des-
al larguero. 4-1, mindít) 76: 
Contraataque forastero con 
balón que no despeja lá defen
sa argamasillera, lo recibe 
José Mari escorado a la dere
cha y marca ante la media

cansar. Se jugó a partir de 
las seis de la tarde con bas
tante calor y la grada casi lle
na, lo que es muy importante. 
Muchos tomelloseros en la 
grada siguiendo las evolucio

nes de sus paisanos.
Por fin el Ce;rvantes recibió, 

el justo premio al juego 
desarrollado.

Hasta este encuentro el 
equipo argamasillero había 
desarrollado un buen juego, 
había llegado con ventaja al 
marco contrario, pero, se le. 
negaba el gol y no podía ganar 
los partidos con la comodidad 
que podía hacer por el juego 
y por el dominio del partido 
casi a lo largo de todo el 
partido.

Eso le ocurrió en la pre- 
temproada y lo mismo fue en 
el primer partido de liga fren
te al Quintanar Atlético.

Primer enfrentamiento entre los dos equipos de la provincia

El Pozuelo y el Puertollano C.F. hicieron 
tablas en un partido sin pena ni gloria

Enrique SANABRIA

0 Pozuelo C.F.: Javi, Herrera 
II, Prieto, Santiago, Sotero, 
Jesús (Agi m. 80), Herrera I 
(Mateo, min. 65), Fernando, 
Floro, Pablo y Angel.

0 C.F. Puertollano: Tomás, 
García, Julián, A. López, J.C. 
López, González, Merlo, Jesús 
Funel (Muñoz min. 81), Fernán
dez, Ánso (Peña min. 77) y 
Blanco.

Arbitro: Francisco Toledano 
Amazares, ayudado en las ban
das por los Sres. Adán y Sán
chez de la Nieta. Mala su actua
ción ya que hizo uso de las 
:arjetas cuando quiso y no cuan- 

' • debió, dejando sin sancionar 
ana pena máxima en el minuto

Comentario: Partido' sin 
.jcna ni gloria, ya que el C.F. 
Puertollano vino con una clara 
misión a Pozuelo de Cva. y fue 
la de defender a toda costa el

0 a 0 inicial, llegando en el 
transcurso de los 94 minutos 
que duró el partido, solamente 
en dos ocasiones a la portería 
local, siendo el equipo pozue- 
leño el dueño y señor del 
encuentro en el centro del cam
po ya que la delantera con los 
regates y regates de varios de 
sus componentes se empeñan 
una y otra vez en querer resol
ver por su cuenta sin pensar 
que con tanto regate aparte de 
no solucionar nada se exponen 
a la patada de turno por parte 
del defensor.

Empieza a no gustarme la 
forma con la que los señore.s 
vestidos de negro están tratando 
al Pozuelo C.F. en la segunda 
jornada disputada en Bolaños 
el pasado día 13 en la que Don 
Santiago Valentín Nuñez Chico 
actuó en muchas de sus deci
siones de forma chulesca y con 
total desconocimiento del regla
mento porque de conocerlo y

Tablas en Pozuelo de Calatrava

no aplicarlo la cosa es más gra
ve influyendo en el resultado 
final, y no coincidiendo las imá
genes grabadas en vídeo en casi

nada con lo reflejado en el acta 
y la actuación de Don Francisco 
Toledano Amazares en la ter
cera.

EI
cayo d< 
ante el
con un p 
arbitraje

OLIVARES

3 C.D. Asland: 
Félix, Arroyo, Antonio 
Miguel Angel, Javier 
David (Salcedo), Arrai 
zález y Angel.

1 C.D.U. Cripi 
Manolo, Kuki, Antonio 
to), Luisma, Cota, Tei 
(Chefer), Amores, Lu¡ 
y Juan.

Arbitro: España 
Líneas: Arrazola Pérez 
zález Martínez, de la de 
de Guadalajara. Pésim 
labor ya que no supo 
no quiso hacerlo el jue 
simo que emplearon | 
daños en todo el según 
po. Enseñó tarjetas ; 
por el Asland a Valero 
Angel y González y por 
tanense a Luisma, Cotí 
por dos veces siendo ex

■ Goles: 1-0, minuto 3 
de Angel al segundo pi 
do Valero el que márca

2-0, minuto 42: Saqw 
ta efectuado por Migue 

, que es rematado de cat 
Valero.

3-0, minuto 84-: Coni 
del Asland que Salcedo 
de tiro cruzado.

3-1, minuto 88: Pea 
hace .el portero y lanzí 
Luis supone el gol del

Comentario: El Crip 
ha cosechado en Villala 
primera derrota de la 
rada aunque hay que 
que si hubiese desarrol! 
mejor juego durante los 
ros cuarenta y cinco i 
nó deberían haber perdí 
ca este encuentro, p 
supieron sujetar al cap 
conjunto contrario en* 
das a la portería crip 
siendo el que ha res 
encuentro ■ con sus di 
aunque uno de ellos ( 
simo fuera de juego quí 
tro no señaló. En esl 
se lesiona el jugador cr 
se Julián en el minu! 
tiene que ser sustituid 
poder continuar sobre i 
no de juego, pero no er: 
ces de acercarse con px 
úrea local y coñ el n 
de 2-0, se llegó al di

En la segunda parte i 
del equipo visitante Íi 
más incisivo intentando 
distancias cosa que ha 
lograr si no hubiese si 
la pasividad del arbitro 
al juego duro y sucio (ir 
ron a relucir los jugador 
les ya que balón pasar 
el jugador que lo llevan 
pre estaba en el suelo.! 
suele ocurrir en estos ('í 
jugadore.s que sufría 
entradas se calientan y 
tan al árbitro consiguió^ 
ello ver las tarjetas y 
expulsión. Como ya 
comentado en otras c*^ 
los árbitros deben de p 
de acuerdo lo que señan 
si un portero hace po'’^' 
de ser expulsado y no5^' 
ña ni tarjeta amarilla 
le protesten y le i”^" 
cuando solamente fal’a 
minutos para conc 
encuentro llegaron 
más, uno para cada''
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JESUS MORENORommel Fernández retornará a las convocatorias, coincidiendo con el partido en el Bernabeu.

Julián Rubio podrá ya echar mano del panameño Rommel Fernández, una vez cumplida su sanción

í La plantilla del Alba vuelve hoy al trabajo, con
que s

5 el propósito de mejorar su imagen en el Bernabeu
lerdüJ 
>, 1» 
capiii

plantilla del Albacete vuelve esta mañana 
trabajo, tras el descanso de ayer lunes. Un 
^para la refíexión en el que los afícionados, ?n sil!

cripia í los ecos de la derrota ante la Real Sociedad
resud n calientes, han mostrado su preocupación 

por la inesperada trayectoria del conjunto man
chego. No es, el del próximo sábado, un partido 
que se presente de lo más idóneo para iniciar 
la recuperación, pero a lo mejor la visita al 
Santiago Bernabéu resulta ser talismán, como

ya lo fuera la pasada temporada. No cabe duda 
de que a Benito Floro no se le perdonaría en 
la casa de Concha Espina un tropiezo ante el 
colista que no ha sido capaz de ganar ninguno 
de los tres partidos de competición'

dos
os es Adolfo GIMÉNEZ
queó 

esta si decepcionante fue el par
rcripí i^nte Sevilla y Osasuna, no 
¡0010'0"°^ decepcionante resultó 
tuído 
ned 
) eran

el choque ante la Real 
iedad. En esta ocasión, el
’2cete ni siquiera supo sacar 

n peli! ‘i^io de su clara superioridad 
q reü •énea, lo que hizo aún más 
1 des ^Ía imagen ofrecida por los 
rteeli ’bres de Julián Rubio.

fue eos resultados van a propi
na buen seguro la inmediata 

ha? ^eporación al equipo titular 
hombres de los que hasta 

iecha no se ha podido echar 
"O- Es el caso de Rommel

ndo*

le ss 
bitro

idoií Randez, quien ya ha cum-
^ los dos partidos de san- 
® con los que fue castigado 
.el desafortunado juez José 

)S«! ’er Forcén, que sólo vio cul- 
"I'dad en la acción del juga- 
f albacetense.

ujeoii 'Asimismo, la presencia de 
5 y í eoen el Bernabéu dependerá

!j*We de la evolución de su

lasah 
evase 
Jo.)

fren

Rubio va recuperando jugadores importantes. Zalazar, viaje con destino a Montevideo.ya
■ (x? ®n. Una rotura fibrilar que 

'mpidió estar ante los gui- 
■^Q^nos, tal y como era el 
Í® del técnico merengue. 

^^”'^ previsto dar 
Ilaí '^a inmediata a Oliete y 
nsd'' _^cionado central albace- 
,liaM ' pero sólo pudo hacerlo 

dí^niero. Será igualmente 
' 9Ue para el próximo sába- 

ueH P^^da contar Coco, por 
® de lo complicado que

Él

dos

puede llegar a ser una lesión 
muscular si no se toman las pre
cauciones debidas.

En definitiva, con la incor
poración de algunos elementos 
con los que hasta la fecha no 
ha podido contar Julián Rubio, 
al Albacete se le debe exigir 
ya mismo la debida reacción, 
si no ya en cuanto a resultados, 
sí al menos en cuanto a imagen

y juego. Por otro lado, las opor
tunas palabras del presidente 
albaceteño (“confío plenamente 
en el trabajo de Julián Rubio”), 
tras acabar el partido, han ser
vido para frenar los exagerados 
comentarios que ya se suscita
ban entre la gente raíz de las 
fuertes declaraciones a un 
medio nacional. Candel habló 
con los jugadores nada más

regresar de su período vacacio
nal y les explicó abiertamente 
lo que quería y lo que esperaba 
de ellos, resultados al margen 
(“no me preocupa que se pier
da, si se hace con dignidad”). 
Cabe apuntar, además, que el 
club blanco está abierto a nue
vas incorporaciones, si bien no 
habrá en ningún caso un fuerte 
desembolso económico.

José Luis 
Zalazar 
partió con 
destino a 
Uruguay

El Albacete, que en un 
principio se pensó lo de 
conceder el permiso a 
Zalazar para que viajara 
esta semana a Uruguay, 
terminó finalmente con
cediéndolo y el centro- 
campiasta charrúa partió 
ayer a Montevideo donde 
mañana miércoles su 
selección se enfrenta en 
choque amistoso a la de 
Argentina. Le acompaña 
en esta ocasión el gerente 
del club, Juanito.

Por otro lado la recau
dación del encuentro ante 
la Real Sociedad fue, 
según fuentes de la 
S.A.D., de seis millones 
y medio de pesetas. 
Recordemos que ante el 
Sevilla, la taquilla alcanzó 
los diez millones.
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Diego Armando Maradona continúa sin conocer su futuro.

*1

El Sao Paulo 
confírma su 
interés por 
el brasileño 
Careca

SAO PAULO (Efe).. Qj 
Sao Paulo brasileño, camu 
de la Copa Libertadores 
América, confirmó su in 
por el delantero brasileño^ 
nio Careca, que pertenecí 
Nápoles italiano, según aá 
raba ayer, lunes, el diarioJq 
do Brasil.

• Los dirigentes del SaoP, 
dice el periódico, anunciarn 
interés por contratar, niedij 
préstamo, al mencionado jj 
dor, poco antes de que se 
ciara, el domingo, el partió^ 
el que el conjunto pauj 
empató, a cero goles, co¡ 
Santos.

Sao Paulo, que se refo 
este mes con el veteranove 
sagrado Toninho Cerezos 
bién procedente de un cli¿ 
liano -el Sampdoria-, esiáj 
parando un equipo alba 
competitivo para enfrenta 
Barcelona español por lal 
Intercontinental de cluk

Corrado Ferlaino, presidente del club napolitano, cambió de opinión y viajará a Suiza

Se aplaza al día de hoy la reunión 
en Zurich sobre el caso Maradona

disputarse el próximo dida 
en Tokio.

El club, campeón bras 
del año pasado y basei 
selección absoluta nací 
también intenta buscar s

Según la FIFA a la reunión acudirán los presidentes de las federaciones de fútbol española e italiana

La Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA) anunció en el día de ayer, lunes, la celebración 
hoy en su sede de Zurich de una reunión sobre el 
caso Maradona, que está previsto comience a las 10.00 
(8.00 gmt).

ZURICH (Efe).- Por su 
parte, el club italiano de fútbol 
Nápoles que en un principio 
manifestó que no tenía pre
visto acudir a la reunión que 
hoy, martes, se mantendrá 
para hablar de la situación del 
jugador argentino Diego 
Armando Maradona, cambió 
de opinión y su presidente 
Corrado Ferlaino acudirá has
ta la localidad suiza.

Ferlaino que había manifes
tado que no acudiría repre
sentación alguna del Nápoles 
a la reunión, viaja a Zúrich 
acompañado por el abogado 
del club napolitano Roberto 
Montemurro.

La Federación Internacio
nal de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA) anunció ayer la cele
bración para hoy en su sede 
de Zurich de una reunión 
sobre el caso Maradona.

A la reunión asistirán el 
presidente de la Federación 
Española de Fútbol, Angel 
María Villar, y el presidente 
de la Federación Italiana de 
Fútbol, Antonio Matarrese, 
según el comunicado oficial 
divulgado ayer por la FIFA.

Indicar además que Claudia 
Villafañe, esposa de Diego 
Armando Maradona, y sus dos 
hijas, llegaron ayer a Sevilla 
para esperar junto al futbolista

la decisión que adoptará hoy 
la Federación Internacional de 
Asociaciones de Fútbol (FI
FA) en la reunión de Zurich.

La esposa del futbolista y 
sus hijas, Dalma y- Gianina, 
se desplazaron desde el aero
puerto sevillano de San Pablo 
al hotel en donde se aloja 
Maradona desde su llegada a 
Sevilla en la zona del Aljarafe.

Diego Armando Maradona 
recibió, sobre las 14,00 horas, 
a su esposa y a sus hijas en 
la entrada del hotel y, pos
teriormente, se retiró con ellas 
a sus habitaciones.

Claudia ya estuvo en Sevilla 
hace poco más de una semana, 
cuando llegó junto a Diego 
Armando y tras unos días de 
estancia en la capital hispa
lense decidió volver a Buenos 
Aires, donde había dejado a 
sus hijas.

Ahora, ante la decisión que

se adoptará en la reunión de 
Zurich por la FIFA y repre
sentantes de los clubes Nápo
les y Sevilla, el jugador ha 
decidido esperar junto a su 
familia la resolución que 
podría permitirle volver al fút
bol activo u obligarle a colgar 
las botas, como él mismo ha 
señalado en algunas ocasiones.

Por otra parte, Daniel 
Bolovnikof, abogado del juga
dor dijo que no sabía los moti
vos del aplazamiento de la 
reunión de Zurich, prevista en 
principio para ayer tarde.

“Oficialmente no sabemos 
nada de este asunto”, dijo.

"Además -agregó Bolovni
kof- vamos a esperar para 
emitir la opinión que nos 
merece, pues desde Italia últi
mamente partieron muchas 
versiones que nos llevaron a 
confusiones”.

tos a algunas de sus es 
como el mediocampista 
el defensa Iván, quienes» 
ser fichados por los clubes 
ñoles Albacete y Valla 
respectivamente. i

Según el diario “Folhaái 
Paulo”, Careca, quien pou 
lesionado no participó a 
encuentro que el Nápoles 
dió el domingo con eM 
nacional, ha tenido enW 
mientos personales con el
sidente del club 
gusto que sería 
por el Sao Paulo 
su contratación.

italiano 
aprovfíj 

para a(^

“Jornal do Brasil" india 
el Sao Paulo mostró suí 
ción de contratar a Carta 
go de que fracasara su 
de fichar al delantero bd 
del PSV holandés, Ros^ 
por el que el club euroM 
citó 16 millones de

Venta de Rai

?ga

El jugador del Español Igor Korneiev
permanecerá inactivo durante tres semanas

BARCELONA (Efe).- El 
jugador ruso del RCD Español 
Igor Korneiev, deberá perma
necer tres semanas inactivo, y 
en consecuencia dos partidos de 
baja, ya que padece una epi- 
troclea en el codo izquierdo a 
consecuencia de una caída sufri
da en el encuentro disputado 
ante el Cádiz (1-2).

Según informó el doctor Sal
vador Oliveras, Korneiev ha 
sido escayolado tras sufrir una 
mala caída al realizar un apoyo 
en el suelo por lo que. aunque

podrá entrenarsc con normali- . 
dad, no actuará en partidos ofi
ciales ya que la normativa 
vigente impide que un jugador 
pueda disputar un encuentro 
oficial con una protección de 
este tipo.

Su compatriota Kuznetsov 
también sufrió un golpe en la 
rodilla izquierda, debido a una 
entrada de un contrario, y tuvie
ron que aplicarle unos puntos 
de sutura, aunque esto no impe
dirá que José Manuel Díaz 
Novoa pueda contar con él para

el próximo encuentro ante el 
Oviedo en el Carlos Tartiere.

Los españolistas Eloy y Kuz
netsov, ambos con golpes en las 
piernas, fueron otros de los 
jugadores que salieron contu
sionados del partido ante los 
gaditanos.

La situación deportiva del 
RCD Español, penúltimo en la 
clasificación con tres derrotas 
en las tres primeras jornadas, 
empieza a ser preocupante, 
máxime cuando el equipo blan
quiazul debutó ante el Zaragoza

con un buen juego, pese a que 
le valió de bien poco por la 
derrota cosechada (2-1).

Sin embargo, los tropiezos en 
su propio terreno ante el Atlé
tico de Madrid y la inesperada 
derrota sufrida ayer ante el 
Cádiz, han supuesto las prime
ras críticas contra el técnico, 
aunque Julio Pardo, presidente 
de la entidad, se ha apresurado 
a comentar que confiaba tanto 
en el entrenador como en la 
totalidad de jugadores de la 
plantilla.

En cuanto a fa ventafl 
capitán de la selección 
y uno de los más cotizado 
dores brasileños del nd 
el Sao Paulo informó 4 
espera definir la situacj 
el Albacete antes del j

Por otro lado, indicarJ 
comité organizador de 1)1 
del Mundo de fútbol j 
disputará en Estados 
1994 trabajará en colabl 
con los cuerpos de pal'l 
los países participantes 1 
cialmente con aqueHíj 
cuenten con los aficiona® 
violentos, explicó ayer! 
posable de seguridad ® 
neo, Ed Best. 1

Best dio por supuc® 
estos hinchas causarán■ 
mas en Estados Unidj 
hay duda de que viam 
vuelos baratos, pero 
aquí la situación va 
rente que en Europa® 
muchos de ellos se de<® 
por primera vez a Esta® 
dos y aprovecharán pa*® 
turismo”, agregó. ■
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Tras ¡a derrota encajada por Dinamarca en tierras letonas

Javier Clemente no se fía de 
la selección de Letonia

Qi 
canip 

flores

Michel, lesionado, será sustituido por el azulgrana Guardiola

“ ‘iiftaú^ Clemente, seleccionador nacional, se lamentó en 
■líoA: ^iga de la ausencia de Michel por lesión a última hora 
^^occí (onientó que a pesar de salir su equipo a priori comotenec?
■*? ^ fjaro favorito para el partido de mañana “Letonia es

laoPa

na nueva selección de la que nadie se puede fíar”.

j^lGA (Efe).- '’Y si no queiciaris
mediXlelo pregunten a Dinamarca, 
adojs pe no pudo vencer en Letonia
uese
Partido

jas ganar la Eurocopa en Sue-- 
ja. En el mundo del fútbol.

el campo desempeñe este papel, 
para el que también están pre
parados líderes de la selección 
como Michel o Martín Váz
quez.

La Federación Letona de 
Fútbol espera una gran entrada 
el mañana, miércoles, en el 
estadio Daugava, con capacidad 
para 15.000 espectadores. Al 
encuentro frente a Dinamarca 
acudieron 7.500 personas, cifra 
muy,alta si se tiene en cuenta 
que el Skonto de Riga, el mejor 
club del país, no reúne a más 
de dos centenares de seguidores 
habitualmente.

««
^'

 
Ili

r

Michel, baja de última hora.
1 paúl 9 no hay equipos pequeños. 

Sontos favoritos. Es evidente y 
j España quiere decir algo en 

« reíoftl próximo Mundial es preciso 
anar allí”, subrayó Clemente.

'•s. con

inoyt
rezo.1 
n cilt
. esiái

La incorporación del centro-
ampista azulgrana Josep Guar- 
liola en lugar de Michel -le

altas ionado en el talón de Aquiles
renií n el partido de Liga contra
Klai 1 Sporting- es la novedad más 

dubi estacable de la selección espa- 
dicie ola que se desplazó a Riga 

n cocinero, como es habitual 
bra olos equipos que últimamente

tase iajan a los países del este 
uropeo.

;ara 
s ea Cambios tácticos
lista
lesp. La baja del centrocampista 
lubes; el Real Madrid trastoca los
Valla: lañes tácticos de Clemente,

uien tenía la intención de
ilhaii epetir el mismo equipo con el 
n pon ue debutó el 9 de septiembre
:ipó[ en Santander ante Inglaterra en
apote artido a beneficio de la AFE.
1 el! Clemente dirigirá hoy a las 
i enb ) horas un entrenamiento en

1 estadio Daugava de Riga y 
diana ntre las variantes que tiene

§

provee ara suplir a Michel están la 
ira afl e ubicar a Cristóbal en el lado 

lerecho con misión ofensiva o 
inda iien ínclinarse por la baza de

ó su: uan Antonio Goicoechea.
Carecí José Mari Bakero será de
i su« uevo el capitán del equipo 
o brí spañof. Clemente desea que un 

Rts igador que “hable y tránsmita
tropo: 
je íi

nimos a sus compañeros” en

Selección
alta a sub’16

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

del i 
Jicara 
de h 
bol: 
sUw 
lolabf 
: pc^ 
rites; 
|uelte 
ionaJ 
■ly^^' 
¡ad

La selecCiórCespañoIa 
sub 16 participará junto 
a otros siete países en el 
torneo de fútbol Ciudad
de Colón que se disputará 
en Liguria del 28 de sep
tiembre al 5 de octubre.

Las selecciones están 
incluidas en dos grupos, 
integran el grupo A: Ita- 

1 lía, Austria, Inglaterra y 
í España, que jugarán sus 
partidos en los campos de 

j Andora, Alassio, Finale 
r Eigure, Savone y Cairo 

i^ontenotte.
ipuest 
irání 
Jnidf 
viaj= 

-o dt 
t a^ 
opal 
destt 

Esta* 
i pa"

El grupo B está forma- 
i do por las selecciones de 
i Alemania, Rusia, Escocia 

y una representación de 
¡ i^ región de Liguria, en 
I ios terrenos de juego de 
¡ Eolio y Chiavari. La final 
- ^era en Génova y se espe- 
1 ra que el conjunto espa- 
1 ’^ol realice un brillente 
torneo.

CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAIO

Asociación de Utilidad Pública
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Lejarreta, 
satisfecho con
su reaparición 
en la Vuelta a 
La Rioja

LOGROÑO (Efe).- El corre
dor vizcaíno Marino Lejarreta, 
del equipo ONCE, que reapa
reció ayer tras un período de 
cinco meses de inactividad, se 
mostró satisfecho de su rendi
miento físico en la primera eta
pa de la Vuelta Ciclista a' La 
Rioja que fue ganada, al 
esprint, por su compañero Mel
chor Mauri.

La etapa se disputo entre 
Logroño y Alfaro, sobre 198,2 
kilómetros, prácticamente lla
nos y tuvo en el viento al prin
cipal protagonista de la jornada, 
lo que obligó al pelotón a-mar
char agrupado durante la tota
lidad de la jornada para ven- 
lilarse la victoria en una llegada 
masiva, en la que Mauri sor
prendió a los espnnters natos 
del pelotón español.

El pelotón, formado por 72 
corredores de los nueve grupos 
deportivos profesionales espa
ñoles, llegó a la linea de meta
en la ciudad 
con bastante 
45 minutos) 
previsto por

riojana de Alfaro 
retraso (1 hora y 
sobre el horario 
la organización.

Lejarreta se benefició del len
to ritmo de la carrera para no 
sufrir sobre la bicicleta en su 
reaparición. “Mi único objetivo 
es finalizar la Vuelta a La Rioja, 
sería un milagro estar en las 

• dos etapas restantes en el grupo 
de cabeza”, dijo a Efe.

El cuadro técnico y médico 
del equipo ONCE considera 
que Marino Lejarreta “está fisi- 
camente bien, mejor de lo que 
todos esperábamos, aguantó el 
ritmo y los acelerones finales”.

Melchor Mauri, vencedor de 
la etapa, sorpendió a los velo
cistas del pelotón en la recta 
de llegada, lo que le permitió 
enfundarse el jersey de líder, 
aunque comentó que su obje
tivo no es optar al triunfo final 
en la clasificación general.

Hoy, martes, se disputará la 
segunda etapa, entre Logroño
y Ezcaray 
montañoso 
Demanda, 
afrontarán

con un recorrido 
por la Sierra de la 

Los corredores 
en los últimos 42

kilómetros dos altos de primera 
categoría donde deberá decidir
se la etapa.

EJ español Carlos Sainz sube a la tercera plaza tras la etapa de ayer

Auriol, más cerca de la 
victoria en Australia

En segunda posición se encuentra el finlandés Julia Kankkunen

Didier Auriol (Lancia) 
volvió a ser el mejor en 
el rally de Australia y se 
mantuvo como líder al tér
mino de la tercera etapa, 
de 457 kilómetros, tras la 
cual Carlos Sáinz (Toyota) 
ocupa la tercera plaza. El 
piloto francés es el máxi
mo favorito a la victoria 
final como quedó demos
trado en esta etapa.

PERTH (Efe).- Con un 
tiempo de 4 horas, 26 minutos 
y 39 segundos, el francés 
aventaja en 2:39. a su com
pañero de equipo el finlandés 
Juha Kankkunen, .y en 2:49. 
a Sáinz.

El piloto español, que el 
domingo era cuarto, logró 
recuperar una posición mer
ced a las nuevas suspensiones 
del vehículo, que le han per
mitido mejorar el rendimien
to de su Toyota, aunque estu
vo a punto de situarse en la 
segunda plaza.

Sáinz logró imponerse en 
tres tramos cronometrados 
(uno de ellos con el mismo 
tiempo que Kankkunen) y 
durante buena parte de la jor
nada se mantuvo en la segun
da plaza, en lucha con el pilo
to finlandés de Lancia, que 
en el sexto tramo del día se 
salió de la carretera y perdió 
más de dos minutos, que des
pués recuperó poco a poco.

Ambos pilotos llegaron con 
el mismo tiempo a la ultima 
“super especial”, en la que 
el español perdió 10 segundos 
al quedarse parado el motor 
de su coche en una curva que 
la lluvia había convertido en 
un barrizal.

”Mientras íbamos segundos 
lo hemos intentado todo para 
mantenemos y defendemos 
del ataque de Kankkunen. Ha 
sido una auténtica lástima 
perder esos diez segundos al 
final ' de la etapa”, explicó 
Sáinz, que, sin embargo, se 
mostró contento por la mejo
ría del coche con las nuevas 
suspensiones, las mismas que

Carlos Sáinz, tercero en el rally de Australia.

utilizó en Nueva Zelanda.
”Hoy estoy feliz porque el 

coche por fin ha funcionado 
bien. Creo que hemos encon
trado las suspensiones ade
cuadas y prueba de ello es 
que los resultados han sido 
mejores”, añadió.

Kankkunen comentó que 
había decidido seguir la estela 
de Sáinz. “Trabajé para coger 
a Carlos ya que Didier va 
demasiado rápido”, dijo.

Retirada de Vatanen

La retirada del finlandés 
Ari Vatanen (Subaru), que 
rompió la caja de cambios en 
la segunda cronometrada del 
día, ha sido la más signifi
cativa de la jornada.

Hoy se disputará la cüarta 
y última etapa, en la que no 
tomarán la salida 37 de los 
90 pilotos que iniciaron la 
prueba. La jornada contará 
con cuatro cronometradas y 
tan sólo 80 kilómetros.

Clasificación tras la terce
ra etapa:

.1. Didier Auriol (FRA, 
Lancia Integrale) 4h26:39.

.2. Juha Kankkunen (FIN, 
Lancia Integrale) 4h29:18.

.3. Carlos Sainz (ESP, 
Toyota Célica) 4h29:28.

.4. Jorge Recalde (ARG, 
Lancia Integrale) 4h42:06.

.5. Ross Dunkerton (AUS, 
Mitsubishi Galant) 4h46:55.

D.P.:.

Cuánto cuesta esta sonrisf£J¡

Victoria de 
Saby en el 
París-Pekín

El francés Bruno 
Saby (Mitsubishi), con 
un tiempo de dos horas, 
57 minutos y 28 segun
dos, se adjudicó ayer la 
decimoquinta etapa del 
I Raid Paris-Moscú-Pe- 

- kín, que se disputó
entre 
chinas

las 
de

Hami, de

localidades 
ShanShan y 
415,78 kiló-

metros, de los cuales 
316,74 fueron cronome
trados.

El francés Pierre Lar- 
ligue (Citroen ZX), 
líder de la clasificación 
general y que se clasi
ficó en cuarta posición, 
se ha distanciado aún 
más de sus rivales del 
equipo Mitshubishi, 
especialmente del japo
nés Shinozuka. Los 
españoles Racionero 
(Ranger Rover) y 
Budia (Discovery), han 
tenido que abandonar 
el Raid por problemas 
mecánicos en sus res
pectivos coches.

Sotomayor, en 
perfectas 
condiciones pajj 
triunfar en la 
Copa del Mundo

LA HABANA (Efe), i 
plusmarquista mundial de\k 
de altura, el cubano Javier Sot 
mayor, se encuentra en perf^. 
tas condiciones físicas y psíq,- 
cas para conquistar la méi 
de oro de la VI Copa Mundá 
de Atletismo, que se disputa, 
en La Habana, del 25 a|) 
próximos.

”Sotomayor está en condicit 
nes de saltar los 2,35 metui 
primer nivel para los compe 
tidores y superar a sus rivalef 
afirmó su preparador, Guille 
mo de la Torre.

El plusmarquista mundu 
absoluto al aire libre con 2.9 
metros y en pista cubierta

• 2,43 metros “ha tenido unabuJ 
na campaña, debido a que real 
lizó una adecuada preparació» 
táctica; llegó en plenitud de J 
ma a los pasados Juegos Olínfl 
picos de Barcelona’92, poreij 
se retiró en ocho compelicionS 
tras tener asegurada la medaí 
de oro”. |

Sotomayor acudió al concurO 
so olímpico con todas las opci9 
nes para triunfar, y en el pri J 
intento saltó 2,34, con ioj 
logró la medalla de oro, mi» 
tras que la de plata fue 
su más fuerte rival, el su» 
Patric Sjoeberg, con la mn 
marca pero con más inten» 

Para la cita de La Habana 
“Sjoeberg, como es lógico vicia 
a defender su título de la pasada 
Copa”. “El enfrentamiena 
entre él y Sotomayor será ufl 
buen encuentro, ya que el sueca

' ganó además el Gran Premia 
y se siente seguro”, añadió a 
la Torre. I

”Sjoeberg posee además ua 
forma deportiva aceptable ea 
estos momentos, pero tiene ea 
contra algo que aprecian muela 
los entrenadores. Soto compa 
tirá ante su afición y siempa 
es un rival de consideración a 
dijo de la Torre. 1

En opinión de técnicos loena 
les, el “Soto” podría superara 
sueco en esta competición a 
La Habana, pues como dice a 
preparador, se encuentra a 
perfectas condiciones físicas a 
psíquicas para lograrlo y loga 
ría un título que no ha cona 
seguido; un primer lugar en una 
Copa del Mundo. I

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:........... ^....................
Dirección:................................................

.Ciudad:............
...........Provincia:
Tel.:..................

Ayuda A en..
CCI0I1

Recorta y envía este cupón a

Barquillo. 8 
28004 Madrid
Tel. (91)523 23 35
Fax (91)523 25 29

Travesera de Gradi. ®' 
08021 Barcelona I 
Tel. (93) 202 11 42 ¡
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uOY: MARIANO ADRADOS, Gral. Aguilera, 8.
MAÑANA: ANDREA URRERO, Avda, de La Mancha, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN
uOY: NURIA GOMEZ, Avda. Constitución.
MAÑANA: TOMAS GÁRCIA, Avda, de Quero, 2.

ALMADEN
j¿0Y Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ OLLERO, 

g, Cavanillas, 12.
CAMPO DE CRIPTANA

HOY: EVELIO GARCIA, Murcia, 10.
MAÑANA: ANTONIO LÓPEZ CASERO, Virgen, 4.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON, Estación, 7.
MAÑANA: CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 8.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA; PEDRO RONCERO, San Marcos, 50.

PUERTOLLANO
HOY: ROSA M® CARRANZA, P® San Gregorio, 51.
MAÑANA: MILLAN AGUILAR, Avda. 1® de mayo, 33.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA; HOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ, 
Cervantes, 15.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
HOY: M® CARMEN RODRIGUEZ, D. Víctor, 82.
MAÑANA: M® PILAR RUBIO, Santa Rita, 37.

VALDEPEÑAS
' HOY: GASPAR NARANJO, F. Morales, 1.
' MAÑANA: MARIANO GONZALEZ, Virgen, 32.

Téléfonos de urgencia

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO: 
Hoy, a las 6,30, “Fievel va al oeste”.

A partir de las 8,15, sesión continua Pases: 8,15 y 11, 
“El príncipe de las mareas”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE: .
SALA A: Pases: 5, 7, 9 y 11. “Pesadilla final y “La muerte . 
de Freddy”. SALA B: Pases: 6, 8,15 y 10,30. “Mi chica”.

PUERTOLLANO

MULTICINES ORTEGA:
SALA 1: Pases: 6, 8,20 y 10,40. “La mano que mece la cuna”;

SALA 2: Pases: 6,15, 8,15 y 10,15; “Cuerpo maldito”;
SALA 3; Pases: 6,15, 8,15 y 10,15; “Hombre de California”.

EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL
CASERIO VIGON

b\ TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

El tiempo
C0CAC0U\

CID TRAVEL

Presión: 705,8 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: 
oeste-suroeste 11 knis/h.
Máxima:^ 25,6 grados.
Mínima:'18 grados.
Humedad: 34 por ciento.
Evaporación: 5,3 mm. *

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL 

E. VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES 

OCASO

PORCELAÑOSA

\ Protectiórt Civil 1' 006 Guardia Civil Ciudad Real 062 < Piedrabuena 76 02 51
1 Bomberos 
: Cruz Roja 

J»
1 ”

1 n

- 006
Española C. Real 22 33 22

” Alcázar 54 58 07
” Almodóvar 48 3125
” Malagón 8013 36
” Manzanares 611516
” Puertollano 4216 71
” Socuéllamos 53 14 29
” Tomelloso 5134 09
” Valdepeñas 32 02 61

idad Real, Alcázar, Puertollano 
091

», >5
» J»

Subsector de Tráfico ,5 »
Parada de Taxis (Ciudad Reál)

Policía Municipal

22 11 00
22 11 40
22 10 81
2219 85
21 30 40

Puertollano
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

092
53 00 13
51 0174

092
36 00 43

n
D

Policía Cit 
y Valdepeñas

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel 
Manzanares

092
092

71 03 21
86 00 33
5 6 00 90
85 10 85
6110 80

Ciudad Real 
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
5415 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 1100

32 02 00

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

........ 13,30
....... 9,30

99

99
Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo............................. 13,00 ” ........ 14,00 99 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ........ 11,00 99 99 17,00 ”

Almodóvar.......................... . 13,30 ” ........ 13,00 99 Torrenueva...... i.................... 14,00 ”
19,00 ” 99 • ........ 15,30 99 Saceruela............................... 18,15 ”

Daimiel.................................. 7,00 ” 99 18,15 99 99 17,00 ”
D 9,30 ” 99 19,15 99 99 19,00 ”

. 11^00 ” Porzuna........................ ........ 13,00 99 Villarta.................................. 14,00 ”
14,00 ” 99 ........ 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 19,15 99 Valdepeñas........................... 7,00 ”

)> 18,30 ” Puertollano................... ....... 8,30 99 99 13,00 ”
D 19,30 ” 99 ......... 11,00 99 Villarrubia............................ 9,30 ”

Daimiel-Moral........ ■............. 12,00 ” 99 13,30 99 99 11,00 ”
Pte. el Fresno........................ , 11,00 ” 99 ........ 16,45 99 99 14,00 ”

14,00 ” 9» 19,30 99 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald.................. 7,30 99 Vald.-Cozar........................... 12,00 ”
19,00 ” ........ 14,00 99 Navalpino.............................. 15,30 ”

Horcajo............................. . 15,30 ” Vald.-Pllano.................. 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................ 13,00 ” 99 ........ 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horarios del AVE Y TRENES TALGO
Madrid - Sevilla Trenes Talgo dirección Andalucía (*)

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI.

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION

A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

PETROFISICA IBERICA, S.A. 

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA-MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

RESTAURANTE “EL TORREON”

VIUDA DE HILARIO GARCIA

.^lADRiD CIUDAD REAL PUERTOLLANO CORDOBA SEVILLA
151__ 08’00 09’00 09’15 10’05 (*) 10’57
1111___ 11’00 12’00 12’15 13’05 13’57
151^ 18’00 19’00 19’15 20’05 20’55
151___20’00 21’00 21’15 22’05 22’55

SeyilIarMadrid

(P)
^ILLA CORDOBA PUERTOLLANO CILDAD REAL MADRID
!_ _ _ 07’00- 07’50 08’40 08’55 09’5.5
1_ _ _ _ 11’00 11’50 12’40 12’5.5 13’55
!_ _ _ _ 19’00 19’50 20’40 20’5.5 21’.5.5
Lí^roo 21’52 22’42 22’57 23’57

"'^^TREN PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SALE 0 LLEGA A I.A EXW)
(2) = DIARIO (3) = SABADOS Y DOMINGOS (4) = CAMAS, 
PROCEDEN l E DE PARIS (5) = PROCEDENTE DE BARCELONA
(6) = SIGUE A BARCELONA (7) = CAMAS, SIGUE A PARIS

MADRID CIUDAD REU PUERTOLLANO CORDOBA M.4LtGA SEVILLA

(1) 09’33 10’40 -_ _ _ _ _ _ _ _ _ 11’58 - (4) 13’01

(2) 09’50 10’57 11’18 12’17 14’55 -

(2) 16’00 17’07 17’28 18’27_ _ _ _ _ _ _ _ — (5) 19’30

Trenes Talgo Andalucía-Madrid-Barcclona-Paris (*)
SEVILIA MALACA CORDOBA PUERTOLLANO CIUDAD RE.AL MADRID

(2) 09’30 -_ _ _ _ _ _ _ _ 10’25 11’25 11’47 (6)12’59

(3) 14’50 - 15’45 - 17’05 (6) 18’17

--------------------------------------—-----------

(2) — 16’20 19’00_ _ _ _ _ _ _ _ 19’54 20’14_ _ _ _ _ _ _ _ 21’22

(*)= CIRCULAN POR LA VIA DEL (AVE) (1) = VIERNES Y SABADO

NOTA; Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector
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Horóscopo
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SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:

Cía i

1

Guía cultural

Mañanas

Domingos y festivos

U
J

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

BonoSSLotoy
Etr 

Poli

08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Santia- 
go-Sto. Tomás.

09:00.- Catedral.

NO SE OLVIDÉ 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER

_________LA SOLANA________
CASA DE CULTURA: 

Exposición de artes decorativas 
hasta el día 23 de septiembre.

ini
Martes, 22 de
Septiembre de 1992

ARIES
SALUD.- Abatimiento, depresión. 

U ' TRABAJO.- Comprenda los puntos
de vista de los demás.
AMOR - Bueno.

LIBRA
y SALUD - Excelente.

TRABAJO.- Oportunidade.s nuevas; 
no las deje escapar esta vez.
AMOR.- Obre con sensatez y no 
cometa chiquilladas.

TAURO
SALUD.- Excelente. 

----Ñ TRABAJO.- Cierto obstáculo se cli- 
/ minará solo de su camino.

AMOR.- Escuche lo.s consejos de su.s 
' familiares.

ESCORPION
SALUD:- Buena.
TRABAJO.- Debería realizar alguno.s 
ajustes ..si' quiere que las cosas fun- 
cionen mejor.

N AMOR.- No juegue con los senti-
miento.s de nadie y tome una decisión 
hoy mismo.

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Empiece a pensar en sus 
obligaciones en serio.
AMOR.- Deseche sus dudas.

SALUD.- Buena.
* y TRABAJO.- Sea perseverante y tra- 

baje con más ahinco.
^MOR.- Puede contar con el cariño 

” y la comprensión de la persona
amada.

CANCER CAPRICORNIO
Í J SALUD,- Riesgo de alergia.

TRABAJO.- No piense tanto en el 
futuro ni se atormente de ese modo. 
AMOR.- Perspectivas excelentes.

SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sus fanfarronadas no 

v impresionarán a nadie.y pudieran cos-
tarle mucho dinero.
AMOR.- Olvide él pasado.

LEO ACUARIO
SALUD.- Muy buena. 

Í TRABAJO.- Tómese más en serio su
trabajo.
AMOR.- Romanticismo.

SALUD.- Dtiefma más horas. 
TRABAJO.- Cambie de plan de 
ataque.
AMOR.- Sacrifíquese-y no sea egois-

VIRGO ^^ PISCIS
SALUD.- Igual que en días pasados. 

7> TRABAJO.- Confíe plenamente en 
AZ-i^ * ^’J^ compañeros y no se muestre

reser\'ado.
AMOR.- Su famili¿i sé pondrá a sus 
proyectos.

SALUD.- Jaqueca.
TRAB/JO.- Ciertos cambios le harán

1 sentirse inquieto.
AMOR.- Suerte.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Tendrán gran sentido del humor y un gusto excelente. Dotados de gran inteligencia, 
viajarán mucho y les encantará conocer paíse.s exóticos.

Horario de misas
Días laborables

07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.- Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adoratri- 

ces.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.- Catedral.
11:00.- Sto. Tomas-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agosto 

y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agosto)-Ntra.Sra. 

del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás-Santiago.
09:00.- Catedral.

06:30.- Residencial Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del Pilar-Re

medios.
08:00.-S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avila-Ntra. 

Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción. 

09:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
10:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcionis

tas-Larache.
10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. Sra. 

del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.- S. Pedro (excepto julio, agosto y septiem- 
bre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomas-Ciudad de Matri
monios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.-Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan de 

Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las Casas.
13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Fan
farrón, que siendo cobarde se 
las da de valiente (Pl). 2: Sol
dado de ciertas milicias bizan
tinas. 3: Masai de nieve que^se 
derrumba con violencia y estré
pito. Consonante repetida tres 
veces. Al revés interjección. 4: 
Al revés, des, pases a otro una 
acción o derecho. Al revés, 
repetición del sonido. 5; Pre
sentar un cuerpo fajas variadas 
o reflejos coloreados de luz. 
Masa de nieve que se desprende 
con violencia y estrépito. 6: 
Quiera. Al revés, distraída. 7: 
Acudir. Cloruro sódico. Voca
les. 8: Afluente del Miño. Vol
ver a nacer. 9: Interjección. 
Girara alrededor de su eje. 10: 
Alabanza. Nombre de varón. 11:

Natural de cierta región es 
ñola (Femenino y Pl).

VERTICALES: 1: AníS 
fabuloso al que se atribuía 
propiedad de matar con lavisi 
2: Marcar con un hierro encei 
dido al esclavo o reo. Denoi 
alegría. 3: Iba. Nota musica 
4: Municipio de Salam*anc 
Sobrino de Abraham. 5: Coo 
tracción. Se derrumba. Voc 
repetida. 6: Entregar. Ente,' 
Consonante repelida cuaa 
veces. Dícese del ave de caí 
grato y melodioso. 8: Escucli 
Aleación de cobre y cinc, á 
color amarillo. 9: Negaciá 
Onda. Lecho. 10: Fueras. 1 
Entraran como herederos i 
legatarios en la posesión detó 
bienes de un difunto.

Arpa. Amar. 2; Eólico.s. 3: Astrofísica. 4: Veo. Mu. Os. 5: Aen 
Muladí. 6: Tanto. Mol. 7: Irán. Casi. 8: Recabes. 9: As. Virad. 0 
10: Potasas. 11: Benavente. .

FE 
C

VERTICALES: 1: Cavatinas. 2: Segar. 3: Retornar. Pe. 4: Por. atnevol'
5: Alón. Cita. 6: iF. saraV. 7: Acimut. Basé. 8: MosuL Cedan. ■?‘’^ 
Así. Amas. ST. 10: Codos. 11: Basilisco.

_______________________CIUDAD REAL__________________ .

MUSEO PROVINCIAL:
Exposición arqueológica “Los Infiernos”.

SALA DEL AYUNTAMIENTO: Exposición de pintura i 
Feliciano Moya, hasta el 30 de septiembre.

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COME» 
CIO: Muestra pictórica de Abdon Anguita, 

hasta el día 30 de septiembre.

_______________________ VALDEPEÑAS .

, Museo Gregorio Prieto:
Exposición de aguafuertes y óleo.s de Rembrandt.

______________________ PUERTOLLANO_______________
CASA DE CULTURA:

Muestra de los primeros premios nacionales del Salón de .V 
“Ciudad de Puertollano” 1978-1992, en la sala A.

.2022
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^ ^ Anuncios por palabras

Sólo usted sabrá que 
su coche no es nuevo

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 25 18 54 C. Real

/( KISMOS

PÍA (.1 OI 505 (. 11) 1 t I I 1 (11 11’..............................................................................  

M I A RUMIO 33 I 1 1 U 1 1 (U li; 6 Ml SI S (. \R W 1Í \ 1 t ROI’I \ .....  

| ANUIA PRISMA 1 D 6 Ml Sl S (.ARAN 1Í V 11 ROI’I \.................................. 

RENAULT 21 GTD IA 1 1 LOl IP 6 MI Sl S 1)1 GAR \N 11 \ 1 l ROI’I \... 

MI RUI DES 23(Í 1 l i l i lOl IP...................... . .........................................................

1 ANUIA IA RBO INTI (.RALI 6 MI SI S I>I (.AR \N 1 í \ 11 ROPI A....... 

MI RCI DI .S 300 1) IT 11 LOUIP........................................................................-........

OPEL SENATOR 3 1 LULL 1.01 IP 6 Ml SI S 1)1. (.ARAN 1ÍA 1A ROPLA

¿ 
in

I.WLSTKIALKS

775.lililí

I,(HH).(1(1(1 1’1 S.

1.35(1.(1(1(1 PIS.

I.4(HI.()()() 1’1 S.

l.«25.()()() PTS,

Ocasión

FIAT ISOTERMO EN CHASIS 5()().(I()() PTS.

Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Hasta laño de 
garantía en toda 

\:^ la Red Renanlt..
Financiados hasta 48 meses.

PEUGEOT J S.......................................

FIAT DUCATO (¡RAN VOLUMEN

a75.()0() PTS.

I .OOO.OOO PTS.

MERCEDES-BENZ MB 120 I.3»(L<)(H) PTS.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Herramenlas en general
AREL - Soldaduras eléctricas C A y C C Soldadura MIG
BELLOTA - Hetrami^nias ■ Recambios Agticolás ■ Sierras • Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo Oxidante Celu

lósico. Básico Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

e lí » S Telefono 21 39 34

C/ PALOMAS. 15
VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF. 22 34 72
C. REAL

Anim® 
ibuíafl 
la vist 
enceo

Deiioi 
nusra 
imane 
i: Cot

Voc 
inte.' 

cuan

MERCEDES BENZ MB 140.-.........................

FURÍÍÓN 409 D MERCEDES BENZ.............

CABEZA TRACTORA REN.M 11 DR 340.

CAMIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS M 125

► Todos estos ve

hículos están garantizados 

por Mercedes-Benz. Durante 

un año ó 6 meses para vehí

culos con un máximo de 7

años de antigüedad. Sin 

límite de kms. durante el 

período de garantía. Y 

con asistencia completa, 

auxilio y remolque sin

1.45(1.()()() P I S.

1.600.000

1 .(1(1(1.(10(1

2.050.00(1

coste adicional alguno*.
► Además, usted con

tará con la asistencia de la 

Red Oficial Mercedes-Benz 

para cualquier eventualidad.

'(Según carnet garantía)

plaza de la provincia,!
ciudad real. icL: 22 40.32

bachillerato de , 

artes plásticas

■ y diseño ■

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfa.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

inc, ú 
;gaci« 
ras, 1
sros
i dele

KIMI SHA IRI» 
Dllthl

AUTOTRAK
Cira, de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)

LES: 
: Aer 
ad. O

inevo' 
dan.'

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 
CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

W

^que de Maquinaria 
Cía n’430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5’ 3* C-Real
TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax 21 10 42

Pau, S 
Paz S

25 4787
25 4670

Sucursal de Ciudad
Real

>1'50 Carrión de Ova. (C-Real)

(OUDAO REAL) 

MVTIACION

ira J

DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL;
C/ Postas, 10 * 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 ® 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1” de Mayo, 2 ® 43 0018

; .Af

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 

DISCOFER
C/ Paloma, 28 - Telf: 22 34 52 

ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 
C/ Cruz 9 - 11 Telf: 22 27 08 

CIUDAD REAL

AGENCIA
Uruela. 22
Ciruela. 22

22 4092
25 1079

DE 
1

’^STALACIONES AGUIRRE
''^STALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

:b
0!

^'''presa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
*'®l'9o Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX. 21 51 66

Sl QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

ESCUELA OFICIAL DE 
IDIOMAS DE CIUDAD REAL

Plazo matrícula oficial curso 92-93
Alumnos antiguos: 16-25 de Septiembre
Alumnos nuevos: 28 de Septiembre al 2 de Octubre.
Comienzo de clases: 7 de Octubre. Plazas Limitadas.

A P 1 1 2 6

VENTA -ALQUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42
CIUDAD REAL

• SE LLEVAN contabilida- 
des. Tef. 23 19 10

•BUSCO TRABAJO, 
camarero o conductor. Telé-

• fono: 22 97 76 / 42 39 42

VENTA

RESES
vivas, cen uno, muflón y 

gamo; todas edades.
Ambos sexos. Precios 

competitivos. Telf. (926) 
76 91 03 de 9 a 19 horas.

i

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
C.M.

LECTURAS DE 
TAROT 

Consultas de 
Problemas

Tardes (5 a 9 h.) 
TIfn. 22 44 76

Concesionario
Peugeot Talbot

ALFA ROMEO GTV, CR-I..................................
ALFETA T DIESEL, T-0.....................................
TALBOT HORIZON GLD, CR-I.........................
SEAT MALAGA D, CR-I.....................................
BMW 320, B-EU..................................................
LADA SAMARA, CR-L,......................................
PEUGEOT 205 GRD, CR-L...............................
PEUGEOT 505 FAMILIAR, 7 PLAZAS, CR-H,
PEUGEOT 309 GR, CR-I...................................
CITROEN BX 19 D, CR-J...................................
OPEL CORSA GL 5P, J-N, AA........................
RENAULT 21 GTD AA, CA-V,...........................
SEAT 850 E, CR-B.............................................
PEUGEOT 309 GLD, TO-M..............................

.700.000 Pts.

.350.000 Pts.

.350.000 Pts.
470.000 Pts.
.500.000 Pts.
.450.000 Pts.
.800.000 Pts.
.650.000 Pts.
700.000 Pts.
.750.000 Pts.
.850.000 Pts.
.950.000 Pts.
...40.000 Pts.
.750.000 Pts..

PEUGEOT 205, 6 MESES, POCOS KILOMETROS, GARANTIAS 6 MESES
PEUGEOT 309, 6 MESES, POCOS KILOMETROS, GARANTIAS 6 MESES
PEUGEOT 405, 6 MESES, POCOS KILOMETROS, GARANTIAS 6 MESES

. ALFA ROMEO. 1.8, M-JL......................
PEUGEOT 309 GLD, CR-L...................
SEAT 131 D SUPERMIRAFIORI, CR-H.
CITROEN AX DIESEL, CR-L.................
ALFA ROMEO 75, CR-J, AA,...............
RENAULT 18 GTD, CR-H,.....................
BMW 316, CR-J......................................

.850.000 PtS.

.775.000 PtS.

.300.000 PtS.

.850.000 PtS.

.850.000 PtS

.350.000 Pts.

.450.000 Pts.

EN TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
TRANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda, de Toledo. 21 C. REAL

22
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- PARA NOSOTROS; EL CAPI

TAN Z DE LA ZONA Z
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CAMPAMENTO CANDY
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- EL MUNDO DE BOBBY
09,00.- AVANCE TELEDIRAIO
09,05.- LOS TROTAMUSICOS
09,30.- AVANCE TELEDIARIO
09,35.- GENERACIONES
10,55.- AVANCE TELEDIARIO
11,00.- MAS VALE PREVENIR
U,25.- DIGA 33
11,50.- DESTINO
12,10.- AVANCE TELEDIARIO
12,15.- CRISTAL
13,00.- AVANCE TELEDIARIO
13,05.- MAGAZINE TERRITORIAL
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,24. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14.25. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO - 1
1530.- ABIGAIL
16,20.- PRIMERA SESION; “Roberto el 

diablo” 1956 - 83’23”. Dirección: 
Pedro Lazaga. Intérpretes: Germán 
Cobos, Mari Conchi Mahor, 
Roberto Tey, José M® Lado. Argu
mento: A principios de siglo, 
Roberto y Pepita, dos jóvenes ena
morados sufren en silencio la 

incomprensión de su amor por par
te de todos.

17,50. - AVANCE TELEDIARIO
17.55. - PARA NOSOTROS
DANIEL EL TRAVIESO
18,20. - EL MUNDO DE MAXIE
18,45. - LA BAHIA DE LOS FUGITIROS
19,15. - MI DOBLE IDENTIDAD
19,40. - VIDEOS DE PRIMERA
20,05.- AVANCE TELEDIARIO
20.10. - TIEMPOS DIFICILES PARA EL 

PLANETA TIERRA (NUEVA 
SERIE 13 EPISODIOS)

21,00.- TELEDIARIO 2

21,30.- SIN VERGÜENZA
22,00.- SESION DE NOCHE; SOMOS 

JOVENES: “Uno, dos, tres, spash” 
1984 - 105’13”. Dirección; Rop 
Howard. Intérpretes: Daryl Han
nah, Tom Hanks, Eugene Levy 
Alan, un joven propietario de una 

- empresa de alimentación en Nueva 
York, viaja al Cabo Cod donde 
es salvado de morir ahogado por 
una hermosa sirena. Para gran sor
presa suya la sirena, a la que Alan 
llamará Madison, se presenta en 
Nueva York buscándole, pero ya 
con forma de mujer.

23,55.- CHICAS DE HOY EN DIA
00,55.- DIARIO NOCHE
01.15.- EL MAGNATE DE LA PRENSA
02,10.- TESTIMONIO
02.15.- CINE 92. “Ave sin nido” - 126’39” 

Dirección: Manuel Lazeña Die
guez. Intérpretes: Amparo Rivelles, 
Raúl Ramírez, Fernando Soler.

04.25.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
U,00.- UNA VISITA AL MUSEO NEGRO 
12,00.- EL PALENQUE
12,40. - TAHITI, EL ULTIMO PARAISO 
13.10.- LA PELICULA DE LA MAÑANA; 

“Mi querido capitán” - 1950 - 73’40”. 
Director: Gilberto Martínez Solares. 
Intérpretes: Femado Soler, Sara 
García, Agustín Isanza, Eugenia 
Galindo. Don Gastón, ranchero del 
norte acude a México como simple 
protector de las coristas con las que 
se corre grandes juergas. Pretende 
enamorar a Rosita, la vedette sin - 
saber que es novia de su hijo 
Fernando.

1430.- JUEGQ DE NIÑQS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30.- EXPQSICIONES UNIVERSALES, 

EL MUNDO EN SEVILLA
1630.- MUNDO DE FIERAS.
1730.- FALCON CREST

18,00.- LA PELICULA DE LA TARDE; 
“Pandilla de motoristas” - 1957 
77’48”. Dirección: Edward L. Cahan. 
Intérpretes: Anne Neyíand, John 
Ashley, Carl Switzer. El club “Mo
toristas del Pacífico” reúne a jóvenes 
que desean participar en competi
ciones y sus reglas son muy estrictas. 
Dos de sus componentes, rivales por 
el amor de una chica, han violado 
demasiadas normas como para res
petar las del grupo. Cuando ambos 
se desafían la violencia y el van
dalismo se apoderan del club.

hO
19,25.- EL MEJQR DEPQRTE; Incluye: 

Ciclismo. Campeonatos del Mundo. 
Resumen

2L00.- CQMQ SE HIZQ “UNFQRGIVER” 
(SIN PERDGÑ)

21.30. - FESTIVAL DE CINE DE SAN 
SEBASTIAN

21,40.- REDACCIQN DE LA 2
22,00.- EL CHINQ; (Ultimo episodio). 

Dirección: Roberto Bodegas. Intér
pretes: Charles Aznavour, Marian
gela Melato. Argumento: Cotrel es 
llamado desde Barcelona por Anne, 
con quien mantuvo una relación 

amorosa. Anne vive actualmente con 
Nico, un truhán de bruscos modales 
que tiene un bar “El angel caído" 
en el barrio chino. Anne cuenta a 
Cotrel que recibe afnenazas de muer
te de Nico, al que ha decidido 
abandonar.

23.40. - JEEVES Y WQQSTER
0030.- CLIP, CLAP VIDEQ
01,00.- CINE CLUB. MITCHELL LEISEN; 

“Mascarada en México”. 1945 - 94’. 
Dirección: Mitchell Leisen. Intérpre
tes: Dorothy Lamour, George rigaud, 
Arturo de Córdoba. Um hombre de 
negocios mexicano realiza una sor
prendente oferta a una bella mujer; 
a cambio de una fuerte suma de 
dinero deberá conquistar al aventu
rero que ha enamorado a su esposa 
hasta conseguir que finalice la rela
ción. VERSIQN QRIGINAL CON 
SUBTITULQS EN CASTELLANO.

0235.- DESPEDIDA Y CIERRE.

07.30.- CARTA DE AJUSTE
08,00.- NQTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00.- NQTICIAS
10,03.- TAN CQNTENTQS; VIVA LA 

SALUD. SELVA DE CEMEN- 
TQ. NQTICIAS. SANTA BAR
BARA

0,00.- BQNANZA
14,00.- NQTICIAS
14,03.- LA PANTERA RQSA
14,30.- SALVADQS PQR LA CAM

PANA
14,55.- NQTICIAS
1530.- TELECINE; “Mi chofer”. Direc

ción: David Beaird. Intérpretes: 
Deborah Foreman y Sam Jones.

17,20.- TELETIENDA
1730.- NQTICIAS
1733.- LA MERIENDA
1830.- SQM0S DIEZ
19,00.- SUPERMARKET
1930.- LA RULETA DE LA FQRTUNA
20,00,- NQTICIAS
20,03.- MASTER
21,00.- NQTICIAS
21,30.- NUEVOS POLICIAS
2230.- NOTICIAS
2231.- LA PELICULA DEL MARTES
00.30.- NOTICIAS.-
01,00.- HISTORIAS DE MEDIANO

CHE; “Baron Blood”. Dirección: 
Mario Bava. Intérpretes: Joseph 
Cotten y Elka Sommer.

03,00.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- EL GRAN CHAPARRAL
10,30.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
11,00.- CINE CORAZON; “No encontré 

rosas para mi madre”. Dirección: 
Francisco Rovira Beleta. Intér
pretes: Gina Lollobrigida, Con
cha Velasco. Teresa una mujer

madura que vive con su joven 
hijo Jaci, decide admitir un hués
ped en su casa para resolver sus 
apuros económicos.

12,40.- VACACIONES EN EL MAR
13.30. - A MEDIO DIA ALEGRIA
14.00.- TRES SON MOGOLLON
1430.- PAPÁ COMANDANTE
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA
1530.- LAS DOS DIANAS
16,20.- CHARLAS DEL CORAZON 
1635.- TELERROMANCE: “MARIA 

DE NADIE”
1730.- SUPER GUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON i
21,05.- LA LOBA HERIDA -
22,00.- “GALA” )
00,40.- ENTRE HOY Y MANANA
01.05.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE

LA GENTEÓ
02,05.- MANNIX
02,55.- CIERRE

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEOMINUTO
09,20.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “La revancha de los 

novatos”
11,25.- CINE: “La telaraña”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- CHICOS DE BEVERLY HILLS 
1430,- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
15,00.- CINE: “A solas contigo”
16,34.- SESION ESPECIAL V.O.: “Julia 

tiene dos amantes”

17,53.- CINE: “Una gran promesa”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: PRIN

CIPE VALIENTE
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: ALF
21,00.- BUSCATSE LA VIDA
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Un tiro 

por la culata” - 1.990. En “Un 
tiro por la culata”, Gene Hack- 
man interpreta a un policía vete
rano que acaba de ser ascendido 
al departamento de Homicidios 
Su nuevo compañero es Elli (Dan 
Aykroyd), un policía forense con 
un único defecto: posee un sín
drome de personalidad múltiple.

23,34,- CINE: “1969”
01,06.- MUSICA NOCHE
02,22.- CINE: “La cara del miedo”
03,55.- CIERRE

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- CINE MATINAL
12:00.- MEDIODIA 92
13:30.- EL DIARIO
13:40.- CAZAFANTASMAS
14:05.- DINOSAUCERS
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- SAQUE BOLA
16:30.- CICLO ANTOLOGIA DEL 

CINE ESPAÑOL; “Un vampiro 
para dos”

18:00.- DIBUJOS ANIMADOS
18:15.-STAR TREK
19:05.- ANDALUCIA NUESTRA
19:35.- EL DIARIO
19:40.- DINERO
19:45.- LA BELLA Y LA BESTIA
20:35.- BOLA DE DRAGON
21:00.- EL DlARIO-2

21:35.- VERANO DE ESTRELLAS
23:15.- CINE DE VERANO: “Carrie”
00:55.- EL DIARIO-3
01:10.- EXPO-DIARIO
01:35.- PUERTA GRANDE
02:05.- DIMENSION DESCONOCI

DA

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- SESION CONTINUA: “Car

men Boom” y “Super Platoom
18:15.- INFANTIL
19:00.- VIDEOS MUSICALES
20:00.- INFORMATIVO .
20:20.- INFORMACION DEPORTI

VA
20:30.- CINE: “Adiós a la vida’ 
22:00.- RETRANSMISION DEPOK- 

TIVA
00:00.- INFORMATIVO
00:20.- INF. DEPORTIVA
00:30.- CINE DE NOCHE; “Absa- 

lution”
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Grabada en Santiago de Compostela, será presentada por Jesús Puente y Arancha del Sol

Tele 5 presenta en una gala especial 
su programación de otoño-invierno

Se despiden las series '‘El chino^^ y “El magnate de la prensa”, ambas emitidas en TVE
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t/ja vez más, hoy, como 
^^^QS los martes, es uno 
^ esos días que sólo los 
Gitagos de la programación, 
f¡os que hacen aparecer y 
iesaparecer programas 
¡¡aparados en la contra- 
¡¡ogramación, pueden 
niaatear alguna sorpresa 
lateresante.

' MADRID.. (Efe).- Esto 
nismo ha ocurrido con Tele 
¡, cadena que en su último 
nance de programación sólo 
iiformaba de una “Gala”, a 
ícas. en el horario de noche.

El viernes, aparentemente 
aiando los programadores de 
Esotros canales ya no pueden 
lariar sus ofertas, esta cadena 
iesveló la emisión a las 22.00 
le una espectacular Gala de 
)loño, en la que se presentará 
u programación de otoño-in- 
iierno.
Grabada en el Auditorio de 

Santiago de Compostela, esta- 
n conducida por Jesús Puen- 
le, Natalia Estrada y Arancha 
iklSol, acompañados en algu
nos momentos por otros pre
sentadores habituales de la 
cadena, como José Luis Coll, 
íannen Sevilla, Luis Mariñas 
iJesiis Vázquez.
Todos ellos arroparán el 

estreno de los nuevos fichajes 
para esta temporada; Bertín 
Osborne, Sancho Gracia y 
Beatriz Rico.

El apartado musical correrá 
a cargo de el propio Bertín

Bertín Osborne, uno de los últimos fichajes de Tele 5.

Osborne y de Emanuel y Azu
car Moreno, mientras que el 
humor estará representado 
por Quique Camoiras, Pepe 
Viyuela, Felix el Gato y el 
Dúo Sacapuntas.

También aparecerán en el 
programa el protagonista de 
la serie “Tarzán”, Wolf Lar- 
sen, que emitirá en breve Tele 
5, el galán de “María de 
nadie” y “Manuela”, y el pre
sentador de la versión esta
dounidense de “Contacto con 
tacto”, Marc de Carlo, que 
pasará el testigo al nuevo con

ductor de este concurso, Ber
tín Osborne.

Informativos y despedidas

Por lo demás, hoy es un 
día en el que lo más desta
cable serán, seguramente, los 
informativos, por eso de las 
consecuencias del referendum 
francés de Maastrich y los pro
blemas económicos de los 
socios europeos. Asuntos que 
este mes llevarán los teledia
rios a los primeros puestos de 
las clasificaciones de audien

cia.
Precisamente este es uno de 

los géneros donde esta tem
porada televisiva se va a pro
ducir una mayor competencia 
por la audiencia, con la incor
poración , de nuevas caras en 
Antena 3 TV y Televisión 
Española y la consolidación 
del formato específico de Tele 
5.

En cuanto al resto de los 
apartados, sólo destaca la des
parición de dos series, ambas 
en TVE, que como suele 
ocurrir en verano han pasado 
un tanto desapercibidas pese 
a su interés.

La primera de ellas es “El 
chino” en la 2, una coproduc
ción europea protagonizada 
por Charles Aznavour en la 
que intervino TVE.

Partiendo de la tradicional 
historia de detectives, con 
todos los tópicos de rigor, se 
trata de un relato interesante,' 
con ciertas intriga y sentido 
del humor.

La serie finaliza en la ciu
dad de Barcelona, donde tiene 
que desplazarse el Chino para 
ayudar a Anne, que está reci
biendo amenazas de muerte 
del hombre a quien quiere 
abandonar.

Menos interesante, quizá 
tan sólo por el horario de emi
sión, la una de la madrugada 
en TVE 1, ha resultado “El 
magnate de la prensa”, la serie 
australiana ambientada en el 
mundo de los poderosos 
financieros que dominan los 
medios de comunicación.

Jacques Delors.

- MONSEÑOR ANTONIO 
CAÑIZARES, obispo de Avila; 
“La ampliación del aborto es 
un paso más en la desmora
lización de nuestro pueblo”.

- RAMON JAUREGUI, 
secretario general del 
PSE-PSOE; “Es necesario 
meter la mano y mover el entor
no de HB, porque ahí pasan 
muchas cosas”.

- FRANCISCO ALVAREZ 
CASCOS, secretario general del 
PP; “En septiembre el PP estará 
igualado a votos con el PSOE”.

- JACQUES DELORS, pre
sidente de la Comisión Euro
pea; “Muchos franceses han 
expresado a través de un voto 
negativo sus angustias, nuestro 
deber es tenerías en cuenta”.

- JOSEPH L. MANKIE- 
WICZ, director de cine; “Ahora 
sólo existe el presente, el pasa
do se olvida y el futuro es 
incierto”.

FRANCOIS MIT- 
TERRAND, presidente de Fran
cia; “Soy feliz queridos com
patriotas porque han optado 
por salvarguardar el presente”.

AS 
ie”

Cumpleaños
f

^'» 22 de septiembre, cum- 
1 ■"años;

’ ^^TONIO SAURA, pin or,

' Mark PHILIPS, marido
'^ princesa Ana de Ingla- 

ifa. 44.
' ALBERTO HONRUBIA, 

1- olímpico, 28.
•(CARMEN SASTRE, perio-

I ANTONIO SAU-
1 ’ “PIRRi”, banderillero, 

“■ I *?»®® balada, com-

Antena 3 emite los dos filmes más destacados del día, ''^i chófer'’ y ‘'Barón Blood"

La comedia y el terror se dan cita hoy 
en la oferta cinematográfica de televisión

MADRID. (Fax Press).- 
Entre las películas que se pro
yectan hoy en TVE cabe des
tacar “Mi chófer”, una comedia 
delirante con escenas verdade
ramente brillantes, que emitir¿í 
Antena 3 a las 15,30. Los aman
tes del género de terror tienen 
una cita con la misma cadena 
£i las 01,00, hora en la que se 
ofrecerá “Barón Blood”, inter
pretada, entre otros, por Joseph 
Cotten.

Tele 5 emitirá a la.s 11,00 “No 
encontré rosas para mi madre”, 
drama que fue dirigido en 1972 
por Francisco Rovira Belete e 
interpretado por Gina Lollobri- 
gida. Concha Velasco, Danielle 
Darrieux y Renaud Verley. 
Cuenta la historia de Teresa, 
una mujer madura que vive con 
,su joven hijo Jaci, que decide 
admitir un huésped en su casa 
para resolver sus apuros eco
nómicos. Sin embargo, Jaci no 
encajará bien la presencia del 
extraño.

Un melodrama rural situado 
en un rancho al norte de Méxi
co, “Mi querido capitán”, será 
emitido a las 13,10 por la 2. 
El filme fue dirigido en 1950 

por Gilberto Martínez Solares 
y cuenta cómo en la citada finca 
reside don Gastón, quien acude 
a la ciudad como protector de 
las coristas de un local musical 
en donde se corre grandes juer
gas.

“Mi chófer” es la película que 
será ofrecida a las 15,30 por 
Antena 3. Fue dirigida en 1985 
por David Beaird e interpretada 
por Deborah Foreman y Sam 
Jones. Se trata de una comedia 
delirante y con escenas real
mente brillantes; un trabajo 
correcto de Beaird, realizador 
de “Cuerpos calientes”, que 
actualmente se proyecta en las 
salas de nuestro país.

“Un, dos, tres...splash” fue 
el filme con el que la Touchs- 
tone Picture.s -división de la 
Walt Disney- inició su triunfal 
andadura y que TVE-1 emitirá 
a las 22,00. Es casi la historia 
de la Sirenita trasladada* a nues
tros días, con un joven ejecutivo 
neoyorquino enamorado de una 
bella habitante de la profundi
dades marinas. Esta comedia 
fue dirigida en 1984 por Ron 
L’oward e interpretada por Tom 
Hanks, Daryl Hannah y John

t

Joseph Cotten protagoniza “Barón Blood”.

ser convertido en un hotel de 
lujo. Los trabajos despiertan al 
fantasma de un sádico barón, 
que hará estragos entre los 
obreros. Elke Sommer se pasa 
la película corriendo por los 
pasillos y gritando al límite que 
le permite su voz teutónica, 
mientras Joseph Cotten parece 
querer estar en otro lugar.

Candy. s
Antena 3 emitirá a la 01,00 I 

“Barón Blood”, película de f 
terror que fue dirigida en 1972 c 
por Mario Bava e interpretada c 
por Joseph Cotten, Elke- Som- 1 
mer y Massimo Girotti. El cita- f 
do Bava hizo una de sus últimas I 
películas con esta historia sobre r 
un castillo encantado que va a c
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Un joven 
aparece muerto, 
en su domicilio 
de Manzanares, 
por sobredosis

Un joven de 26 años fue 
encontrado muerto ayer en el 
cuarto de baño de su domicilio 
de Manzanares. El cadáver de 
M.N.C., fue hallado poco des
pués de la una y jpedia de la 
madrugada por unos familiares. 
Al parecer, la muerte se pro
dujo por sobredosis, tras ingerir 
una sustancia estupefaciente. 
Personada la autoridad judicial 
ordenó el levantamiento del 
cadáver y la práctica de la 
autopsia.

Por otro lado, efectivos de 
la Guardia Civil de Manzanares 
detuvieron el pasado sábado a 
las nueve de la noche a María 
del Carmen Maset Cano, de 25 
años, vecina de esta localidad, 
al intervenirle dos gramos de 
cocaína, uno de heroína, tres 
de hachís, dos papelinas, que 
contenían heroína líquida, una 
jeringuilla y una balanza de 
precisión.

t

Estado en el que quedó uno de los coches accidentados.
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La detenida, que cuenta con 
varios antecedentes por delito 
contra la salud pública, fue 
puesta a disposición judicial.

El Tribunal 
Superior estima 
un recurso del 
Colegio de 
Arquitectos

El Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha ha 
estimado el recurso interpuesto 
por el Colegio Oficial de Arqui
tectos contra la concesión de la 
licencia de obra por el Ayun
tamiento de Alhambra para la 
construcción de un edificio. La 
licencia de este edificio, de plan
ta baja y dos alturas, no fue 
acompañada de un proyecto téc
nico de un arquitecto.

El fallo señala, tras estimar 
el recurso contencioso adminis
trativo que hay que “anular los 
actos impugnados (la licencia de 
obras) por resultar disconformes 
con el ordenamiento jurídico”. 
El Colegio de Arquitectos de 
Castilla-La Mancha, a través de 
su Delegación en Ciudad Real, 
señala en una nota que la sen
tencia es firme al no haber sido 
recurrida ante el Tribunal Supre
mo. Añaden que la ejecución de 
la misma supone la legalización 
de las obras mediante la pre
sentación del proyecto técnico.

■ El Colegio de Arquitec
tos acaba de ganar un pleito 
contra un ciudadano que ha 
levantado una casa, en 
Alhambra, sin proyecto.

* * *
■ Nos parece de perlas esa 

defensa de la legalidad, pero 
choca esta diligente actitud 
con la tranquilidad ante cier
tos diseños, desalineaciones, 
ocultación de restos arqueo
lógicos...

■ La legalidad, lo hemos 
defendido siempre, debe ir 
acompañada del buen gusto, 
el sentido común y demás 
virtudes que, junto a la pri
mera, hacen de la vida, la 
convivencia y el Urbanismo 
algo casi perfecto.

■ Y hablando de Urbanis
mo, causa sonrojo que Cano 
de Mateo dé, como hecho 
consumado, algo que tiene 
solución. La desalineación 
de la Ciudad Jardín puede 
ser subsanada, aún, sin per
juicio grave.

■ Blas Camacho dice que

ONCE
23.764

accidente de 
tráfico, sin 
víctimas, en

En la mañana de ayer tum 
lugar un aparatoso accidenie 
de tráfico en la carretera de 
Puertollano, concretamente a 
la altura de la urbanización 
“Los Girasoles”, en el término 
municipal de Ciudad Real

El hecho se produjo poco 
después de las once y media 
de mañana al colisionar doj 
turismo, resultando heridos de 
carácter leve el conductor j 
ocupantes de uno de 1® 
coches accidentados.
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Según testigos presenciales, sp
al parecer, el suceso ocurrii 
al no respetar una señal i
stop el turismo que circulaba Jdej 
por la carretera de Piedrabue"^
na. Los heridos, miembros de 
una familia, fueron traslada
dos a urgencias del hospital 
Nuestra Señora de Alarco^ 
donde tras ser atendidos pasa

ira. 
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nbaiM. del MORAL ron a su domicilio.

M. LOPEZ CAMARENA
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Blas debe cambiar de “fuentes”.

a
Agua para humedales y secarrales.
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nunca pensó en dimitir. Esta 
información la publicó LA 

- TRIBUNA, en su día, basán
dose en “fuentes muy próxi
mas” al diputado. 

* * *
■ Como LA TRIBUNA 

no acostumbra a mentir, 
recomendamos al diputado 
popular que elija mejor las 
“fuentes próximas”.

NADIE U DA 
MAS 

su CENTRO COMERCIAL
E HIPERMERCADO

ABERTO TODOS LOS DIAS,
INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

Pañi

Cartas a D. Quijote 
¿Sólo 25.000 millones?

I

Querido D. Quijote:
El diputado del PP, Blas 

Camacho, muy alejado de 
nuestra provincia en los tres 
o cuatro últimos meses, ha 
vuelto a poner sobre el tapete 
el tema del trasvase de agua 
del Duero a Ciudad Real, 
desde Almazán, en Soria, vía 
pantanos de Entrepeñas y 
Buendía y Trasvase Tajo- 
Segura hasta el padre Gua
diana. La idea, así, a bote 
pronto, puede parecer desca
bellada, pero ya te dije una 
vez que, con bastante menos, 
los israelíes han sido capaces 
de regar en el desierto del 
Neguev y con buenos resul
tados. A nosotros, cada vez 
más asustados por la sequía, 
externa e interna, no nos

debería parecer exagerado lo 
de los 25.000 millones, yaqoo 
es bastante menos de los quo 
hemos despilfarrado en Expo 
y Olimpiada y bien poco mas 
de lo que ha habido qH^ 
incrementar el precio de dos 
o tres tramos de AVE on 
nuestra provincia. Qui^ 
esto decir, -Alonso, amigos 
que con 25.000 miHono^ 
podíamos ver resueltos gr^” 
parte de los problemas de 
agua en nuestra provincia Í 
felices a muchos agricultores- 
de los que aún creen en e 
campo y sus productos.
no te pongas contento, Q^"’ 
no está el PSOE por dar estas 
alegrías a las zonas margif^ 
das como la nuestra, aunqu 
derroche en las demás, 
abrazo.
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